
MESSAGE DU 1ER FEVRIER 2023 

A DIEU TOUT EST POSSIBLE 

Aux Hommes cela est impossible mais à Dieu tout est possible. Amen. 

Aux Hommes cela est impossible mais à Dieu tout est possible, à Dieu tout est possible. 
Dis-le avec moi, « à Dieu tout est possible ». Ferme tes yeux et dis-le fermement dans ton 
cœur et même avec ta bouche à haute voix. Peu importe les difficultés que tu traverses, 
j’aimerais que tu le dises avec foi. A Dieu tout est possible dans ma vie, dans mes 
situations, dans mes conditions à Dieu tout est possible. Amen. Alors je prie au nom de 
Jésus ce matin que la parole de Dieu te touche encore, que la parole de Dieu te 
transforme, que la parole de Dieu te donne la vie, que la parole de Dieu change toutes 
situations difficiles que tu traverses et que tout concoure à ton bien dans le précieux nom 
de notre Seigneur Jésus-Christ nous avons prié. Amen. 

Mathieu 19 : 26, la Bible dit « Jésus leur regarda et dit aux Hommes cela est impossible 
mais à Dieu tout est possible ». vous savez en qu’hommes si nous ne marchons pas avec 
Dieu, l’homme naturel a toujours une limite, il y a une barrière que tu ne peux pas franchir, 
tu peux être le plus intelligent, le plus riche, le plus beau, la plus belle il y a toujours un 
niveau que l’être humain naturel ne peut pas franchir alors cela arrive donc dans nos vies 
et nous voyons, nous retrouvons des difficultés, des montagnes devant nous et nous 
n’avons pas d’autres issues, nous ne pouvons pas nous en sortir et nous nous disons c’est 
la fin parce que le désespoir prend notre cœur et nous ne savons plus quoi faire, nous ne 
savons pas comment évoluer. Peut-être tu es en train de penser à faire quelque chose ça 
peut être l’œuvre de Dieu que tu es en train de penser à faire et quand tu considères tout, 
tu vois les limites tout autour de toi rien que des limites et tes limites et tes capacités toi-
même tu sais que tu ne peux pas arriver. Je veux te dire ce matin que oui aux Hommes 
cela est impossible mais à Dieu et avec Dieu tout est possible. J’aimerais que nous 
remarquions bien ce qu’il a dit ; il a dit tout es possible, cela inclut ta situation, peut-être 
c’est une situation financière et tu ne sais pas comment faire, tu n’as personne pour t’aider 
et ce que tu veux faire ou ce qui va t’arriver tu n’as personne pour te délivrer de la main 
de tes créanciers et tu dis que c’est la fin ; je veux te dire qu’aux Hommes c’est impossible 
mais ta délivrance, ton salut, ta restauration financière avec Dieu tout est possible. Amen. 
Ça pourrait être une maladie qui a attaqué ta famille, attaqué tes enfants, ou peut-être 
toi-même et tu as tout fait, tu as même prié mais tu ne vois pas de résultats et finalement 
les docteurs ont abandonné et ils ont qu’ils ne peuvent plus rien. Ils disent seulement allez 
à la maison continuer par prendre les médicaments sinon il n’y a plus grand-chose à faire. 
Ça peut-être ton ou tes enfant(s) ou quelqu’un de ta famille ; et quand les docteurs disent 
qu’ils ne peuvent plus rien alors qu’est-ce qui arrive souvent ? C’est le désespoir, le docteur 
dit qu’il n’y a plus rien à faire alors nous attendons peut-être seulement sa mort. Non. Nous 
n’attendons pas sa mort, ça s’est aux hommes, aux c’est impossible que cette maladie 
quitte, aux hommes c’est impossible que la personne soit guérie mais à Dieu tout est 
possible, c’est donc pour cette raison que nous devons d’autant plus nous confier à Dieu, 
croire en Dieu dans toutes nos situations. Vous voyez quand nous traversons les choses 
difficiles nous pouvons avoir notre espoir sur quelque chose, même si les choses sont 
difficiles nous avons quelque chose que nous avons comme notre dernier recours et nous 
avons espoir sur cela ; nous avons différentes choses comme notre argent, tes amis, tes 
connaissances, les membres de la famille. Nous avons quelque chose ou quelqu’un en qui 
nous avons confiance mais lorsque tout échoue c’est en ce moment que Dieu entre, c’est 
pour cela que c’est dans les moments les plus difficiles que tu peux prier plus pourquoi ? 
Parce qu’en ce moment tu sais que tes forces ne peuvent plus le faire, tu sais que ta 
connaissance ne peut plus le faire, tu sais qu’ici tes diplômes ne peuvent plus le faire, tu 
sais que c’est seulement Dieu qui peut le faire. 
  
Une sœur nous a donné un témoignage, quelqu’un est venu payé à leur institut et notre 
sœur est la trésorière dans cet institut et en réalité ces personnes n’ont pas payé mais 
l’homme insiste qu’ils ont payé et que c’est la caissière qui a pris l’argent et c’est elle la 



caissière là-bas, c’est quelque de plus d’un million de francs CFA je crois et l’homme insiste  
qu’il a payé et que c’est cette caissière qui a volé l’argent alors regardez le problème dans 
lequel cette sœur se retrouve ; et dans cette situation pareille à qui tu peux parler ? Il n’y 
a pas de preuves, peut-être l’homme était venu là-bas, peut-être qu’il a fait des opérations 
et on ne sait pas où est parti l’argent et l’homme insiste que cette caissière c’est elle qui a 
volé l’argent malheureusement cette sœur venait de sortir d’une grande dépression suite 
au décès d’un membre de sa famille. Vous voyez quand le diable veut détruire ta vie, il 
commence par tout attaquer, il fait ceci, il fait cela. Tu peux pleurer, tu peux crier mais la 
Bible dit qu’il ne vient que pour détruire, le diable est très méchant il va ruiner 
complètement ta vie, c’est pour cela tu ne dois plus dépendre de toi-même parce que le 
diable veut détruire ta vie, tu ne feras rien mais on trouvera, on cherchera toujours des 
moyens pour te nuire, pour te réduire à néant, qui est-ce qui va te délivrer de ces 
conditions ? A qui est-ce que cette sœur peut parler ? Qui est-ce qui peut la croire ? 
Comment est-ce qu’elle peut être délivrée d’une situation pareille ? Mais vous avez quoi 
aux Hommes cela est impossible mais à Dieu tout est possible. Dieu est capable de la 
délivrer, Dieu est capable de te délivrer aussi. Dieu est capable de te sauver de toutes 
situations, de toutes conditions dans laquelle tu te trouves et toutes situations que tu 
traverses ; vous savez pourquoi ? Parce que Dieu n’oublie jamais ses enfants et ce même 
Dieu a secouru notre sœur et ce même Dieu va te délivrer, va te secourir de tout ce que 
tu traverses. Finalement, il s’est avéré que l’homme a remis l’argent à son enfant et l’enfant 
a falsifié le reçu pour lui apporter à la maison, il n’a jamais payé alors le monsieur voulant 
apporter le reçu a vu que c’est un reçu falsifié. C’est ce qui a sauvé notre sœur. Alors qu’est-
ce qui est arrivé là-bas, la main de Dieu est descendue ; je te dis qu’il y a des situations 
difficiles, vous savez Paul dit que nous avons la sentence de la mort en nous-même afin 
que nous ne croyions plus en nous-même mais en celui qui ressuscite les morts, si tu as 
déjà la sentence de la mort en toi, si toi-même tu sais que tu es mort, tu n’as plus d’autres 
choix que de croire en celui qui peut te ressusciter. Si toujours tu as ton espoir sur quelque 
chose, tu as l’espérance sur quelque chose, tu penses que quelqu’un peut te délivrer alors 
ta confiance en Dieu ne sera pas totale mais dans la vallée de la mort, là où personne n’est 
là pour te secourir alors tu pourras dire que l’Eternel est mon berger. Il dit même si je 
marche dans la vallée de l’ombre de la mort, je ne crains aucun mal car tu es avec moi, 
c’est en ces profondeurs de ténèbres que tu reconnais la main de Dieu. Alors je t’apporte 
une nouvelle ce matin, c’est quoi, crois fermement en Dieu, sais-le depuis ton cœur qu’aux 
hommes ça peut être impossible, à l’homme c’est impossible, à ton intelligence c’est 
impossible, à tes capacités c’est impossible mais à Dieu tout est possible alors il est 
possible que tu sortes de ces conditions misérables, il est possible que la main de l’ennemi 
soit brisée dans ta vie, il est possible que ce qui te garde captif et esclave soit brisé, que 
ces liens de malédictions soient brisés sur ta vie, il est possible que ce qui te garde esclave 
soit ôté de ta vie dans le nom de Jésus, il est possible que tu sourisse encore, il est possible 
que tu sois guéri encore, il est possible que tu sois délivré car avec les hommes c’est 
impossible mais avec Dieu tout est possible. Alors je te dis ce matin ne crains pas, n’aie 
pas peur, comme Esaïe la dit bannis la crainte et la frayeur car elles ne s’approcheront pas 
de toi. Alor ce matin crois fermement dans ton cœur, peu importe la situation de ta vie, 
peu importe ce que tu traverses, il y a un Dieu en qui nous avons confiance et lorsque 
nous l’appelons il répond toujours, il dit invoque-moi quand ; au jour de la détresse, Dieu 
sait qu’il y a des jours qui ne sont pas comme les autres, il dit invoque-moi au jour de la 
détresse et je te répondrai, tout ce que tu as c’est de dire Seigneur je n’en peux plus, je 
m’abandonne à toi, Seigneur aidez-moi, Seigneur délivre-moi, sauve-moi de la main des 
malfaiteurs, de la main de mes ennemis, de la mains de mes adversaires, Seigneur sauve-
moi et tu verras que sa main puissante sera sur toi, je veux te dire qu’aux Hommes cela 
est impossible mais à Dieu tout est possible et si tu crois que tout est possible à Dieu dis-
moi Amen. Dis-moi je crois que tout est possible et si tu crois vas-y dans la foi avec autorité 
et agis comme quelqu’un qui croit et tu verras la gloire de Dieu dans ta vie. 
 

Que Dieu vous bénisse, je vous retrouve encore la prochaine fois. 



 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 02 FEVRIER 2023 

LE MAL QUI SE FAIT SOUS LE SOLEIL 

SHALOM BIENS AIMES DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST, 
GRACE ET PAIX VOUS SOIENT MULTIPLIEES AU TRAVERS DE LA CONNAISSANCE DE 
NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST…. 

TEMOIGNAGE 

Shalom frères et sœurs, je viens ce matin pour rendre grâce à Dieu. Depuis le mois de 
Septembre 2022, le mois où j’ai perdu maman, les choses se sont bouleversées dans ma 
vie, j’ai perdu la foi, je ne priais plus, je suis complètement tombée. Bien que, juste après 
le décès de maman, parce que je travaillais avant, j’avais trouvé du boulot dans le mois de 
Mai et en Septembre maman décédait. Quand maman est décédée, j’informe de ce qui 
est arrivé, la première des choses qu’il m’a dits c’est de lui apporter la clé de son service, 
donc j’ai perdu mon emploi suite au décès de maman. Mais juste après son enterrement, 
on a enterré maman le samedi et le lundi je suis appelée par un nouveau boulot. J’étais 
contente mais en même temps je n’étais pas contente aussi parce que j’étais fâchée, je 
peux dire on ne se fâche pas contre Dieu mais ce que j’avais fait. Je lui posais des questions 
mais je n’ai pas eu de réponses. Ce qui m’emmène aujourd’hui à faire ce témoignage, c’est 
quoi ? 

 Le mardi de cette semaine, nous étions au service, là où j’ai été nouvellement embauché, 
c’est une école, une grande école française et je suis au service comptabilité et faisait le 
recouvrement, moi je suis souvent à la caisse donc ma collègue fait le recouvrement, elle 
appelle les parents pour faire le recouvrement. C’est comme ça elle appelle un parent et 
le parent lui fait savoir qu’il a déjà payé toutes ses tranches c’est-à-dire qu’il a déjà payé 
les frais de scolarité de son enfant que pourquoi on l’appelle encore. Mais il n’y en a pas. Il 
est jusqu’à aller appeler mon nom puisque je suis la caissière donc j’ai encaissé l’argent 
un million cent mille (1.100.000) francs CFA. Que j’ai encaissé l’argent là, qu’il avait payé 
en Octobre et soldé en Décembre. J’avais déjà pris fonction, j’étais déjà à la caisse donc ça 
se reposait sur moi et franchement ça n’a pas été facile. On a aucune donnée, à part le 
reçu d’inscription de l’enfant on n’a pas de données chez nous prouvant que le parent est 
venu payer quoi que ce soit. J’étais troublée. Cette nuit-là quand j’étais rentrée, je n’ai pas 
dormi. J’ai commencé par prier et demander à Dieu que cette situation trouve un bon 
dénouement sinon ce serait moi. Alors j’ai prié, le lendemain aussi je me suis réveillée à 5h 
et j’ai prié. On arrive au boulot, ma collègue avait demandé au parent d’apporter les reçus 
lendemain c’est-à-dire le mercredi d’apporter les reçus pour qu’on puisse voir si vraiment 
ça a été délivré chez nous. Ce qui n’a pas été fait jusqu’à midi et donc ma collègue a décidé 
de rappeler le parent. Et au même moment un autre collègue du service appelait ; eux ils 
sont du pôle académie, c’est-à-dire qu’ils sont chargés de surveiller les étudiants, donc 
c’est lui qui appelait que c’est comme cela le papa de l’étudiant l’a appelé, pour qu’il nous 
présente des excuses en son nom parce qu’il s’est rendu compte que son enfant a falsifié 
les reçus pour lui apporter. 

Je veux juste remercier Dieu parce que bien que je me sois détournée de lui pendant cette 
période difficile de ma vie, il a écouté et exaucé ma prière et m’a délivré de cette situation 
assez complexe. Merci au Seigneur. 

Vous savez qu’il y a des gens qui sont en prison aujourd’hui pas à cause des choses qu’ils 
ont fait mais juste parce que quelqu’un a menti dans leur compte ; quelqu’un a décidé de 
mentir dans leur compte et ils paient le prix des choses qu’ils n’ont pas faits ; certaines 
personnes sont mortes. Vous vous rappeler de l’histoire de Joseph en Egypte, la femme 



de Potiphar a juste menti dans son compte et on l’a jeté en prison et si ce n’était pas la 
main de Dieu qui l’avait délivré, il pourrait faire toute sa vie en prison. D’autres c’est juste 
qu’ils sortent pour acheter quelque chose à la boutique et il y a des voleurs, des brigands 
là-bas ; la police est arrivée et on les a tous ramassés, ils n’ont pas de preuves et on insiste 
qu’ils sont aussi parmi ces gens et nous avons vu des familles qui sont brisés, des enfants 
qui ont perdus leurs pères des familles qui sont séparées juste parce qu’il y a des 
méchants qui agissent pour ravir la liberté des uns et des autres, qui sont conduits par le 
diable afin de détruire des vies, des vies innocentes ; de la difficulté, de la peine que les 
hommes ressentent parfois ce sont crises qui arrivent, la mort des membres chers de 
notre famille et nous ne savons pas quoi faire parce que l’ennemi a décidé d’attaquer 
notre vie. 

Ecclésiastes 4 :1 « J’ai considéré ensuite toutes les oppressions qui se commettent sous 
le soleil et voici les opprimés sont dans les larmes et personne qui les console ; ils sont en 
butes à la violence des leurs oppresseurs et personne qui les console ». Alléluia. 

Il dit j’ai considéré les oppressions qui se commettent sous le soleil, voici les opprimés sont 
dans des larmes. Imaginé une famille dont le père a été jeté en prison à cause de quelque 
chose qu’il n’a pas fait toute la famille en larmes, en pleure, il dit personne ne les console 
c’est-à-dire personne ne reverse la situation et il y a tant de difficultés que les gens 
traversent et parfois c’est juste parce que nous sommes au mauvais endroit, parfois c’est 
juste parce que nous avons fait le mauvais pas, parfois c’est juste que nous n’avons rien 
fait mais le mal arrive. Dans Ecclésiastes 9 :11 « J’ai encore vu sous le soleil que la course 
n'est point aux agiles ni la guerre aux vaillants ni le pain aux sages ni la richesse aux 
intelligents ni la faveur aux savants car tout dépend pour eux du temps et des 
circonstances. Le temps et les circonstances, il dit j’ai considéré il y a beaucoup de mal qui 
se fait sous le soleil et personne ne console les opprimés, ils sont en butes à la violence de 
leurs oppresseurs. D’autres versions disent, il y a de la force avec les oppresseurs mais il 
n’y a personne pour consoler les opprimés. Le verset 2 dit « Et j’ai trouvé les morts qui sont 
déjà morts plus heureux que les vivants qui sont encore vivants ». 

Est-ce que tu es arrivé à ce stade dans ta vie ? Où tu dis je préfère plutôt mourir parce que 
sur qui tu dépends t’a déçu ou bien est partie et tu n’as plus d’autres issues, tu n’as plus 
d’autres voies, tu ne sais plus quoi plus quoi faire ou bien tellement on t’a opprimé si vous 
regardez dans les entreprises comment les employés parfois sont opprimés juste parce 
qu’il y a un patron qui va payer quelqu’un qui travaille pour lui, il doit l’opprimer, les 
femmes sont abusées un peu partout. Parfois leur décision c’est Seigneur c’est quelle vie 
ça je préfère mourir. Salomon dit j’ai trouvé j’ai trouvé les morts qui sont déjà morts plus 
heureux que les vivants qui sont encore vivants, et plus heureux les uns que les autres 
celui n’a pas point existé. Il dit ceux qui n’ont jamais existé, ils sont plus heureux que ceux 
qui vivent et ils sont même plus heureux que ceux qui sont morts. Mais vous savez ça ne 
doit pas être le témoignage du chrétien. Ici il est en train de parler de l’homme naturel, ça 
c’est le témoignage de l’homme naturel malheureusement c’est ça qui arrive à plusieurs 
parmi nous mais je pris pour toi que ton histoire change. Peut-être tu traverses des 
difficultés, peut-être tu es le cas où tu travailles chez quelqu’un où on a menti dans 
compte, peut-être tu as perdu un membre cher de ta famille, peut-être tu ne sais plus sur 
quoi ou sur qui dépendre et tu ne sais plus quoi faire. Vous voyez, je dis que pour toi un 
chrétien ton histoire doit être différente parce qu’il y a un Dieu qui délivre. C’est ce même 
Dieu qui a sauvé Joseph de la prison, c’est ce même Dieu qui a délivré SCHADRAC, 
MESCHAC et ABDNEGO du feu ardent c’est ce même Dieu qui a délivré Daniel de la fosse 
au lion. Ce Dieu il est le même hier, aujourd’hui et éternellement, c’est ce même Dieu qui 
a secouru notre sœur du mensonge, des pièges de l’ennemi et ce Dieu va te secourir. Vous 
voyez la plupart du temps quand nous sommes dans ces circonstances, dans ces 
difficultés, dans ces problèmes nous oublions, c’est comme elle nous a dit, elle a perdu la 
foi, elle ne prie plus, c’est en ce moment que l’ennemi frappe fort or Dieu nous a dit 
quelque chose appelle-moi au jour de la détresse, Dieu sait très bien qu’il y a un jour de la 
détresse dans la vie qui arrive. La Bible dit rachetez le temps car les jours sont mauvais, il 



y a toujours un mauvais jour ou des mauvais jours qui arrive toujours dans la vie de 
quelqu’un ou bien dans la vie des gens, tu n’es pas le premier et tu ne seras pas le dernier. 
C’est arrivé dans la vie des prophètes, de Moïse, de Jésus. Il y a eu un jour où Jésus-Christ 
a tellement prié, la Bible a dit que sa sueur était changée en sang et il a dit Seigneur si 
c’est ta volonté que cette coupe passe. Il y a toujours le jour mauvais mais Dieu dit 
invoque-moi au jour de la détresse et je te répondrai. Lorsque le jour de la détresse arrive, 
mon frère, ma sœur, c’est le moment fléchit tes genoux devant Dieu, pleure à l’Eternel, 
fléchit tes genoux. Il dit Seigneur tu es mon Dieu, toi qui me délivres du filet de l’oiseleur, 
de la peste et ses ravages. Peu importe les pièges, les filets que l’ennemi a placé devant 
toi, que l’ennemi a tendu devant toi, je prie pour toi au nom de Jésus que Dieu te délivre, 
qu’il te délivre de cette oppression, qu’il te délivre de cette dépression, qu’il te délivre du 
filet de l’oiseleur, qu’il te délivre de la méchanceté des hommes, qu’il te délivre de la 
puissance de l’ennemi. C’est pour cela que tu dois prendre la prière au sérieux, il dit 
invoque-moi au jour de la détresse, pleur à lui, refuse de pleurer devant une situation, 
refuse de pleurer parce que quelqu’un te maltraite, refuse de pleurer parce que quelqu’un 
a menti dans ton compte, non viens plutôt pleurer à Dieu, à celui qui peut te délivrer. La 
Bible dans les jours de sa chair, parlant de Jésus le jour où il était encore vivant, il a crié, il 
a prié avec des grands cris à celui qui pouvait le délivrer de la mort et il a été exaucé à 
cause de sa piété ; c’était l’histoire de Jacob, la Bible dit qu’il a combattu avec l’ange ; dans 
Osée 12 : 4 « Il lutta avec l’ange et il fut vainqueur, il pleura ». Jacob savait que c’était la 
mort qui l’attendait, il pleura. La Bible dit, il lui adressa des supplications. Il pleura, il 
adressa des supplications, mon frère, ce n’est pas le moment de te sentir coupable, ce 
n’est pas le moment de se lamenter, ce n’est pas le moment dire que tout est fini pour 
moi je préfère mourir ; non, non. Ce témoignage que je viens de vous lire dans 
Ecclésiastes 4 vous dit que ça c’est le témoignage de l’homme naturel ; il dit mieux sont 
ceux qui sont morts que ceux qui sont vivants mais la Bible nous dit invoque-moi au jour 
de la détresse et je te répondrai. Il nous n'avons pas reçu un esprit de peur ; quand tu es 
en Christ, tu as reçu un esprit de force, un esprit de vie, l’esprit qui a ressuscité Jésus-Christ 
d’entre les morts alors peu importe les difficultés que tu traverses en ce moment, peu 
importe comment tu es opprimé, peut-être tu es domestique chez quelqu’un, peut-être 
tu as perdu un parent peut-être dans le foyer ça ne va plus, tu préfères partir ou tu préfères 
tout abandonné, tu dis Seigneur qui-est-ce qui m’a même demandé, si seulement je 
savais, je n’allais même pas me marier ; oui tu ne savais mais maintenant là, je suis en train 
de te dire que tu peux invoquer le Seigneur et il répondra, il entrera dans ta situation et ta 
situation sera changée ; peut-être que ça fait longtemps que tu as souris, ça fait 
longtemps que tu as ressenti la joie, écoute-moi ta joie ne vient pas de ta femme, ta joie 
ne vient pas de ton mari, c’est une erreur de penser que ton mari va te rendre joyeuse ou 
bien ta femme va te rendre joyeux non c’est une erreur, il dit je lève mes yeux vers les 
montagnes d’où me viendra le secours, le secours me viendra de l’Eternel qui a fait les 
cieux et la terre. Oui les hommes peuvent t’aider, oui ton mari peut te donner une certaine 
joie, ta femme peut te rendre joyeux mais cette joie est temporaire, c’est éphémère, c’est 
limité, mais celui qui se confie en l’Eternel, il dit il renouvelle leur force comme des aigles, 
il monte, il s’envole, il coure il ne se lasse pas, il marche il ne se fatigue pas, alors ce matin 
confie-toi en l’Eternel tout ce dont tu as besoin pour être délivré de la main du méchant 
c’est de te confier en l’Eternel. Celui qui demeure sous l’abri du très-haut repose à l’ombre 
du tout-puissant, il dit, je dis à l’Eternel tu es ma forteresse, mon Dieu en qui je me confie 
car c’est lui qui me délivre du filet de l’oiseleur. Est-ce que tu peux te confier à l’Eternel ce 
matin ? Est-ce que tu peux te reposer à l’ombre du tout puissant ? Il te délivrera du filet 
de l’oiseleur, il est ton secours, il est ta solution, il est ta réponse, ne te décourage pas, Dieu 
est avec toi, il te console, il guérit tes plaies et il prépare une destinée pour toi. 

Que Dieu te bénisse, que Dieu te protège, qu’il te protège, je déclare dans le précieux nom 
de notre Seigneur Jésus-Christ. L’ennemi le fera, l’ennemi planifiera, l’ennemi tendra des 
pièges mais l’Eternel te délivrera. Tu ne mourras pas pour des choses que tu n’as pas faits, 
tu ne mourras pas pour des choses que tu n’as pas commis. Là où tu es opprimé que la 



main de l’Eternel te délivre, qu’il te fasse sortir du fumier et qu’il te fasse asseoir parmi les 
princes dans le précieux nom de notre Seigneur Jésus-Christ. 

Que cela soit ta portion ce matin au nom de Jésus. Que Dieu vous bénisse et je vous 
retrouve encore la prochaine fois.  

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 03 FEVRIER 2023 

RECHERCHE LA FACE DE DIEU 

SHALOM BIEN-AIMES EN CHRIST, QUE LA GRACE DE DIEU SOIT ENCORE AVEC VOUS  

Ce matin je prie au nom de Jésus que notre Seigneur, le Dieu éternel touche encore la vie 
de quelqu’un ce matin, transforme encore la vie de quelqu’un dans le précieux nom de 
notre Seigneur Jésus-Christ. Je bénis la vie de tout un chacun de vous qui êtes à l’écoute 
en ce moment, vous qui écoutez la parole de Dieu et la mettez e pratique. Que cette 
parole ne soit pas vaine dans votre vie, je prie que la parole active un nouveau feu en vous, 
un nouveau désir pour le royaume des cieux, le royaume de Dieu, au nom de Jésus. 

Jérémie 29 : 12, nous connaissons tous le verset 11 qui dit :« car je connais les projets que 
j’ai formé sur vous dit l’Eternel projet de paix et non de malheur afin de vous donner un 
avenir et de l’espérance. Dieu a projet pour nous il a de l’avenir pour nous, il a planifié pour 
nous. D’habitude les parents responsables, ils planifient l’avenir de leurs enfants, ils ont 
une idée de ce que les enfants doivent être même sils ne choisissent pas nécessairement 
le domaine de leur enfant quand-même ils ont une idée, ils planifient pour le futur de leur 
enfant, ils vont dire que le travail que je fais maintenant je le fais pour mes enfants ou bien 
la maison que je construis je la construis pour mes enfants pour qu’ils aient une place 
pour habiter etc. Les parents ont toujours un plan, une idée pour le futur de leurs enfants 
et Dieu n’est pas différent mais plus Dieu a toujours un plan pour ses enfants, un futur 
pour ses enfants. Malheureusement ce plan ne peut pas s’accomplir si nous enlevons Dieu 
de l’équation, lorsque Dieu est soustrait de notre vie. Alors il continue dans le verset 12 ; le 
verset 11 nous a dit qu’il a des plans pour nous. Dans le verset 12 maintenant il commence 
par parler de ce que nous devons faire, notre responsabilité, il dit « vous m’invoquerez et 
vous partirez, vous me prierez et je vous exaucerai », alléluia. vous m’invoquerez et vous 
partirez, vous me prierez et je vous exaucerai, Dieu est en train de nous donner de 
l’espérance, de la foi, de la certitude, il dit vous m’invoquerez et vous partirez, vous me 
prierez et je vous exaucerai, ça veut dire que l’exaucement est déjà sûr, il a dit que je vous 
exaucerai, mais notre responsabilité en premier lieu c’est de l’invoquer et quand nous 
l’invoquons il dit qu’il nous répondra, il dit vous me prierai et je vous exaucerai, alors tu 
n’as pas besoin de crier à Dieu Seigneur exauce-moi, Seigneur réponds-moi, il la dit dans 
sa parole et sa parole est oui et amen, Dieu ne ment pas. Vous me prierez et je vous 
exaucerai mais plu important que ça c’est le verset 13 ou bien à partir du verset 13 qui 
m’intéresse, il dit « vous me chercherez et vous me trouverez si vous me cherchez de tout 
votre cœur », alléluia, verset 14 « je me laisserai trouver par vous dit l’Eternel et je 
ramènerai vos captifs, je vous rassemblerai de toutes les nations et de tous lieux où je vous 
chassés dit l’Eternel et je vous ramènerai dans le lieu d’où je vous ai fait aller en captivité, 
dis-moi Amen. Dieu ici est en train de nous parler, dans le verset 13 il dit  vous me 
chercherez et vous me trouverez c’est encore une confirmation, vous vous rappelez  de ce  
que Jésus nous a dit, il dit demandez et l’on vous donnera, cherchez et vous trouverez, 
frappez et l’on vous ouvrira car quiconque demande reçoit, quiconque cherche trouve, 
alors ici il dit vous me chercherez et vous me trouverez il dit si vous me cherchez de tout 
votre cœur, mon message pour toi ce matin c’est comment est-ce que tu cherches Dieu, 
comment est-ce que tu te donnes la peine de chercher la face de Dieu. La plupart du 
temps nous avons nos besoins devant, nous nous avons nos désirs devant, nous avons nos 



problèmes nos situations devant et c’est très bien. Dieu a dit de les apporter devant et il 
nous exaucera mais est-ce que tu cherches Dieu, est-ce que tu as le désir de chercher 
Dieu, de trouver Dieu, chercher ne veut pas dire qu’il est perdu ou bien qu’on ne sache là 
où on est en train de le chercher. Non. Le terme rechercher Dieu veut dire tout 
simplement de rechercher sa manifestation dans sa vie, de rechercher son amour, 
l’intimité avec Dieu, c’est ce que ça veut dire, de désirer une intimité, une relation 
personnelle avec Dieu. Le christianisme, la relation chrétienne, que nous avons reçu ou 
bien que nous pratiquions ce n’est pas une religion mais une relation ; aussi longtemps 
que tu n’as pas une relation personnelle avec Dieu, tu n’es pas dans le christianisme. Le 
christianisme ce n’est pas le fait d’aller à l’église seulement, tout ça ce sont des actions qui 
sont comprises dans le christianisme. Le christianisme c’est une relation aussi longtemps 
que tu n’as pas une relation personnelle avec Dieu, que tu peux l’appeler père et il peut te 
répondre ; que tu peux lui parler et il peut te répondre, tu n’es pas encore dans ce système 
que nous appelons christianisme. Est-ce que tu as une relation avec Dieu, est-ce que tu le 
connais, est-ce que tu lui pales, est-ce tu as une relation intime avec lui. Alors il dit vous 
me chercherez et vous me trouverez si vous me cherchez de tout votre cœur, la plupart 
du temps nous disons que nous cherchons la face de l’Eternel mais nous ne le faisons pas 
de tout notre cœur peut-être parce que nous sommes dans un besoin, peut-être parce 
que nous avons entendu parlé, peut-être nous voulons essayer voir, tout ça là, ça peut être 
un début mais tu dois mettre tout ton cœur dedans, tu te donnes une résolution, dis 
Seigneur je veux te connaître, j’ai écouté des témoignages des gens, j’ai entendu parlé de 
toi, j’ai celui-là a dit qu’il ta expérimenté, celui-là dit ci, a dit ça, maintenant moi aussi 
Seigneur je veux te connaitre et tu commences la marche. Rechercher le Seigneur ne 
peut pas se faire sans sa parole, on dit au commencement était la parole et la parole était 
avec Dieu et la parole était Dieu ; la parole est Dieu. Si tu veux rechercher Dieu, chercher 
la face de Dieu, ça veut dire que tu es en train de le chercher dans sa parole tu lis, tu relis, 
tu médites et tu pries et tu dis Seigneur je veux te connaître comme Paul qui a crié je veux 
le connaître, je veux connaître la communion de ses souffrances et la puissance de sa 
résurrection il dit je veux te connaître ça c’est un grand cri d’amour pour le Seigneur. Il dit 
comme une biche soupire d’après les courants d’eau c’est ainsi que mon âme soupire 
après toi dans une terre desséchée là où il n’y a pas d’eau, il dit c’est comme cela que mon 
âme soupire après toi dans une terre desséchée, la première des choses que quelqu’un 
doit rechercher c’est de l’eau. Quand tu te trouves dans un désert où il n’y a pas de l’eau, 
il n’y a rien, tu n’as rien, tu es fatigué, la première des choses c’est une goutte d’eau mais 
David dit quad moi je me retrouve dans des situations pareilles, dans une terre desséchée 
la chose que je recherche ces toi, il dit mon âme a soif de toi Eternel, ça c’est un désir 
d’amour, c’est un cri d’amour envers l’Eternel ; ça s’appelle marcher selon l’Esprit tu es en 
train de rechercher l’Esprit c’est ce qui nous éloigne du péché, c’est ce qui nous éloigne 
même des besoins. Rappelez-vous même Jésus dit recherchez le royaume des cieux 
premièrement et tout le reste vous sera donné. La plupart du temps nous sommes 
éloignés, tu seras choqué de comment tu es éloigné. Tu viens à l’église chaque jour, tu 
écoutes la parole de Dieu, tu fais tout ce que tu fais mais tu seras choqué de savoir 
comment ton cœur est éloigné parce que le but premier n’est plus Dieu, le but premier 
devient la religion, le but premier devient ce que Dieu fait pour nous, le but premier 
devient ce que nous voulons de Dieu, tu seras étonné de savoir comment nous sommes 
éloignés de Dieu alors j’appelle tout le monde au premier amour. Jésus dit je connais ton 
œuvre, je connais tes labeurs, tes efforts, tu ne t’es pas délaissé de mon travail, je connais 
qu’il y a certains qui sont de faux prophètes et tu les a tous dénoncé, il dit je connais ton 
travail, mais ce que j’ai contre toi c’est que tu as oublié ton premier amour alors tu peux 
travailler pour Dieu, tu peux être très zélé dans la maison de Dieu, parfois le zèle qui 
t’anime ce n’est plus l’amour et Dieu, il s’en fiche pas mal de ce que tu as fait pour lui si le 
zèle qui t’anime ne vient pas de l’amour que tu as pour lui, alors il dit je suis contre toi, il 
dit repends-toi sinon je viendrai à toi, vous voyez. Le zèle, les travaux, tout ce que nous 
faisons pour Dieu la base doit être l’intimité, tu dois rechercher l’intimité de Dieu, il dit 
recherchez premièrement le royaume de Dieu et la justice de Dieu alors il dit vous 
m’invoquerai et vous partirai, vous prierez et je vous exaucerai, vous me chercherez et 



vous me trouverez si vous me cherchez de tout votre cœur, met ton cœur dans ça, met 
ton cœur. 

Quand nous lisons dans Esaïe 64 : 7 il dit « il n’y a personne qui invoque ton nom qui se 
réveille pour s’attacher à toi. Aussi nous-as-tu caché ta face et nous laisse périr par l’effet 
de nos crimes ». Pourquoi est-ce que parfois nous appelons, nous prions mais nous ne 
trouvons pas de résultats c’est comme si Dieu est éloigné. Dieu n’est jamais éloigné, il 
n’est pas perdu donc quand il dit recherchez Dieu, il n’est pas perdu mais le problème, il 
dit il n’y a personne qui invoque ton nom, ce n’est pas qu’il ne prie pas. Nous invoquons le 
nom de Dieu chaque jour Seigneur nous voulons que tu fasses ceci pour nous, Seigneur 
fait ceci mais ici l’invocation dont il parle est différent il dit l’invocation d’amour, la suite va 
nous le dire. Il dit, personne se réveille pour s’attacher à toi, vous voyez nous nous 
réveillons nous invoquons l’Eternel pour qu’il agisse dans notre vie, pour qu’il nous 
guérisse, pour qu’il nous donne de nouveaux travaux, pour qu’il fasse ceci et cela pour 
nous, pour qu’il intervienne dans nos mariages, mais personne ne se réveille pour 
s’attacher à toi. Il n’y a plus d’intimité, on ne recherche plus l’amour premier de Dieu, il dit 
il n’y a personne qui t’invoque qui se réveille pour s’attacher à toi ; personne ne cherche 
plus ton intimité aussi tu nous as détaché, tu nous as caché ta face et voilà nos crimes, 
nos iniquités, nos péchés nous font périr, parce qu’il n’y a plus d’intimité. Ce matin j’appelle 
quelqu’un à l’amour premier, reviens à ton amour premier, reviens à l’Eternel, cherche la 
face de l’Eternel, pas juste parce qu’il va faire quelque chose pour toi, non ; cherche-le 
parce qu’il est ton Dieu. Ce n’est pas juste pour la délivrance, rappelez-vous de ce que 
SCHADRAC, MESCHAC et ABDNEGO ont dit, ça m’intéresse, il dit « ô roi ? NOTRE Dieu est 
capable de nous délivrer de tes mains et puis, ils ont dit mais même s’il ne nous délivre 
pas nous nous ne fléchirons pas les genoux ça veut dire que notre résolution ce n’est pas 
juste parce qu’il peut nous délivrer de la fournaise ardente non ; même s’il ne le fait pas, 
nous sommes intimes avec lui, nous n’allons pas fléchir les genoux. Ça c’est une 
confession d’amour, il dit comme une biche soupire après les courants d’eau c’est ainsi 
que mon âme a soif de toi, est-ce que ton âme a soif de l’Eternel, est-ce que tu désires 
Dieu, et puis ça se cultive ce n’est pas quelque chose qui naît quelque part non, tu cultives 
l’amour. Vous savez l’amour naît, grandit et l’amour peut mourir dépendant de ce que tu 
fais. Tu dois entretenir ta relation, tu dois entretenir l’amour de Dieu alors je t’appelle à 
l’amour premier, recherche la face de l’Eternel, recherche Dieu ce matin. Commence par 
retourner à ton premier amour, commence une nouvelle relation intime avec Dieu dans 
sa parole, dans la prière, dans la communion avec lui et dans la communion fraternelle 
avec les frères ainsi tu verras la grâce de Dieu. Il dit fais de l’Eternel tes délices, c’est tout, 
ça c’est ta responsabilité, fais de l’Eternel tes délices ? L’autre partie c’est la responsabilité 
de Dieu ; il dit et il fera les désirs de ton cœur, ça ce n’est plus ta responsabilité, ta 
responsabilité c’est de faire de l’Eternel tes délices et lui aussi fera sa part qui est de faire 
les désirs de ton cœur 

Que Dieu vous bénisse et que l’amour de Dieu soit répandu dans votre cœur 
abondamment dans le nom de notre Seigneur Jésus-Christ. Je vous retrouve encore la 
prochaine fois. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 04 FEVRIER 2023 

RECHERCHONS LA CRAINTE DE LETERNEL 

Selon qu’il est écrit, il n’y a point de justes, pas même un seul, nul n’est intelligent, nul ne 
cherche Dieu, tous sont égarés, tous sont pervertis, il n’en est aucun qui fasse le bien, pas 
même un seul, leur gosier est un sépulcre ouvert, ils servent de leurs langues pour 
tromper, ils ont sous leurs lèvres un venin d’aspic, leur bouche est pleine de malédiction 



et d’amertume, ils ont les pieds légers pour répandre le sang, la destruction et le malheur 
sont sur leur route, ils ne connaissent pas  le chemin de la paix, la crainte de Dieu n’est pas 
devant eux, alléluia. Que Dieu nous aide ce matin à recevoir sa parole à prendre 
conscience et à vivre pour lui. Cette portion que je viens de vous lire est dans Romains 3 : 
10 -18, et définitivement il parle à ceux qui avaient la loi, à ceux qui étaient sous la loi, parce 
que quand nous lisons la suite il nous dit or nous savons que tout ce que dit la loi, elle le 
dit à ce qui sont sous la loi. Il y a quelques modifications que nous pouvons tirés 
aujourd’hui étant en Christ mais les questions demeurent les mêmes.  

Donc je prie au nom de Jésus que Dieu nous touche, que Dieu nous transforme, que Dieu 
nous montre la révélation de sa parole et que Dieu nous aide à vivre pour lui. Que sa parole 
ne soit pas vaine pour toi ce matin mais au nom de Jésus que cette parole nous 
transforme, nous amène plus à rechercher Dieu, à aimer Dieu, à développer la crainte de 
l’Eternel dans nos vies dans le précieux nom de notre Seigneur Jésus-Christ. Amen. 

Il dit selon qu’il est écrit, il n’y a point de justes, pas même un seul, nul n’est intelligent, nul 
ne cherche Dieu, tous sont égarés, tous sont pervertis, vous voyez la première ligne par 
exemple il n’y a point de juste, pas même un seul, la Bible nous fait savoir que nous 
sommes justifiés par la croix en Jésus-Christ alors ça veut dire qu’automatiquement 
lorsque tu es en Jésus-Christ tu es devenu, vous voyez ; être juste et vivre dans la justice 
c’est deux choses différentes, c’est de la même manière qu’être un pécheur et vivre dans 
le péché, c’est deux choses différentes, je n’ai pas le temps pour l’explique aujourd’hui 
mais  c’est deux choses différentes, lorsque nous avons reçu Jésus-Christ nous sommes 
automatiquement justifiés parce que l’œuvre qui est faite là-bas ne dépend des œuvres 
que nous avons faits, de nos actes de justice, ça se repose sur l’œuvre parfaite de la croix. 
Alors automatiquement tu es justifié en croyant en Jésus-Christ, quand il dit par exemple, 
parce que cette portion c’est retiré de l’ancien testament que Paul est en train de citer ici, 
c’est pourquoi il est de dire selon qui est écrit, vous voyez, alors quand il dit ici il n’y a point 
de justes selon ce qui est dit dans l’ancien testament, nous aujourd’hui nous pouvons dire 
que nous sommes des justes parce que nous sommes justifiés par Jésus-Christ mais la 
question demeure la même pour nous. Est-ce que nous vivons la vie de justice que nous 
avons reçue. Oui nous sommes justifiés par le sang de Jésus mais est-ce que nous menons 
la vie de justice, est-ce que nous vivons dans la justice, est-ce qu’on peut trouver un parmi 
nous qui ses voies droites. Il dit nul n’est intelligent, nul ne cherche Dieu, comment est-ce 
que nous cherchons Dieu aujourd’hui et pourquoi est-ce que nous cherchons Dieu, hier 
nous avons dit que nous cherchons Dieu la plupart du temps pour des choses qu’il fait 
pour nous pour des choses que nous avons besoin qu’il fasse pour nous, nous ne 
cherchons pas Dieu, ça devient déplorable, nous sommes tous coupable en ce sens, à 
moins-ce que dans ton cœur tu sais que tu fais ton effort et je sais que tout le monde fait 
des efforts mais il y a plus à chercher ; David dit mon âme a soif de toi dans une terre aride 
où il n’y a pas d’eau, nous avons lu ça hier. Il dit nul ne cherche Dieu, tous sont égarés, tous 
sont pervertis, nous appelons le nom de Dieu chaque jour mais nos cœurs sont pervertis 
si seulement Dieu va nous ouvrir les yeux pour voir les choses que nous faisons en 
cachette. La Bible dit c’est abominable, est terrible, c’est honteux ce qu’ils font en cachette 
si seulement Dieu va te montrer la vie de ton frère, la vie de ta sœur, toutes les mauvaises 
choses que nous faisons en cachette nous-même nous savons que nous sommes 
coupables du nom de Jésus que nous portons alors que Dieu nous aide à nous repentir et 
revenir à l’amour premier. Il dit la crainte de l’Eternel, le verset 18, la crainte de l’Eternel 
n’est pas devant leurs yeux vous voyez. Si nous avons la crainte de l’Eternel il y a beaucoup 
de choses que personne ne va nous dire de ne pas faire, que personne ne va nous dire de 
d’arrêter, la crainte de l’Eternel il dit la crainte de l’Eternel va nous saisir, c’est ce qui a saisi 
Joseph, il a dit- comment est-ce que je peux commettre ce crime, ce péché contre Dieu, 
vous voyez,  lorsque la femme de Potiphar l’avait appelé c’était la crainte de l’Eternel et la 
crainte de l’Eternel nous avons vu la dernière fois les sept esprits ou les sept 
manifestations de Dieu, il dit l’esprit du Seigneur reposera sur lui, l’esprit de sagesse, 
l’esprit d’intelligence, l’esprit de conseil, l’esprit de force, l’esprit de la connaissance, et 
l’esprit de la crainte de l’Eternel, puis le verset 3 dit, il respirera la crainte de l’Eternel c’est-



à-dire que toutes ces puissances, Jésus en a besoin mais il dit lui il respire plus la crainte 
de l’Eternel c’est ça qu’il désire après le reste peut venir. Ce matin je veux seulement attirer 
notre conscience à rechercher encore Dieu, nous devons encore rechercher Dieu, nous 
devons retourner au premier amour, nous devons vraiment prendre conscience et dire 
non au monde, dire non à nos péchés, dire non aux iniquités, dire non aux manigances, 
dire non au vol, à la tricherie, à la corruption nous devons dire non. Parfois ça peut être 
difficile mais ce n’est pas impossible vous savez pourquoi, parce que tout qui est né de 
Dieu a triomphé du monde c’est dans ce sens même que Jean avait dit ce verset, je vous 
lis ça rapidement 1Jean 5 : 2 « nous connaissons que nous sommes enfant de Dieu lorsque 
nous aimons Dieu et que nous pratiquons ses commandements. Le verset 3 : car l’amour 
de Dieu consiste à garder ses commandements et ses commandements ne sont pas 
pénibles parce que tout ce qui est né de Dieu triomphe du monde et la victoire qui 
triomphe du monde c’est notre foi ». alors il sait quand tu ne veux pas voler et que 
finalement tu essaies jusqu’à tu voles donc finalement tu trouves ça difficile comme ce 
n’est pas facile d’arrêter le vol, il dit non l’amour de Dieu consiste à garder ces 
commandements maintenant ces commandements pour toi ne sont pas difficiles la 
raison c’est parce que puisque tu es né de Dieu tu as triomphé du monde, tu as triomphé 
de la puissance qui t’emmène à faire ce péché, tu as triomphé de la puissance qui 
t’emmène à faire ceci ; maintenant c’est la connaissance de ça ; il dit or cette victoire c’est 
ta foi. Alors ça veut dire que tu as besoin de la parole de Dieu dans tout ce que tu traverses, 
tu emmagasines la parole de Dieu jusqu’à ce que tu deviennes la parole, tu deviennes la 
manifestation de la parole et ça se fait par l’intermédiaire de la méditation et de la prière. 
Tu peux écouter la parole de Dieu qui dit que ne vole pas, ça ne veut absolument rien dire, 
si tu ne médites et que tu entres en prière avec Dieu là, tu peux écouter la parole de Dieu 
qui dit fuyez l’impudicité, fuyez l’immoralité sexuelle, ça ne veut absolument rien dire à 
moins-ce que tu le prends et que tu médites sur ça jour et nuit et que tu entres en 
profondeur dans la prière avec ça ; ça crée la foi en toi et par cette foi, il dit que c’est la 
victoire qui triomphe du monde, ça fera que ce Dieu a dit de faire tu le feras et ce que Dieu 
a dit de ne pas faire tu ne le feras pas parce que tout qui est né de Dieu a la capacité de  
de triompher de tout ce qui est de ce monde parce que la puissance par laquelle nous 
travaillons n’est pas de ce monde. Il dit or la victoire qui a triomphé de ce monde c’est 
notre foi, il dit car l’amour de Dieu consiste à garder sa parole, ses préceptes, ses statuts, 
ses commandements, et ces commandements ne sont pas pénibles pour le chrétien car 
le chrétien est né de Dieu et tout ce qui est né de Dieu a triomphé des difficultés qui 
rendent la marche difficile, les tentations qui rendent la marche difficile, tout ce qui est né 
de Dieu a triomphé du monde. Si tu crois dans ton cœur que tu es née de Dieu alors tu 
vas dire j’ai triomphé de la masturbation, de la fornication, de l’immoralité sexuelle, du vol, 
des plaisirs du monde, de la tricherie, de la corruption, de l’alcool, j’ai triomphé de toutes 
dépendances car tout ce qui est né de Dieu a triomphé du monde. Mes frères, mes sœurs, 
il dit la crainte de l’Eternel n’est pas devant eux. Je prie que cela ne soit pas notre portion, 
que toi et moi que la crainte de l’Eternel soit dans notre cœur, que nous respirons la 
crainte de Dieu dans ces derniers jours ; je sais que le monde devient plus pénible chaque 
jour et le diable envoie des signaux, le diable envoie l’énergie spirituelle. Très longtemps 
avant 2022 j’avais enseigné sur les énergies spirituelles et peut-être je vais encore revenir 
là-dessus cette année pour que vous voyez ce qui attire les gens aux péchés sans raison 
c’est une énergie spirituelle que le diable envoie dans le cœur des gens, dans la pensée 
des gens et puis ça se transmet par des vidéo, par des sons, par des images, tout ce qui 
est vibration mais tout ce qui est né de Dieu a triomphé du monde ; alors peu importe 
comment le diable essaie de corrompre cette génération avant l’arrivée de Jésus-Christ, 
je prie que ta vie soit différente, je prie que tu marches avec le Christ, je prie que tu vis par 
ces commandements, ses préceptes, ses lois, et sa parole dans le précieux nom de notre 
Seigneur Jésus-Christ, tu as triomphé du monde, des iniquités, du plaisir de la chair, tu as 
triomphé car tout ce qui est né de Dieu a triomphé du monde 

 

Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois. 



 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 05 FEVRIER 2023 

RECOIS L’ESPRIT DE LA CRAINTE DE L’ETERNEL 

SHALOM BIENS AIMES EN CHRIST QUE LA GRACE DE DIEU SOIT ENCORE AVEC VOUS CE 
MATIN DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST 

Je prie au nom de Jésus qu’il touche ton cœur, que Dieu transforme ta vie ; que Dieu te 
libère, que la crainte de l’Eternel remplisse ton cœur dans le précieux nom de notre 
seigneur Jésus-Christ. Que l’esprit de la crainte de l’Eternel descende sur toi au nom de 
Jésus. Merci Seigneur ; je prie ce matin que la parole de Dieu te transforme, te change 
dans le nom de Jésus nous avons prié. Amen. 

Aujourd’hui nous allons continuer de parler sur la crainte de l’Eternel. Et ce matin ma 
prière pour toi est que tu sois rempli de l’esprit de la crainte de l’Eternel. Que l’esprit de la 
crainte de l’Eternel descende sur toi dans le nom de Jésus.  

Proverbes 1 :7 « la crainte de l’Eternel est le commencement de la science, les insensés 
méprisent la sagesse et l’instruction » alléluia. Il dit la crainte de l’Eternel est le 
commencement de la science, les insensés méprisent la sagesse et l’instruction ; vous 
voyez la sagesse et l’instruction tu en as besoin dans la vie tout ce que tu fais dois se faire 
par des instructions, si tu ne suis pas les instructions tu ne vas que perdre dans la vie. Juste 
un exemple général, dans la circulation les feux tricolores auxquels nous obéissons sont 
des instructions, si tu ne suis pas ces instructions tu ne vas que créer des accidents. Si tu 
achètes un ordinateur ou un appareil, il y a des instructions dedans si tu ne veux pas suivre 
ces instructions, tu ne feras que des erreurs et tu vas échouer. La vie est basée sur des 
instructions ; ce que tu traverses des gens l’ont déjà traversé. Les gens si connaissent. Tu 
dois suivre les instructions que Dieu te donne, que les gens te donnent pour réussir dans 
la vie. Il dit les insensés méprisent la sagesse, ils méprisent l’instruction alors si tu veux être 
sage, si tu veux réussir dans la vie la chose que tu dois désirer dans la vie c’est la sagesse 
et ceci vient par instruction. Tu dois être instruit dans la parole de Dieu, dans les choses 
de Dieu. La Bible a parlé de Moise, la parole de Dieu que les enfants d’Israël connaissent 
les actes de Dieu, ils savent ce que Dieu peut faire. Ils connaissent les actes, les œuvres de 
Dieu, il dit mais Moise connaissait les voies de Dieu, il y a une grande différence. Les autres 
savent ce que Dieu peut faire mais l’un il sait ce Dieu est, il sait comment faire pour que 
Dieu agisse. Qu’est-ce que Dieu aime et qu’est-ce que Dieu n’aime pas. La crainte de 
l’Eternel est commencement de cette connaissance pour vivre dans la connaissance, pour 
vivre dans la sagesse et plaire à Dieu et vivre pour Dieu le commencement c’est la crainte 
de l’Eternel. Il dit la crainte de l’Eternel est le commencement de la science, les insensés 
méprisent la sagesse et l’instruction. Lorsque tu es en train d’écouter ce message en ce 
moment ce que tu es en train de faire est d’acquérir de la connaissance ; tu es en train de 
recevoir de l’instruction et si tu marches sur ces instructions, plus tu écoutes, plus tu 
deviens sage. Ce que tu es en train de faire c’est de développer la crainte de l’Eternel ; la 
crainte de l’Eternel se développe, ça se développe. Ce n’est pas forcément quelque chose 
qui vient sur toi subitement, ça se développe, ça se cultive de jour en jour. Plus tu obéis à 
la parole de Dieu, plus tu grandis dans la crainte de l’Eternel mais aujourd’hui 
spécialement je veux parler de l’esprit de la crainte de l’Eternel parce que c’est un esprit 
aussi. 

Esaïe 11 : 1 « puis un rameau sortira du tronc d’Isaïe, un rejeton naîtra de ses racines ; il 
parle de Jésus, c’est le rejeton de David, Isaïe c’est le père de David. Je relis « puis un 
rameau sortira du tronc d’Isaïe, un rejeton naîtra de ses racines. L’esprit de l’Eternel 
reposera sur lui, l’esprit de la sagesse et d’intelligence, l’esprit du conseil et force, l’esprit 
de connaissance et de la crainte de l’Eternel ». Alors ici nous avons les sept esprits de Dieu 



ou les sept manifestations de Dieu, j’en avais déjà parlé ; l’esprit du Seigneur, l’esprit de la 
sagesse, l’esprit d’intelligence, l’esprit du conseil, l’esprit de force, l’esprit de connaissance 
et l’esprit de la crainte de l’Eternel. Il dit respirera la crainte de l’Eternel, il ne jugera point 
sur l’apparence et il ne prononcera point sur un ouï-dire. Ici nous avons les sept 
manifestations de Dieu et c’est Jésus-Christ qui est la première personne sur qui repose 
la totalité de ces esprits. Dans l’ancien testament vous allez voir que c’est une portion qui 
descend sur quelqu’un pour faire les œuvres qu’il devrait faire et la plupart du temps c’est 
l’esprit de seigneurie et l’expression qui souvent utilisé c’est l’esprit du Seigneur ; si tu ne 
prêtes pas attention tu vas penser qu’il parle en général de l’esprit de Dieu, non. C’est 
l’esprit du Seigneur c’est-à-dire l’esprit de seigneurie, c’est l’esprit de dominion, c’est 
l’esprit qui vient sur les gens et ils font ce qu’ils veulent faire ; quand cet esprit vient sur 
toi, tu n’as plus peur, c’est l’esprit du Seigneur qui est venu sur Eli et il peut parler et il peut 
avoir la force d’adresser le roi Achab ; il dit c’est toi qui fait péché le peuple d’Israël, c’est 
l’esprit de dominion, l’esprit de seigneurie ; sur Samson par exemple c’est l’esprit de force 
qui était sur Samson, alors la Bible dit l’esprit de Dieu descendait puissamment donc ça 
se réfère à l’esprit de puissance ou l’esprit de force. L’esprit de Dieu descendait 
puissamment sur Samson, alors c’est un esprit qui te donne la force physique et David 
avait l’esprit de seigneurie et l’esprit de force. Il a dit un jour, un lion était venu prendre 
l’un de mes brebis, il dit j’ai couru après le lion, je l’ai arrêté, comment tu peux arrêter un 
lion je l’ai saisi par la pare ça veut dire que c’est face à face, il a tué le lion. Il dit un autre 
jour l’ours aussi était venu je l’ai aussi tué et il a dit que ce sera fait pour ce philistin parlant 
de Goliath c’est l’esprit de seigneurie qui était descendu sur David et il a vaincu Goliath. 
Mais dans Esaïe que nous venons de lire tous ces esprits se reposaient sur Jésus, Jésus 
avait l’esprit de puissance de conseil de force tous ces sept manifestations mais nous dans 
le verset 3 qu’il se plaira dans l’esprit de la crainte de l’Eternel, il dit « il respirera la crainte 
de l’Eternel ». Ça veut dire que c’est son désir. Maintenant, la raison pour laquelle je vous 
ai montré comment ces esprits se manifestent c’est que ça peut venir sur toi dépendant 
de la condition par exemple Samson marchait tout simplement, il n’avait de problème et 
d’un seul coup il a rencontré un lion et en même l’esprit de puissance ou l’esprit du 
Seigneur était descendu sur lui puissamment, c’est lorsqu’il avait rencontré le lion que 
l’esprit du Seigneur était descendu sur lui alors de la même manière que l’esprit de Dieu, 
l’esprit de seigneurie peut descendre sur quelqu’un ; de la même manière que du 
moment où on amène un énigme devant Salomon, l’esprit de sagesse fonctionnait ; c’est 
de la même manière que quand tu te présentes devant une situation, peut-être devant 
une tentation c’est de la même manière que l’esprit de la crainte de l’Eternel descend sur 
toi. Ce n’est pas qu’il n’est pas en toi avant, tu as toujours la crainte de l’Eternel, David avait 
toujours l’esprit de seigneurie, Samson avait toujours l’esprit de force, l’esprit de puissance 
mais c’est quand tu rencontres une situation l’esprit se manifeste. C’est comme ça se 
déclenche, ça déclenche l’alarme en toi. Quand tu te trouves devant une tentation, devant 
une difficulté, devant une corruption, l’esprit de la crainte de l’Eternel te saisira en même 
temps c’est pour cela que je prie que cet esprit descende sur toi, que tu sois rempli de 
l’esprit de la crainte de l’Eternel ; c’est ce qui était arrivé à Joseph, je vous avais dit ces deux 
derniers jours ; Joseph était un homme qui craignait toujours Dieu mais du moment où 
la femme de Potiphar lui a parlé, il a dit comment ‘est-ce que je peux commettre ce péché 
contre Dieu ; l’esprit de la crainte de l’Eternel l’avait saisi. Alors regardons un peu notre vie, 
la vie que nous menons en tant que chrétiens est-ce que la crainte de l’Eternel est encore 
sous nos yeux. La dernière fois nous avons lu dans Romains 3 : 18, il dit « la crainte de Dieu 
n’est pas devant leurs yeux ». Vous voyez les gens dans la circulation, au travail, à l’église, 
vous voyez des gens qui se prénomment chrétiens, la crainte de Dieu n’est plus devant 
nos yeux. Nous faisons ce que nous voulons faire, parfois tu entends les gens dire non je 
vais accrocher ce Jésus là quelque part d’abord ; ce Jésus-là, tu ne sais pas de quoi tu 
parles, peut-être tu as besoin d’être né de nouveau encore parce que la crainte de l’Eternel 
n’est plus dans notre cœur alors lorsque nous avons besoin de quelque chose, nous 
sommes capables d’aller à notre fin pour obtenir ce que nous voulons, nous sommes 
capables d’insulter, de maudire, de tuer, de corrompre, de faire toutes sortes de choses, 
d’iniquités et d’immoralités pour arriver à notre fin. Il dit nul n’est intelligent, nul ne 



cherche Dieu, tous sont égarés, tous sont pervertis, vous voyez, il dit les insensés rejettent 
la sagesse et l’instruction parce que nous avons rejeté la crainte de l’Eternel il dit nous 
sommes pervertis,  nous ne sommes plus intelligents, nous vivons comme les gens de ce 
monde et c’est pour cela que Esaïe dit tu nous as consumé par ta colère à cause de nos 
iniquités, il dit personne ne se réveille pour s’attacher à toi, personne n’invoque ton nom 
parce que nous appelons un Dieu que nous ne connaissons pas, nous invoquons un Dieu 
dont nous n’avons pas idée. La Bible dit or notre Dieu est u feu dévorant. La crainte de 
l’Eternel et comme je l’avais expliqué il y a quelques semaines de cela cette crainte n’est 
pas le fait d’avoir peur de Dieu ni de l’approcher non. Il dit cette crainte n’est pas dans 
l’amour, l’amour parfait bannit la crainte. La crainte dont nous parlons ici c’est une crainte 
révérencielle, tu as de la révérence pour Dieu à tel enseigne que tu ne peux pas te 
permettre de vivre une certaine vie. C’est ce que Noé avait. La Bible dit qu’il a été bougé 
par une crainte révérencielle par sa foi et il a construit l’arche, quelle est la vie que tu 
mènes aujourd’hui ? La crainte de Dieu c’est le commencement de la sagesse. 

Jésus revient bientôt, les temps sont mauvais alors nous devons faire tout notre possible 
pour enlever des déchets, des erreurs, la vie passée de nos vies et se focaliser sur Jésus-
Christ. Si nous n’avons pas la crainte de l’Eternel, Jésus nous dira un jour arrière de moi 
vous qui commettez l’iniquité. Je viens parler à quelqu’un ce matin et je viens prier pour 
toi que la crainte qui a saisi Noé, Joseph, qui est dans la vie de Moise, que l’esprit de la 
criante de l’Eternel te saisisse. Vous voyez quand tu pries et que tu le demandes Dieu peut 
faire descendre l’esprit de la crainte de l’Eternel sur toi. Si quelqu’un a besoin de la sagesse, 
qu’il demande tout simplement et qu’il ne fasse pas suivre d’aucune affliction. Jacques 
nous l’a dit, Jacques 1 : 5 « si quelqu’un a besoin de la sagesse qu’il demande simplement 
à Dieu qui donne à tous ». Vous voyez or où est la sagesse, la crainte de l’Eternel c’est le 
commencement de la sagesse quand tu demandes à Dieu la crainte qui te remplisse de 
l’esprit de sa crainte, il te remplira simplement de l’esprit de la crainte de l’Eternel alors tu 
verras que tes paroles sont contrôlées, tu ne parles pas n’importe comment, ni n’agis pas 
n’importe comment, tu ne prononces pas les mots n’importe comment, tu es régularisé 
par la crainte. Alors je prie pour toi ce matin, au nom de Jésus que l’esprit de la crainte de 
l’Eternel descende sur toi, te saisisse, te remplisse. Reçois l’esprit de la crainte de l’Eternel, 
tu craindras l’Eternel dans toutes tes voies et tu vivras pour lui, pour sa gloire tu seras 
quelqu’un régularisé par sa parole, par l’esprit de Dieu, par l’esprit de la crainte de l’Eternel 
afin que tu sois un homme ou une femme qui vit pour Dieu, afin que dans une génération 
perverse comme celle-ci tu peux être comme Noé dans son temps, comme Lot à Sodome 
et à Gomorrhe, tu peux être comme Job, un homme intègre dans le précieux nom de 
notre Seigneur Jésus-Christ. Reçois l’esprit de la crainte de l’Eternel ce matin au nom de 
Jésus. 

Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

 

MESSAGE DU 06 FEVRIER 2023 

CONTINUE EN AVANT, NE T’ARRETES PAS 

SHALOM BIENS-AIMES, QUE DIEU VOUS BENISSE ABONDAMMENT AU NOM DE JESUS. 

Je prie que la main de Dieu touche quelqu’un et que la parole de Dieu encourage 
quelqu’un dans le précieux nom de notre Seigneur Jésus-Christ, nous avons prié. Amen. 

Aujourd’hui nous allons étudier un peu dans Exode 14 ; j’aimerais te ce matin de continuer 
la marche d’aller seulement en avant, ne t’arrêtes pas car Dieu combat pour toi. Parfois, 



lorsque les choses deviennent difficiles nous tentés à abandonner, à arrêter, à 
démissionner, mais vous savez la Bible dit que la bataille n’est pas pour toi, c’est l’Eternel 
qui combat pour toi alors tout ce que toi, tu feras c’est de marcher en avant, parce que 
lorsque tu t’arrêtes tu empêches Dieu d’opérer les miracles dans ta vie. Le fait d’avancer 
malgré les difficultés, les incidents, les problèmes montrent ta détermination et montrent 
ta foi alors quand tu dis, je refuse de m’arrêter, je refuse de succomber, je refuse que le 
diable prenne le dessus, je continue la marche parce que je crois mon rédempteur est 
vivant alors tu verras la manifestation de Dieu dans ta vie. Alors ce, je veux te dire que peu 
importe ce que tu traverses, peu importe comment les choses se lèvent contre toi, peu 
importe comment les gens se lèvent contre toi, comment les choses deviennent difficiles 
dans ta maison, dans ta famille, dans ton foyer, au travail, financièrement, je prie pour toi 
qu’au nom de Jésus de recevoir la force et de continuer la marche dans le nom de Jésus. 
C’est ce qui amène dans l’histoire des enfants d’Israël lorsqu’ils étaient sortis par la main 
puissante de Dieu au travers de son serviteur Moïse. Alors, lorsqu’ils étaient dans le désert 
pas trop loin, la Bible dit que le cœur des égyptiens avaient changé. 

Exode 14 : 5, la Bible dit « on annonça au roi d’Egypte que le peuple d’Israël avait pris la 
fuite alors le cœur de pharaon, celui de ses serviteurs furent changés à l’égard du peuple. 
Ils dirent qu’avons-nous fait en laissant aller Israël dont nous n’aurons plus les services ». 
Voici un peuple qui est dans servitude pendant longtemps et finalement par plusieurs 
signes et miracles, Dieu les a délivrés. Pharaon et son peuple ont changé d’avis, il dit 
pourquoi nous avons laissé Israël partir, nous n’aurons plus de leur service, c’est comme si 
tu traverses des difficultés et quand Dieu agit dans ta vie, quand Dieu te délivre, quand 
Dieu te guérit l’ennemi est mécontent, l’ennemi a mal. Il dit pourquoi est-ce que j’ai laissé 
cette personne quitter cette vie, pourquoi est-ce que j’ai laissé cette personne sortir de 
cette situation, pourquoi est-ce que j’ai laissé cette personne prospérer dans ses affaires, 
c’est ce que l’ennemi fait, il est frustré parce que toi tu es libre, il est frustré parce que tu 
es guéri, parce que tout va bien pour toi. Alors il fera tout pour te ramener en arrière. Peut-
être tu es en train de vivre dans le péché et finalement Dieu t’a délivré de cette vie-là ; 
l’ennemi est frustré, il veut tout faire pour te ramener encore dans le péché. Peut-être toi 
tu es en train de souffrir financièrement et Dieu t’a délivré. L’ennemi n’est pas du tout 
content il veut te ramener dans la pauvreté, il veut te ramener dans la dette ; peut-être tu 
es toujours en combat perpétuel, dans des difficultés à la maison, au foyer, et maintenant 
que Dieu veut amener la paix, l’ennemi est mécontent, il veut toujours que tu sois dans le 
mécontentement mais tu sais quoi toi tu dois continuer seulement parce que quand tu 
t’arrêtes, l’ennemi te prendra. Mais malheureusement vous voyez le cœur des enfants 
d’Israël en ce moment n’était pas encore mature alors ils ont commencé par murmurer 
contre Dieu et contre Moïse. Ils ont dit « mais n’y-a-t-il pas de sépulcre en Egypte ; verset 
11 ; sans qu’il fût besoin que tu nous emmènes mourir dans le désert ? Que nous as-tu fait 
en nous faisant sortir d’Egypte ? » Vous voyez parfois tu dis Seigneur si seulement je savais 
tu n’allais pas me promouvoir, si seulement je savais, je n’allais pas demander à ce que je 
me marie, si seulement je savais j’allais rester célibataire ; tu es en train de murmurer 
parce que tu ne connais pas la main puissante de l’Eternel qui agit pour toi. Mais ce matin, 
j’ai une parole pour toi. La Bible dit au verset 13 « Moïse répondit au peuple, ne craignez 
rien, restez en place et regardez la délivrance que l’Eternel va vous accorder en ce jour. 
Car les égyptiens que vous voyez aujourd’hui vous ne les verrez plus jamais ». Je prie pour 
quelqu’un ce matin les égyptiens dans ta vie, les difficultés ta vie, les ennemis qui se 
lèvent, il y a certaines personnes qui se décident que tu ne prospéreras pas, tu ne réussiras 
pas, que tu ne vivras pas, la Bible dit que les égyptiens que tu vois aujourd’hui tu ne les 
verras plus jamais. Vous savez il y a des hommes méchants dans la vie aussi longtemps 
que toi tu n’es pas mort ils ne seront pas dans la paix. La Bible a parlé de 40 personnes, 40 
hommes qui se sont décidés qu’ils ne mangeront point, qu’ils ne boiront point jusqu’à ce 
que l’apôtre Paul ne meure.  Il y a des hommes comme ça, des hommes méchants dans 
la vie aussi longtemps que toi tu n’es pas malade, aussi longtemps que tes affaires ne sont 
pas brisées, aussi longtemps que toi tu n’es pas rentré en dette ; ils te sourient tu penses 
qu’ils t’aiment ; ils ne t’aiment leur cœur est méchant, Jésus les a appelés des tombeaux 



blanchis mais à l’intérieur ce sont des cadavres, de la pourriture, dehors ils ont des dents 
blanches. Ils te sourient dehors, ils sont gentils dehors mais tu ne sais pas combien de fois 
ils veulent que ton entreprise échoue, tu ne sais pas comment ils désirent que ton enfant 
meure, tu ne sais pas combien de fois ils souhaiteraient que tu échoues dans tes 
entreprises ; c’est ce que c’est que les hommes méchants, ils campent autour de nous. Il 
dit ah pourquoi est-ce que nous avons laissé les enfants d’Israël sortir mais Moïse dit ne 
vous inquiétez, vous verrez la délivrance de l’Eternel car les égyptiens que vous voyez 
aujourd’hui vous ne les verrez plus jamais. Je prie pour toi au nom de Jésus que toutes ces 
situations, tous ces problèmes, toutes ces compagnies qui essaient de détruire ta vie, 
David dit il vient contre moi comme une armée mais au nom de Jésus je les taille en pièce, 
ils viennent comme des abeilles mais ils seront brûlés comme de l’herbe sec au nom de 
Jésus, alléluia. Alors, la Bible dit au verset 15 « l’Eternel dit à Moïse pourquoi ces cris, parle 
aux enfants d’Israël qu’ils marchent, alléluia ». Il dit pourquoi ces cris, parle aux enfants 
d’Israël et qu’ils marchent ; une autre version dit parle aux enfants d’Israël et dis-leur d’aller 
en avant, dis-leur qu’ils continuent en avant, qu’ils ne s’arrêtent pas, qu’ils continuent la 
marche ; pourquoi, la raison pour laquelle ils avaient peur, c’est parce qu’en premier lieu, 
il y a un obstacle devant eux, la mer rouge ; en deuxième lieu, il y a une armée qui vient 
derrière, les égyptiens alors les enfants d’Israël savaient selon leur mentalité charnelle qu’il 
n'y avait plus de solution parce que la mer est devant eux. Tu as une fois vu la mer, qu’est-
ce que tu vas faire, tu ne peux pas courir sur la mer, tu ne peux rien faire et il y a une grande 
armée qui vient. Mais vous voyez quand tu es en train de te plaindre, de te lamenter 
Seigneur pourquoi moi, Seigneur pourquoi ceci arrive. Dieu dit pourquoi ces cris, dis-leur 
de continuer la marche, toi tu vois un problème devant toi, je veux te dire ce matin que le 
problème que toi tu vois n’es pas un problème pour Dieu, la situation pénible que tu vois 
n’est pas un problème pour Dieu, les troubles que tu vois devant n’est pas un trouble pour 
Dieu. Je te dis ce matin que les problèmes de ta vie, les difficultés de ta vie, la situation 
pénible que tu traverses, ça ce n’est pas un problème pour Dieu, tout ce que Dieu te dit 
ce matin c’est de continuer la marche, vas en avant, ne t’arrêtes pas, ne démissionne pas, 
ne sois pas quelqu’un qui est incrédule, vas en avant. Il dit car la bataille n’est pas pour toi, 
parce que tu sais quoi la mer rouge, Dieu s’en chargera, les difficultés, Dieu s’en chargera, 
les problèmes, les méchants, Dieu s’en chargera. Tout ce que toi tu as besoin de faire c’est 
d’aller en avant il dit, dis aux enfants d’Israël qu’ils continuent la marche, qu’ils marchent 
seulement ; marcher pour aller où ? Il y a la mer rouge devant nous, nous allons aller où ? 
Dieu dit ne parle pas de la mer rouge, je vais m’en charger de la mer rouge, ne dis pas que 
ma femme ne me respecte plus, ne dis pas que mon mari ne me respecte plus, ne dis pas 
que le travail ne marche plus, qu’il n’y a plus de clients, ne dis pas que l’entreprise que j’ai 
commencé les choses ne vont plus, ne dis pas que les enfants ne m’écoutent plus, ne dis 
pas que je préfère mourir, dis aux enfants d’Israël de continuer la marche, je te dis ce matin 
continue la marche ; au foyer continue la marche , au travail continue la marche , dans ta 
foi continue la marche , dans les problèmes continue seulement la marche car il y a un 
Dieu au ciel et lorsqu’il respire seulement, lorsqu’il souffle, son souffle devient comme des 
vents impétueux, son souffle devient comme de la tempête, son souffle est un vent fort 
qui divise la mer rouge, qui divise les situations, qui détruit l’œuvre de l’ennemi, lorsque 
Dieu souffle ; la Bible dit dans le verset 21, Moïse étendit sa main sur la mer rouge, c’est 
un symbole de la prière, la Bible dit « Moïse étendit sa main sur la mer rouge et l’Eternel 
refoula la mer par un vent d’orient qui souffla avec impétuosité toute la nuit, il mit la mer 
à sec et les eaux se fendirent ». Je prie au nom de Jésus que l’Eternel souffle dans tes 
situations, que l’Eternel souffle sur tes ennemis, que le vent impétueux de Dieu souffle 
dans cette situation, toute montagne qui est devant toi, la Bible dit que les montagnes 
s’aplanissent, je prie pour toi au nom de Jésus, je ne sais pas par quelle situation tu 
traverses, je ne sais pas ce qui détruit ton cœur, je ne sais pas ce qui te donne les nuits 
blanches, ce qui fait que tu n’arrives pas à respirer, ce qui fait sursauter ton cœur, peu 
importe ce que tu traverses, lorsque l’Eternel respire, lorsque l’Eternel souffle, que son vent 
impétueux, le vent d’orient souffle dans tes situations, dans tes conditions, souffle sur la 
mort et contre la mort dans ta famille, contre les maladies dans ta famille, contre les 
difficultés dans ta famille. Il dit, il mettra les eaux à sec, je prie que toutes sortes de mer 



rouge qui se tient devant toi, que le souffle de l’Eternel les met à sec et toi tu traverseras 
à sec, tu traverseras la mer rouge comme sur une terre sèche dans le nom de Jésus. Je te 
dis que le problème que tu traverses n’est pas  le problème mais est-ce que tu peux 
continuer la marche, la marche, c’est ceux qui ont la foi, c’est ceux qui ne se découragent 
pas, c’est ceux ce qui disent comme Abraham espérant contre toute espérance je crois en 
l’Eternel, je crois en celui qui ressuscite les morts même si les choses deviennent mortes, 
je crois en celui qui ressuscite les morts ; Paul dit nous avons la sentence de la mort en 
nous afin que nous ne croyions plus en nous-même mais que nous croyions en celui 
ressuscite les morts. J’aimerais que tu arrêtes de croire dans la capacité que tu as, 
j’aimerais que tu arrêtes de croire que tu as de l’argent pour résoudre ce problème, 
j’aimerais que tu arrêtes de croire que tu as quelqu’un que tu peux appeler ici, dans le 
gouvernement, dans cette entreprise, dans ta famille qui peux t’aider non. La Bible dit 
maudit est celui qui croit, qui met sa confiance dans la chair et qui croit en l’homme mais 
heureux, bénis est celui qui met sa confiance en Dieu. Ce matin je t’appelle, crois en celui 
qui peut fendre la mer, crois en celui qui peut faire trembler les murs de Jéricho, crois en 
celui qui peut rester dans le feu avec toi ; la 4ème personne qui est dans le feu avec toi c’est 
le saint esprit de Dieu, c’est Jésus-Christ, quand tu crois en lui, tes impossibilités se 
changent en possibilités, quand tu crois en lui, la mort se change en la vie, quand tu crois 
en lui, la sécheresse se change en cours d’eau, quand tu crois en lui, les difficultés se 
changent en solutions, quand tu crois en lui, tout ce que tu traverses se change en la paix. 
Il dit, il les gardera en paix, Shalom, Shalom, ceux qui ont leurs pensées fixées sur car ils 
croient en lui. Est-ce que tu crois en l’Eternel ce matin ? J’aimerais que tu ne sois pas 
comme les enfants d’Israël qui murmurent, qui parlent, qui se lamentent, qui disent 
Seigneur pourquoi, il dit pourquoi ces cris, dis aux enfants d’Israël de continuer la marche ; 
continue, en avant seulement, ne t’arrêtes pas ; je veux t’annoncer ce matin, je veux te dire 
de continuer seulement, ne me dis pas que c’est trop difficile, non, Dieu sait, Dieu voit, il 
n'est pas sourd ni aveugle, il voit si seulement tu peux croire en lui et continuer la marche 
tout ayant la foi, espérant contre toute espérance de croire que Dieu est avec toi et que 
tu verras la gloire de Dieu se manifester dans ta vie, dans ta situation, tu verras que Dieu 
est pour toi et non contre toi, tu verras que Dieu t’aidera, car Dieu lui-même a dit je ne te 
délaisserai point, je ne t’abandonnerai point, c’est donc avec assurance que nous pouvons 
dire que le Seigneur est mon aide je ne craindrai rien, que peut me faire un homme ; peu 
importe celui qui se lève contre toi, peu importe celui en qui tu crois, peu importe que 
peut te faire un homme, Dieu est ta solution, cris-en lui de tout ton cœur et tu verras la 
gloire de Dieu dans ta vie. Fais de l’Eternel tes délices et il fera les désirs de ton cœur.  

Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 07 FEVRIER 2023 

CROIS A TON MIRACLE 

SHALOM BIENS AIMES EN CHRIST, QUE LA GRACE DE DIEU SOIT ENCORE AVEC VOUS 
CE MATIN DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST. 

Je prie encore ce matin que l’amour de Dieu le Père, la grâce de notre Seigneur Jésus-
Christ et la communion du saint Esprit soit avec tout un chacun de vous. Je prie que la 
communion de l’Esprit soit avec toi. Que l’esprit de Dieu te remplisse, t’ouvre le cœur afin 
de recevoir la parole, la vérité, Jésus dit vous connaîtrai la vérité et la vérité vous rendra 
libre. Je prie au nom de Jésus que cette vérité te donne encore la foi, que cette vérité te 
rende libre, dans le précieux nom de notre Seigneur Jésus-Christ, nous avons prié. Amen. 

Aujourd’hui, je veux vous parler des miracles, crois à ton miracle, crois au miracle que tu 
cherches, crois au miracle que tu désires. Premièrement il faut croire au miracle ; il faut 



accepter et croire que notre Dieu est un Dieu de miracle. C’est très étonnant que plusieurs 
chrétiens ne croient pas au miracle, ne croient plus au miracle ou bien n’ont jamais cru au 
miracle. Ils disent qu’ils croient au miracle mais ils ne croient pas ; la plupart du temps 
c’est parce que peut-être nous ne savons même pas ce que c’est qu’un miracle. Quand 
nous parlons de miracle, c’est quelque chose qui est impossible à l’homme, quelque chose 
que la pensée ne peut pas concevoir, mais nous nous sommes tellement limités que nous 
ne croyons plus au vrai et au grand miracle. Si quelqu’un a mal à la tête et on prie pour la 
personne et la personne est guérie, ah pour ça c’est un miracle, Dieu l’a fait, même si on 
veut exagérer un peu, on dit cette personne n’enfante pas et on a commencé par prier et 
vraiment Dieu a répondu, elle a conçu, elle a enfanté, ah Dieu est grand, c’est un miracle. 
C’est vrai que c’est un miracle, tout ça c’est un miracle mais vous voyez, on ne doit pas se 
limiter là-bas, croire à n’importe quoi parce que Dieu est capable de tout. La Bible dit aux 
hommes c’est impossible mais à Dieu tout est possible et Jésus dit tout est possible à celui 
qui croit. Maintenant la maladie qui est dans le corps du Christ aujourd’hui c’est que 
quand la chose est souvent plus que nous pouvons penser alors nous ne voulons pas 
accepter, si c’est quelque chose de populaire alors on l’accepte facilement tels que les 
miracles, je viens de dire quelqu’un guérit d’une maladie, quelqu’un qui enfante, 
quelqu’un trouve un travail etc., ces miracles sont communs alors on les acceptent 
rapidement mais si on vient de dire que quelqu’un est mort il y a de cela quelques jours, 
dix jours, onze jours et on l’a appelé à la vie, on dit ah en tout cas vous aussi il ne faut pas 
exagérer hein il y a déjà des doutes dans nos cœurs. Si quelqu’un dit je n’ai pas d’argent, 
j’ai prié et automatiquement j’ai vu cent mille francs sur mon compte, on va dire mais 
quand-même vous aussi n’exagérez pas. Qu’est-ce que c’est qu’un miracle ? Un miracle, 
c’est un acte de Dieu qui est impossible à l’homme et que l’homme ne peux même pas 
concevoir comment est-ce que c’est arrivé. Tu vas commencer par demander explique-
moi un peu comment est-ce que ce miracle est arrivé. Si on peut l’expliquer alors ce n’est 
plus un miracle ça devient de la science, un miracle ce n’est pas une science, ça ne 
s’explique pas, c’est la main de Dieu, c’est l’œuvre de Dieu. Je te dis ça ce matin pour ouvrir 
ton cœur largement, pour ouvrir tes pensées largement à recevoir parce que Dieu fait des 
miracles et il veut faire un miracle dans ta vie mais vous savez quoi, la Bible dit vous avez 
rendu la parole de Dieu non actif, non effectif à cause de votre incrédulité, à cause de vos 
traductions ; nous avons déjà une pensée certaine que non c’est comme cela que ceci 
fonctionne, non voici les protocoles, non c’est comme cela alors du coup quand il y a la 
main de Dieu qui veut opérer nous nous opposons à la main de Dieu à cause de notre 
incrédulité et si tu ne crois pas tu n’auras pas de miracles, alléluia. Je parle ainsi parce que 
je crois que Dieu est sur le point d’opérer un miracle dans la vie de quelqu’un, dis-moi 
amen.  

Alors nous allons prendre l’exemple Lazare notre ami qui dort, alléluia. Jean 11 : 11 « après 
ces paroles, Jésus leur dit Lazare notre ami dort mais je vais le réveiller ». Voici, ça c’est 
l’expression d’un homme spirituel, pour lui, il dort et il va aller le réveiller mais puisque les 
apôtres ne comprennent pas. Il dit dans le verset 14, la Bible dit « alors Jésus leur dit 
ouvertement Lazare est mort ». Si nous arrivons au verset 23 Jésus a rencontré sa sœur 
Marthe et Jésus lui dans le verset 23 « Jésus lui dit ton frère ressuscitera ». Remarquez très 
simple, Jésus lui dit ton frère ressuscitera, le verset 24 « je sais, répondit Marthe, qu’il 
ressuscitera à la résurrection au dernier jour ». Voici un grand problème que nous avons, 
Jésus lui dit ton frère ressuscitera, Marthe répondit, je sais qu’il ressuscitera à la 
résurrection au dernier jour. Qui parle du dernier jour ici ? Vous voyez il y a des choses qui 
peuvent nous arriver aujourd’hui, il y a des choses que nous pouvons recevoir aujourd’hui 
mais nous le mettons toujours dans le futur. On dit à quelqu’un que tu es guéri il dit oui 
je sais que Dieu le fera, tu seras guéri quand ? Je serai, je serai, oui Dieu le fera et demain 
Dieu le fera et après-demain Die le fera, Dieu le fera quand ? Tu es en train de repousser 
toujours ton miracle dans le futur, pourquoi tu ne vis pas dans le présent, Moïse a 
demandé si je vais vers les enfants d’Israël pour leur dire que Dieu m’a apparu s’il me 
demande quel est son nom qu’est-ce que je vais leur répondre, Dieu a dit je suis celui que 
je suis, il n’a pas dit je serai, il a dit je suis, pourquoi toi tu veux vivre dans le futur, Dieu je 



suis il est dans le temps présent, je suis celui que je suis mais toi tu dis je serai, je serai, je 
le ferai, ça arrivera, quand ? Il dit, ton frère ressuscitera ça veut dire que dès que je vais là-
bas il va se lever ressuscitera c’est un futur proche, c’est-à-dire qu’il n’est pas encore allé 
là-bas mais Marthe autre l’a projeté au dernier jour qui n’est même pas encore arrivé. Mon 
frère ne projette pas ta promotion toujours dans le futur, ça peut arriver aujourd’hui, ne 
projette pas ta guérison dans le futur, tu peux la recevoir aujourd’hui, ne projette pas ta 
paix, ta solution dans le futur, tu peux y marcher dedans aujourd’hui c’est ça la réalité de 
la vie chrétienne, c’est de marcher dans la parole, l’accomplissement de la parole de Dieu 
dans le présent ; il dit car toutes les promesses en Jésus-Christ sont oui, ça veut dire que 
c’est établi maintenant pas dans le futur c’est maintenant. C’est vrai qu’il y a un temps 
que ça peut prendre, je vous ai souvent donné l’exemple d’une femme enceinte, on peut 
prier pour une femme de concevoir, ça ne veut pas dire qu’aujourd’hui en même temps 
elle va enfanter, il y a un temps pour que la grossesse se développe au moins neuf mois 
pour que la femme enfante. Nous ne parlons pas de ça maintenant nous pouvons d’un 
futur proche pour que les choses aillent dans la norme mais la conception peut arriver 
maintenant. Alors je vais enlever ces erreurs de ton cœur ce matin ; ne pense pas que Dieu 
le fera ça veut dire oui un jour. Quand tu espères un miracle, il faut être déterminé dans 
ton cœur pour dire c’est ça ou c’est ça. Quand Eli est allé prier pour la pluie il a prié, il sait 
que la pluie doit arriver ; quand vous priez, Jésus a dit quand vous priez, lorsque vous 
demandez, croyez que vous l’avez reçu et vous le verrez s’accomplir. Crois que tu l’as reçu, 
Eli a prié, il a envoyé Elisée d’aller vérifier, Elisée est revenu dire qu’il n’y a même pas de 
nuage, il n’y a rien. Mais ça ne l’a pas découragé, il sait que s’il prie ça va arriver, il ne va dire 
que non ok nous avons prié ça va arriver, peut-être que Diu le fera la semaine prochaine 
ou le mois prochain non, il a continué, il a persévéré dans la prière, sept fois, six fois, Elisée 
est revenu dire qu’il n’y a pas de pluie mais la septième fois il y a un signe. Si seulement tu 
peux persévérer, si seulement tu peux être persévérant(e) dans ta décision, dans ta 
détermination, tu le verras s’accomplir. Jésus dit ton frère ressuscitera ; je sais, répondit 
Marthe, qu’il ressuscitera à la résurrection au dernier jour, Jésus lui dit je suis la 
résurrection et la vie celui qui croit en moi vivra quand même il sera mort. Jésus lui dit la 
résurrection dont tu parles c’est déjà avec toi, c’est moi donc ton frère n’a pas besoin 
d’attendre jusqu’à ce jour ; quand tu as Jésus dans ta vie, tu as tout ce dont tu as besoin, 
le miracle dont tu as besoin c’est maintenant. Si seulement tu peux croire et faire comme 
Eli et continuer à être consistant, être persévérant dans la prière et croire que c’est 
maintenant, je le reçois, tu le verras s’accomplir ; tu dois être déterminé, vous voyez le 
miracle commence par la détermination, n’oublie pas, écris-le quelque part. Ton miracle 
commence par la détermination. La détermination veut dire que tu as bien réglé tes 
pensées pour dire que c’est ça, c’est ce que tu veux et c’est ce que je dois recevoir et c’est 
ce que je recevrais de Dieu, ce n’est pas si Dieu veut que ça arrive, ça va venir, si ce n’est 
pas la volonté de Dieu ; vous voyez les gens parlés comme ça vous pensez qu’ils sont en 
train de chercher la volonté de Dieu non, ceux sont des incrédules, ces gens ne reçoivent 
jamais de miracles, c’est parfois par des intercessions d’autres personnes qu’ils reçoivent 
quelque chose mais ces gens sont des gens qui souffrent beaucoup dans la vie. On ne prie 
pas comme ça que ah nous avons prié si donc Dieu le veut ça va venir si Dieu ne veut pas 
ça ne va pas venir. Si tu penses que Dieu ne le veut pas alors c’est quoi le point de prier ? 
Si tu penses que peut-être Dieu ne le veut pas, ça ne vaut pas la peine de prier. Tu pries 
parce que tu penses que Dieu va le faire, c’est la raison de la prière. Il dit quiconque dira à 
cette montagne ôte toi de là et jette-toi dans la mer s’il ne doute pas dans son cœur il le 
verra s’accomplir. Il n’a pas dit que si c’est la volonté de Dieu alors la montagne quittera, 
si ce n’est pas la volonté de Dieu, la montagne restera non celui qui dira à cette montagne, 
toi montagne ôte toi jette toi dans la mer et je suis déterminé que cette montagne quitte 
maintenant que je vois au passage dois quitter, c’est celui qui le verra s’accomplir, c’est ça 
la foi, la détermination dans la foi c’est ça ton miracle, la femme qui avait la perte de sang 
avait si seulement je pouvais toucher le bord de sa robe, je serai guérie, vous voyez elle ne 
questionne plus la guérison, si Jésus va me guérir, est-ce qu’il va voir mes péchés, est-ce 
qu’il va accepter me voir, est-ce que cette puissance va fonctionner dans ma vie, ça fait 
plusieurs années que je suis dans cette condition, elle n’a plus questionné sa condition, 



elle sait qu’elle sera guérie et elle est convaincue, tu ne peux pas détourner ses pensées, 
elle sait qu’elle sera guérie, son seul problème maintenant c’est comment aller toucher 
Jésus, c’est tout ce qui la concernait, elle se posait la question si seulement je peux trouver 
le moyen, oh mon miracle alors tout ce qu’elle a cherché à faire c’est de trouver le moyen, 
c’est de ramper, d’aller jusqu’à toucher la robe, la Bible dit que lorsqu’elle a touché la robe 
automatiquement l’écoulement de sang était arrêté maintenant voici quelque chose de 
très important que nous pouvons remarqué dans cette histoire, Jésus dit quelqu’un m’a 
touché, les apôtres, les disciples disent qu’il y a la foule qui te pousse de part et d’autre, 
comment tu peux dire que quelqu’un m’a touché, Jésus a dit parce que j’ai senti qu’une 
force est sortie de moi, quelle est la foule que tu penses qu’elle est en train de toucher 
Jésus, il y a plusieurs personnes pourquoi est-ce que la foule veut le toucher parce que 
plusieurs personnes cherchent quelque chose, ils veulent le toucher parce qu’ils veulent 
peut-être une guérison, une solution, quelque chose, c’est pour cela ils cherchaient à le 
toucher donc plusieurs personnes cherchent à toucher Jésus mais quand cette femme a 
touché Jésus, il a dit j’ai senti une puissance sortir de moi, pourquoi, parce que la femme 
est venue avec une détermination. J’aimerais te dire ce matin crois au miracle, sois 
déterminé de recevoir ton miracle, aujourd’hui nous ne croyons plus au miracle ; quand il 
y a un miracle, quelque chose de très grand ou bien que nous n’avons pas pensé qui est 
arrivé nous disons que c’est un mensonge, c’est un mensonge, c’est un faux miracle, ils 
ont utilisé peut-être la magie ou  bien la sorcellerie donc maintenant tu es en train de dire 
que le diable est devenu plus fort que Dieu parce que les sorciers peuvent faire des 
miracles mais quand nous priions les miracles s’opèrent, on doit maintenant attribuer ça 
aux sorciers, on doit maintenant attribuer ça au diable donc le diable est devenu plus fort 
que Dieu… oh mes frères croyons en Dieu. Jésus dit dans le verset 40, quand ils sont arrivés 
maintenant à la tombe de Lazare, le verset 39 « Jésus dit ôtez la pierre, Marthe la sœur du 
mort lui dit Seigneur il sent déjà car il y a quatre jours qu’il est là, Jésus lui répondit ne t’ai-
je pas dit que si tu crois tu verras la gloire de Dieu ». Vous voyez Jésus dit ôtez la pierre, elle 
dit non Seigneur ce n’est pas la peine, il sent déjà, il sent déjà, vous voyez ça veut dire 
qu’elle n'était pas là quand Jésus parlait, quand Jésus parlait elle était là mais ses pensées 
étaient ailleurs. Elle n’avait aucune fois, elle était incrédule à ce que Jésus disait, vous voyez 
certains sont à l’église, on prêche, on dit des choses, ils disent amen mais ils ne sont pas 
là-bas, dire amen, c’est une religiosité pour eux, quand on parle, Dieu te bénisse ils disent 
amen, ils ne comprennent pas Dieu te bénisse il pense que c’est une salutation, il pense 
que c’est une religiosité, quand on dit Dieu te bénisse tu sais ce que ça veut dire, ils disent 
amen, on dit tu es guéris au nom de Jésus ils disent amen mais ils ne reçoivent 
absolument rien. Elle dit maintenant que ça fait déjà quatre jours la personne est entrain 
de sentir, elle ne comprend pas que la résurrection c’est maintenant, Jésus lui dit ne t’ai-
je pas dit que si tu crois tu verras la gloire de Dieu. Je veux t’annoncer ce matin, que crois, 
je ne sais pas ce que tu traverses, je ne connais pas les circonstances de ta vie, je ne sais 
pas la situation dans laquelle tu te trouves maintenant mais je veux te dire que si tu crois 
tu verras la gloire de Dieu ; ne laisse pas le diable te mentir, ne te laisse pas distraire par la 
condition dans laquelle tu es maintenant, ne te laisse par distraire par la situation, ni par 
ce que les gens disent, ni par ton âge, ni par ta capacités, tes diplômes, tes études, par ta 
beauté, par tes finances, par l’argent que tu as ou ce que tu n’as pas, si tu crois tu verras la 
gloire de l’Eternel, peu importe ce que les docteurs ont dit, peu importe ce que les amis 
disent, peu importe ce qui se passe dans ta vie, je veux t’annoncer ce matin que crois 
seulement et tu verras la gloire de Dieu, il y aura un changement dans ta situation. Je prie 
pour toi que ce que tu traverses dans ton travail, ton entreprise, ton mariage, à la maison, 
peu importe là où l’ennemi t’attaque, je prie pour toi au nom de Jésus qu’il y a un 
changement qui s’opère maintenant crois seulement et tu verras la gloire de Dieu car 
notre Dieu, la Bible dit Jésus-Christ est le même hier, aujourd’hui et éternellement s’il a 
pu ressuscité Lazare toutes les choses qui sont mortes dans ta vie je déclare la 
résurrection, il dit je suis la vie et la résurrection, Marthe dit oui je sais mon frère il sera 
ressuscité au dernier jour mais Jésus dit je suis la vie et la résurrection, la résurrection est 
avec, je prie que la vie et la résurrection soient ta portion dans le nom de Jésus notre 
Seigneur. Amen. 



Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 08 FEVRIER 2023 

LE NOM QUI EST AU DESSUS DE TOUS LES NOMS 

C’est pourquoi Dieu l’a souverainement élevé et lui a donné un nom qui est au-dessus de 
tous noms afin qu’au nom de Jésus, tous genoux fléchissent dans les cieux, sur la terre et 
sous la terre et que toutes langues confessent que Jésus-Christ est Seigneur à la gloire de 
Dieu le Père ; Philippiens 2 : 9 – 11. 

Seigneur, au nom de Jésus, nous prions encore ce matin que ta parole nous touche, nous 
change, nous transforme dans le nom de le précieux nom de notre Seigneur Jésus-Christ. 

Aujourd’hui nous lisons dans Philippiens 2 : 9 – 11, nous connaissons tous ce verset et 
aujourd’hui je veux encore amener ça dans les pensées de quelqu’un, dans la conscience 
de quelqu’un. Savez-vous que la puissance de Dieu s’active par conscience, tu dois être 
conscient de cette puissance et tu dois être conscient que ça agit maintenant ; tu dois 
être conscient de la parole qui agit maintenant. La Bible dit que la parole de Dieu est 
puissante et efficace mais cette parole peut demeurer dans ta Bible, dans tes pensées 
sans rien faire jusqu’à ce que tu deviennes conscient de la réalité de cette parole.  

Aujourd’hui nous voulons nous rappeler que Jésus-Christ est Seigneur. Très longtemps 
avant, j’avais fait toute une série d’enseignements sur la seigneurie de Jésus-Christ. 
Lorsque la Bible dit ou lorsque nous disons que Jésus-Christ est Seigneur, être seigneur 
veut dire être maître, celui qui contrôle, celui qui donne des ordres ; celui à qui tout le 
monde obéit, ça veut dire qu’il n’y a aucune autre puissance au-delà de cette puissance. 
La seigneurie c’est le niveau d’autorité le plus élevé, quand le Seigneur parle, personne ne 
parle, quand le Seigneur dit oui personne ne dit non, quand le Seigneur dit non personne 
ne dit oui, quand le Seigneur ouvre personne ne ferme et quand le Seigneur ferme 
personne n’ouvre. La Bible dit Dieu l’a souverainement élevé et lui a donné un nom qui 
est au-dessus de tous noms, ça veut dire qu’il y a d’autres noms aussi, il y a d’autres 
puissance ; quand nous parlons du nom nous parlons d’autorité par exemple on dit que 
le président du gouvernement, le président de l’Etat, le président du pays, du moment 
que tu entends le nom du président toi-même tu sais que nous parlons d’une autorité, 
alors quand nous parlons du nom, nous ne parlons pas de l’orthographe du nom ni de la 
prononciation du nom mais de la puissance qui est investie dans la personne alors du 
moment qu’on dit le président des Etats-Unis il y a un respect, quand on dit le président 
du Togo, Cameroun, Gabon, il y a un respect parce qu’on considère non pas le prénom ou 
le nom de famille de personne mais on considère l’autorité qui est derrière la personne, 
c’est ce que ça veut dire le nom de quelqu’un maintenant la Bible dit il a reçu le nom qui 
est au-dessus de tous noms, ce tous noms là veut dire qu’il y a d’autres autorités, il y a 
d’autres puissances. Dans Ephésiens 6, la Bible nous parle des puissances, il dit car nous 
ne combattons pas contre la chair et le sang mais contre les autorités, contre les 
principautés, les esprits méchants qui sont dans les lieux célestes. Il dit donc c’est pour 
cela prenez donc toutes les armes de Dieu afin de tenir ferme au mauvais jour et de tenir 
ferme après avoir vaincu. Ces esprits, ces principautés, ces autorités, ces puissances, ces 
esprits méchants qui sont dans les lieux célestes ceux aussi des noms alors quand les 
magiciens invoquent leurs noms il y a quelque chose qui se produit, quand les sorciers 
invoquent une puissance il y quelque chose qui se produit. Lorsque Moise est allé en 
Egypte quand il a déposé son bâton, la Bible dit que son bâton est changé en serpent ; il 
a dit que les magiciens d’Egypte aussi ont la même chose,  ce ne sont pas des mirages ; 
la Bible dit qu’ils ont fait la même chose par leur bâton aussi ça veut dire qu’eux aussi ils 
ont invoqué une puissance et automatiquement leur puissance aussi a répondu mais 



vous voyez la puissance de Dieu est au-dessus de toute puissance, la Bible dit que le bâton 
de Moise a avalé les autres bâtons ça veut dire que le serpent de Moise a avalé les autres 
serpents, c’est la seigneurie, ça veut dire que le bâton de Moise est seigneur sur les autres 
bâtons, le serpent de Moise est seigneur sur les autres serpents. Maintenant quand la 
Bible nous dit Dieu l’a souverainement, ça veut dire très, très haut ; Dieu l’a 
souverainement élevé et lui a donné le nom qui au-dessus de tous noms afin qu’au nom 
de Jésus, tous genoux fléchissent, peu importe ce qui se passe dans ta vie, je ne sais pas 
quelle est la grandeur, la gravité, la longueur, l’épaisseur de tes problèmes ; toute chose a 
un nom, toute situation a un nom, le divorce, la pauvreté, la maladie c’est des noms et 
dans la maladie il y a plusieurs comme le cancer, le diabète, les migraines, les maux de 
ventre ce sont des noms ; alors quand un nom se manifeste alors la situation se manifeste 
dans ta vie, alors quand la pauvreté exerce son nom alors la pauvreté agit dans ta vie, 
quand la migraine exerce son pouvoir ou son nom ça veut dire que tu as les maux de tête. 
Quand leurs douleurs commencent par s’exercer dans ta vie ça veut dire que les douleurs 
s’exercent dans ta vie. Maintenant la Bible dit qu’i y a un autre nom qui est au-dessus de 
tous noms c’est le nom de Jésus. Il dit en ce nom tous genoux fléchissent, tous les autres 
noms doivent aller en bas alors si tu es en train de mourir, peu importe si ton enfant est 
en train de mourir, peu si le diable t’attaque, les sorciers de ta famille, la malédiction de ta 
famille t’attaque, il y a un nom qui est au-dessus de tous noms ; la Bible dit qu’au nom de 
Jésus tous genoux fléchissent dans les cieux, pourquoi dans les cieux ? Parce que la Bible 
dit qu’il y a des esprits méchants dans les cieux c’est-à-dire dans les lieux célestes, qui sont 
en haut, ils opèrent depuis le lieu très haut, leur autorité est en haut mais il y a un nom qui 
est au-dessus de ces noms ; la Bible dit que tous genoux fléchissent dans les cieux, sur la 
terre et sous la terre et que toutes langues confessent que Jésus-Christ est Seigneur à la 
gloire de Dieu le Père, c’est la dernière partie que je vais vous expliquer.  

Que toutes langues confessent ça veut dire que toute doit être d’accord, ils n’ont plus 
d’autres choix que d’accepter que Jésus-Christ soit Seigneur, qu’est-ce que cela veut 
dire ? Lorsqu’il y a une manifestation dans ta vie quand un esprit entre dans ta vie, ce que 
l’esprit fait est qu’il veut être seigneur alors toi tu te trouves maladif. Prenons l’exemple 
des maux de tête, si tu as toujours, constamment les maux de tête, ce qui est que l’esprit 
qui cause ce mal de tête s’exprime à être le maître de ta vie, le seigneur de ta vie, à 
contrôler ta vie, si c’est pauvreté, la pauvreté te dit que c’est lui qui est ton seigneur alors 
tu ne peux que l’obéir en étant pauvre, tu ne peux qu’obéir à l’esprit de migraine en étant 
malade, alors cet esprit en tant que maître, roi et seigneur de ta vie. La Bible dit que quand 
Jésus vient, ces migraines, ces maux et ces douleurs et ces esprits qui s’expriment ils 
doivent maintenant accepter qu’ils ne sont plus seigneur de ta vie, qu’ils n’ont plus le droit 
sur ta vie. Ils doivent confesser que c’est Jésus-Christ qui est Seigneur et si Jésus est 
Seigneur, il ne peut pas avoir deux capitaines dans un même bateau. Alors si c’est Jésus 
qui est Seigneur ça veut dire que la pauvreté, la migraine quittent, ça veut dire que tes 
douleurs quittent parce que toutes langues doivent confesser que Jésus-Christ est 
Seigneur, la Bible dit que tous genoux fléchissent dans les cieux, sur la terre et sous la terre 
et que toutes langues confessent que Jésus-Christ est Seigneur. Mon frère, ma sœur ton 
problème est résolu. 

Je te lis un verset et tu vas les utiliser pour prier, un j’ai dit tu l’actives par la 
conscientisation, tu deviens conscient, tu es d’accord que c’est Jésus qui est Seigneur et 
puis tu le déclares avec foi, c’est comme cela qu’on l’utilise, tu le déclares avec foi ; 
espérant contre toute espérance tu déclares la parole, tu crois et quand tu le déclares c’est 
comme tu es en train d’utiliser l’épée. Il dit prenez par-dessus tout l’épée de l’esprit qui est 
la parole de Dieu. Quand tu déclares la parole de Dieu tu es en train d’utiliser l’épée de 
l’esprit contre l’ennemi. 

Philippiens 2 : 9-11 « C’est pourquoi Dieu l’a souverainement élevé et lui a donné un nom 
qui est au-dessus de tous noms afin qu’au nom de Jésus, tous genoux fléchissent dans les 
cieux, sur la terre et sous la terre (c’est-à-dire en enfer) et que toutes langues confessent 
que Jésus-Christ est Seigneur à la gloire de Dieu le Père ». Je ne connais pas leurs pleurs 



dans ta vie, je ne connais pas les difficultés dans ta vie,  je ne sais pas là où l’ennemi t’a lié, 
là où tu es devenu esclave,  je ne sais pas ce qui te rend esclave mais je sais une chose qu’il 
y a un nom qui est au-dessus de tous noms, au-dessus de toutes situations, au-dessus de 
tous problèmes et ma Bible me dit qu’au nom de Jésus,  lorsque nous mentionnons le 
nom de Jésus tous les autres nom fléchissent, la Bible dit que tous genoux fléchissent et 
que toutes langues confessent que Jésus-Christ est Seigneur, je déclare donc ce matin 
dans ta vie que Jésus-Christ est Seigneur si tu peux prendre quelques minutes et prier en 
ce moment, prends ton temps et pries, déclares que Jésus-Christ est Seigneur de ma vie 
Jésus-Christ est Seigneur dans ma vie alors au nom de Jésus, je déclare que la pauvreté 
quitte ma vie, je déclare que la mort quitte ma vie, je déclare que les souffrances s’arrêtent 
au nom de Jésus, je commande à la maladie de quitter, tu pries ainsi en déclarant la parole 
de Dieu, car la parole de Dieu est vie pour toi. 

Alors je prie pour toi ce matin, peu importe les situations, les difficultés de ta vie, les 
malédictions de ta famille, les esprits mauvais qui t’attaquent la nuit, qui te donnent les 
nuits blanches, qui te font peur, je les commande de quitter ta vie au nom de Jésus, je les 
commande de fléchir genoux peu importe les situations une maladie qui t’acharné 
pendant longtemps et tu n’arrives plus à respirer tu préfères la mort, je déclare dans ta vie 
que tu vivras, tu ne mourras pas, reçois la vie. La Bible si l’esprit de celui qui a ressuscité 
Christ habite en vous, l’esprit de Dieu qui a ressuscité Christ d’entre les morts donnera 
aussi vie à votre corps mortel. Je déclare en toi au nom de Jésus, la vie dans tes affaires, 
dans ton foyer, dans tes enfants, dans ce que tu entreprends dans le nom de Jésus. 
Maintenant je prie qu’une situation qui refuse d’être débloqué, la Bible dit si Dieu dit oui 
personne ne peut dire non et quand il ouvre, personne ne peut fermer, alors je déclare 
que toutes les portes fermées s’ouvrent devant toi ; que toutes les portes fermées par 
l’ennemi s’ouvrent au nom de Jésus. Il dit j’ouvre devant une porte que personne ne peut 
fermer alors dans le nom de Jésus, je déclare que les portes fermées s’ouvrent devant toi 
au nom de Jésus, que la mer rouge soit fendu devant toi, peu importe ce qui se tient 
devant toi comme mer rouge, ou bien comme les murs de Jéricho devant toi, dans le nom 
de Jésus que ces murs tombent parce que rien n’est impossible à Dieu, il dit que lorsque 
nous mentionnons son nom il dit tous genoux fléchissent, peu importe les géants qui sont 
devant toi, David à Goliath tu viens devant avec de l’épée avec du Javelot mais moi je viens 
contre toi armé du nom de l’Eternel, le Dieu des armées d’Israël ce nom c’est Jésus et 
donc au nom de Jésus que tous les géants tombent devant toi, que toutes les situations 
se débloquent, là où tu es appliqué, là où tu as déposé tes dossiers cela ne marche pas, 
cela n’évolue pas je déclare au nom de Jésus, un ouverture, de l’acceptation, que ces 
dossiers fonctionnent au nom de Jésus et qu’ils vont en avant dans le nom de Jésus dis-
moi amen. Si Dei dit personne ne peut dire non, le nom de Jésus c’est le nom qui est au-
dessus de toutes situation de tous noms de tous problèmes et dans ce nom tu es plus 
vainqueur, au nom de Jésus tu es plus vainqueur n’aie pas peur car Christ en toi 
l’espérance de la gloire je déclare que là où la plante de tes pieds foulent sera à toi, que 
tout ce que ta main touche prospère, que tout ce que l’ennemi a volé dans ta vie soit 
retourné dans le nom de Jésus, tu es plus vainqueur et tu demeures vainqueur, va, domine 
ton monde car Jésus est Seigneur dans c’est dans le précieux de notre Seigneur Jésus-
Christ nous avons prié. Amen. 

 

Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

MESSAGE DU 09 FEVRIER 2023 

FORTIFIE-TOI DANS LE SEIGNEUR 

Au reste, fortifiez-vous dans le Seigneur et par sa force toute puissante, alléluia.  



BIENS AIMES EN CHRIST, QUE LA GRACE DE DIEU SOIT ENCORE AVEC VOUS CE MATIN 

Et je prie que la parole de Dieu vous touche vous transforme dans le nom de Dieu, que la 
parole de Dieu change votre vie, vous aide à dominer votre monde et à être toujours 
vainqueur, qua la main de l’ennemi soit brisée, que les fatigues se changent en force, que 
les découragements se changent en courage et en espoir dans le précieux de notre 
Seigneur Jésus-Christ. Vous irez en avant et non en arrière, vous réussirez, vous 
n’échouerez pas car Christ est votre vie. Au reste, fortifiez-vous dans le Seigneur et dans 
sa force toute puissante. 

Je viens de lire dans Ephésiens 6 : 10 qui dit « Au reste, fortifiez-vous dans le Seigneur et 
par sa force toute puissante ». Pourquoi la nécessité de ce verset, pourquoi est-il 
important d’être fortifié ? Vous voyez tout ce que nous faisons nous avons besoin de force, 
physiquement parlant nous avons besoin de force, même pour te tenir debout tu as 
besoin de la force ; lorsque tu es faible, lorsque tes forces t’abandonnent tu es à terre, tu 
ne peux même plus te relever alors tu ne peux rien faire même chose psychologiquement 
ou mentalement tu dois être fort et plus que tu dois être fort spirituellement. Lorsque la 
force te manque tu es mort parce que tu ne peux plus te défendre. 

Esaïe 37 : 1 « Lorsque le roi Ézéchias eut entendu cela, il déchira ses vêtements, se couvrit 
d'un sac, et alla dans la maison de l'Éternel. 2 Il envoya Éliakim, chef de la maison du roi, 
Shebna, le secrétaire, et les plus anciens des sacrificateurs, couverts de sacs, vers Ésaïe, le 
prophète, fils d'Amos. 3 Et ils lui dirent : Ainsi parle Ézéchias : Ce jour est un jour d'angoisse, 
de châtiment et d’opprobre ; car les enfants sont près de sortir du sein maternel, et il n'y 
a point de force pour l'enfantement ». 

Quelle misère, quelle situation déplorable vraiment c’est un jour d’angoisse et un jour châ-
timent. Est-ce que vous avez une fois vu une femme en travail, une femme qui est sur le 
point d’accoucher, elle est à terme, l’enfant est prêt pour sortir, souvent les médecins di-
sent à la femme de pousser et la femme doit pousser avec force parce que c’est un bébé 
l’enfant aussi se force mais sa force n’est pas suffisante alors la maman doit pousser et à 
ce stade quand la femme est faible si on ne fait pas quelque chose c’est la mort des  deux 
(la femme et l’enfant) c’est une situation critique alors dans cette condition la femme a 
besoin d’aide c’est pour cela parfois voir comme les médecins sont parfois arrogants et un 
peu méchants vers la femme soit ils tapent ou pincent la femme en lui disant de pousser 
, tout ce qu’ils sont en train de faire c’est de la fortifier, c’est de la forcer un peu à pouvoir 
pousser parce que si elle ne pousse pas elle sera morte et l’enfant aussi sera mort ou l’un 
d’entre eux sera mort. Alors la force est nécessaire pour accoucher mais ici nous ne vou-
lons pas parler de l’accouchement naturel d’un enfant mais nous voulons parler de l’ac-
couchement de ta destinée, de ton futur, de tes rêves. Parfois est-ce que cela t’ai une fois 
arrivé, tu travailles jusqu’à un moment donné où tu penses que c’est maintenant le succès 
et automatiquement un problème arrive ou bien tu manques de force ou le petit fonds 
dont tu as besoin pour y arriver manque ; il dit le temps est arrivé pour l’accouchement 
mais la femme n’a pas de la force pour enfanter, tu es presque arrivé à la fin de tes études 
mais cette année c’est comme tu as tout fait mais il n’y a pas l’argent pour l’inscription ni 
pour l’écolage, tu es presque arrivé à ce mariage et puis tu n’as plus les nouvelles de 
l’autre, les choses se sont basculées, il dit que le temps est arrivés, les enfants sont prêts 
pour sortir du sein maternel et il n’y a point de force pour l’enfantement alors l’enfant 
meurt, ton rêve, ta destinée meurt ou bien ça s’endort là-bas pendant des années. Alors 
ce dont tu as besoin, ce dont nous avons besoin pour achever la course, pour enfanter, 
pour entrer dans notre destinée, pour entrer dans la porte qui est ouverte pour nous c’est 
la force et je ne parle pas d’une force physique, je parle d’une force spirituelle alors dans 
Ephésiens 6 : 10 il dit « Au reste, fortifiez-vous dans le Seigneur et par sa force toute puis-
sante ». Vous voyez quand la Bible parle, par exemple quand Jésus te dit n’aie pas peur, il 
ne te dit pas de ne pas avoir peur mais en réalité il te transmet la force qui éteint la peur 
en toi c’est une parole de puissance ; il dit n’aie pas peur, crois seulement et ton enfant 
vivra automatiquement tu reçois la force alors ce n’est pas qu’il te parle simplement mais 



il est en train de t’injecter la force au-dessus de la peur. Alors si Paul nous dit ici au reste, 
fortifiez-vous ce que ça donne est que ça te transmet la force, c’est comme cela que fonc-
tionne la parole de Dieu. C’est pour cela que tu dois revoir la parole par la foi parce que du 
moment où il dit fortifies-toi quand tu reçois et tu dis oui je suis fortifié, tu reçois la force 
spirituelle automatiquement c’est pour cela que la prière est importante parce que c’est 
dans la prière que nous nous fortifions il dit au reste, fortifiez-vous dans le Seigneur et 
dans sa force toute puissante alors ta fortification ce n’est pas des encouragements des 
amis, des encouragements qui te disent que mon frère ça va aller, prends courage c’est 
bien mais ça n’a pas la force dont tu as besoin pour enfanter, ça peut t’encourager juste 
pour que tu aies un peu d’espoir mais à un moment donné tu as besoin d’une vraie force 
pour pouvoir enfanter dans ta destinée tu as besoin d’une vraie force, une force réelle pour 
pouvoir aller de l’avant alors ici il te dit fortifie-toi dans le Seigneur. La force dont tu as 
besoin cette force est dans le Seigneur ; il dit au reste, fortifiez-vous dans le Seigneur ça 
veut quoi, dépends du Seigneur crois au Seigneur, prie sans cesse ; il dit la prière fervente 
du juste a une grande efficacité, la version amplifiée dit ça a une puissance dynamique 
capable d’opérer des changements alors lorsque tu es en train de prier ce que tu es en 
train d’être fortifié c’est pour cela nous ne prions pas en l’air, tu pries selon la parole, tu 
utilises la parole de Dieu, quand tu déclares la parole de Dieu sur ta vie tu te fortifies ; et 
cette parole que je te déclare ce matin c’est quoi, fortifies-toi dans le Seigneur, il dit et par 
sa force toute puissante ; au reste, fortifiez-vous dans le Seigneur et par sa force toute 
puissante, ça veut dire que ce n’est pas ta propre force, ni tes capacités, ni ton intelligence, 
ni tes connaissances, ni ton habileté, il dit fortifiez-vous, un, dans le Seigneur et par sa force 
toute puissante. C’est pour cela que je parle de la prière, parce qu’il y a une force, nous 
avons vu hier qu’il y a un nom qui est au-dessus de tous les noms et qu’au nom de Jésus 
tous genoux fléchissent. Le nom de Jésus a une puissance, cette puissance est au-dessus 
de toutes puissances alors quand tu mentionnes le nom de Jésus tu te fortifies ; il dit for-
tifiez-vous dans le Seigneur, confies-toi à l’Eternel, peut-être que tu es sur le point de te 
marier et tout est sur le point de basculer, j’aimerais te dire ce matin que ce n’est pas le 
moment de pleurer, ce n’est pas le moment d’être décourager, ce n’est pas le moment 
d’aller en avant fortifies-toi dans le Seigneur et par sa force toute puissante il peut y toutes 
sortes d’arguments, de raisonnements, tu vas dire que c’est le monsieur ou la femme qui 
a fait ceci ou cela ;  tout ça ce sont des manigances du diable pour vous détruire, c’est pour 
cela il dit fortifies-toi dans le Seigneur et dans sa force toute puissante. Peut-être pour toi 
c’est dans ton commerce, tes affaires où tu es presque arrivé à ce contrat, tu es presque 
arrivé à gagner cet emploi, tu es presque arrivé à établir ça et du coup il y a un vent qui 
souffle, peut-être les membres de la famille sont malades, peut-être quelque chose arrive, 
tu commences par dépenser sans raison ou bien celui qui doit te donner le contrat com-
mence par te tourner en rond, des choses comme ça et tu commences par pleurer, non, 
ne pleures pas fortifies-toi dans le Seigneur et dans sa force toute puissante, peut-être tu 
es écolier, élève ou étudiant, et cette année tu penses que c’est la fin tu vas terminer, peut-
être tu es en formation et tu n’as plus les moyens nécessaires pour continuer je vais te 
dire ce matin ne te décourages pas fortifies-toi dans le Seigneur et dans sa force toute 
puissante. La force toute puissante de Dieu c’est cette force qui change l’impossibilité en 
possibilité, c’est cette force qui ressuscite les morts. Alors même si les choses sont mortes 
dans ta vie, même si les choses semblent mortes, décédées, fortifies-toi dans le Seigneur 
et dans sa force toute puissante parce que le même esprit qui a ressuscité Christ d’entre 
les morts donnera vie à tout ce qui semble mort dans ta vie, à tout ce qui semble être la 
peine, à tout ce qui semble ne pas marcher fortifies-toi dans le Seigneur, reçois la force et 
que l’esprit de vie vivifie tout ce qui est mort, terne, et ne marche plus dans ta vie ; que 
l’esprit de Dieu te donne la vie au nom de Jésus, amen. 

Au reste, fortifiez-vous dans le Seigneur et par sa force toute puissante, si vous comprenez 
l’expression qui est utilisée là-bas, il parle de la force résistante de Dieu, la force, les poten-
tialités de Dieu qui est capable de tout faire dans ta vie. Ce n’est ni par force ni par puis-
sance mais par mon esprit dit le Seigneur, alors toi ta responsabilité c’est de ne pas se 
décourager parce que vous voyez, la puissance de Dieu, les miracles de Dieu ce ne sont 



pas de la magie.  Il y a des choses, des formules que nous appliquons et quand tu n’ap-
pliques pas bien ça peut ne pas marcher. Est-ce que vous savez que Jésus n’a pas fait de 
miracle à Nazareth, dans son pays, la Bible dit à cause de leur incrédulité ; une des choses 
qui arrête la puissance de Dieu de fonctionner c’est l’incrédulité c’est-à-dire le manque de 
foi ; autre chose qui arrête la force ou bien la puissance de Dieu de fonctionner c’est la 
peur, peu importe comment Dieu est puissant quand tu as peur et que tu n’as de foi, tu 
vas voir que la puissance de Dieu ne marchera pas dans ta vie. C’est ce qui est arrivé à 
Pierre, il marchait sur l’eau par la puissance de Dieu mais du moment qu’il a vu les vents 
et les tempêtes, la Bible dit il eut peur et il a commencé par sombrer quand Jésus est 
venu, il l’attrapé et lui a dit pourquoi as-tu douté ? Comment est-ce qu’il a douté parce 
que la peur est entrée dans son cœur et automatiquement il a commencé par sombrer. 
Tu n’as pas besoin de t’inquiéter, il dit ne vous inquiétez de rien quand tu t’inquiètes ça 
veut dire que tu n’as foi en Dieu, je veux te dire ce matin confies-toi e l’Eternel de toutes 
tes forces, crois que Dieu est capable de changer ta situation et prie, il a dit vous m’invo-
querez et je vous répondrai, vous prierez et vous partirez et je vous exaucerai. Jérémie 29 : 
12 il dit « Vous m'invoquerez, et vous partirez ; vous me prierez, et je vous exaucerai ». Dieu 
te répondra, Dieu est avec toi, fortifies-toi seulement ne te décourages pas, n’abandonnes 
pas, ne dis pas c’est assez je vais quitter ce mariage, je ne veux plus de ce travail ; fortifies-
toi dans le Seigneur et dans sa force toute puissante, tu verras que Dieu agira dans ta vie, 
parce qu’il est fidèle, la Bible même lorsque nous sommes infidèles il demeure fidèle car 
il ne peut pas se renier lui-même. Je veux seulement te dire ce matin de te fortifier dans 
le Seigneur et quand tu déclares que je suis fort au nom de Jésus, tu es fort ; alors ce que 
tu vas faire c’est de prier et commencer par déclarer peu importe les situations que tu 
traverses, les difficultés, les problèmes pries avec ce verset il dit au reste, fortifiez-vous 
dans le Seigneur et par sa force toute puissante. Tu dis au nom de Jésus je suis fort, je me 
fortifie dans le Seigneur et dans force toute puissante, je suis fort au nom de Jésus, je suis 
fort dans le Seigneur, je suis fort dans sa force toute puissante. Tu ajoutes que l’esprit de 
Dieu me fortifie, l’esprit de Dieu me donne la vie, me pousse en avant, je suis fort par l’es-
prit de Dieu et quand tu te fortifies ainsi ça veut dire que tu es prêt pour enfanter, les 
forces qui te manquent pour enfanter ta destinée, ton futur, tes rêves, tu reçois les forces 
au nom de Jésus alors je prie pour toi reçois de la force pour avancer, pour aller de l’avant, 
reçois de la force pour gagner, pour réussir, pour vaincre, reçois de la force dans le nom 
de Jésus. fortifies-toi dans le Seigneur et par sa force toute puissante et tu verras que 
toutes montagnes toutes sortes puissances qui se lèvent contre toi seront brisées devant 
toi car la force de Dieu est avec toi ; il dit toutes montagnes devant Zorobabel seront apla-
nies, ce n’est ni par la force ni par puissance mais par mon esprit dit le Seigneur, que cela 
soit ta portion que toutes montagnes s’aplanissent, que les murs tombent devant toi, que 
les chemins s’ouvrent devant toi, que les portes s’ouvrent devant toi dans le précieux nom 
de notre Seigneur Jésus-Christ. Mais pour toi fortifies-toi dans le Seigneur et par sa force 
toute puissante. 

 
Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

MESSAGE DU 10 FEVRIER 2023 

LE TEMPS DE TON ENFANTEMENT 

SHALOM BIENS AIMES EN CHRIST  

Je veux annoncer à quelqu’un ce matin que ton temps d’enfantement est là, ton temps 
d’enfantement est arrivé. Lorsque nous parlons d’enfantement, nous parlons de réalisa-
tion, la naissance de ce que tu as conçu pendant longtemps ; quand tu as une idée c’est 
comme tu es enceinte de quelque chose et il faut arriver à cette étape d’être enceinte de 



tes idées. Parfois tu vouloir ou désirer faire quelque chose ce n’est pas encore assez il faut 
que tu sois enceinte de cette chose, il faut que cette chose tu remplisses, te gouverne, te 
contrôle et quand tu es enceinte à un moment donné de la vie tu dois enfanter le moment 
d’enfanter tes rêves, de réaliser, d’accomplir, d’y arriver c’est maintenant dans le nom de 
Jésus. Alors nous prions dans le nom de Jésus que la parole de Dieu pour toi ce matin te 
touche, change ta vie, t’aide à accoucher, t’aide à délivrer ton enfant, tes rêves, tes projets, 
ton futur, ta destinée dans le nom de Jésus, je prie et je brise toutes mains négatives, 
toutes mains impures et de méchanceté qui essaient de détruire, de voler tes rêves soient 
anéanties et que Dieu devienne leur ennemi dans le précieux nom de notre Seigneur Jé-
sus-Christ. Quant à toi, tu iras en avant, tu réussiras, tu accoucheras et enfanteras tes rêves 
dans le précieux nom de notre Seigneur Jésus-Christ, alléluia. 

Esaïe 66 : 5 « Écoutez la parole de l'Éternel, Vous qui craignez sa parole ». Si tu crains l’Eter-
nel, si tu crains sa parole alors ce message est pour toi, vous voyez Dieu a une cible, Dieu 
a des gens à qui il est en train de parler, c’est pour ceux qui craignent sa parole. Je relis 
« Écoutez la parole de l'Éternel, Vous qui craignez sa parole. Voici ce que disent vos frères, 
Qui vous haïssent et vous repoussent A cause de mon nom : Que l'Éternel montre sa gloire, 
Et que nous voyions votre joie ! -Mais ils seront confondus ». La Bible parle des gens qui se 
moquent de toi, ils disent, tu dis que tu vas à l’église, tu dis que tu es en train de prier, ok 
que Dieu le fasse dans ta vie et nous allons voir, la Bible dit qu’ils seront confondus. Tous 
ceux qui se moquent de toi, ils seront confondus parce que l’Eternel fera de grande chose 
dans ta vie, amen. Le verset 6 dit « Une voix éclatante sort de la ville, Une voix sort du 
temple. C'est la voix de l'Éternel, Qui paie à ses ennemis leur salaire ». Alléluia. Il dit la voix 
de l’Eternel sort et la voix de l’Eternel paie à ses ennemis leur salaire. Alors Dieu paie à ses 
ennemis leur salaire c’est-à-dire qu’il punit, il étend sa gloire et l’ennemi est honteux. Qui 
sont les ennemis de Dieu ? Les ennemis de Dieu ceux sont tes ennemis. Vous voyez quand 
quelqu’un se fait ton ennemi, il devient automatiquement ennemi de Dieu. C’est pour 
cela que toi tu dois t’assurer que tu marches en amour ; quand tu ne marches pas dans la 
haine, l’envie, la méchanceté contre les gens toi aimes tout le monde et lorsque les gens 
se lèveront contre toi ils deviennent automatiquement tes ennemis. Il a dit à Abraham je 
bénirai ceux qui te béniront et je maudirai ceux qui te maudiront, alors quand tu marches 
avec Dieu, tu as cette grâce que Dieu te protège et Dieu fait de tes ennemis, ses ennemis. 
Vous vous rappelez lorsque Saül persécutait l’église et il arrêtait les gens et les jetait en 
prison et faisait mourir d’autres, quand Jésus lui est apparu, il a dit « Saül, Saül pourquoi 
me persécute-tu ? », il n’a pas dit pourquoi tu persécutes mon église, il n’a pas dit pour-
quoi tu persécutes mes enfants, il dit pourquoi me persécute-tu, parce que tout le monde 
qui te persécute, persécute Jésus, tout le monde qui se lève contre toi se lève contre Jésus. 
Alors quand Dieu veut combattre ses ennemis, il combat tes ennemis alors le verset 6 dit 
« Une voix éclatante sort de la ville, Une voix sort du temple. C'est la voix de l'Éternel, Qui 
paie à ses ennemis leur salaire », c’est-à-dire qui paie à tes ennemis leur salaire. Alléluia. 

Le verset 7-8 « 7Avant d'éprouver les douleurs, Elle a enfanté ; Avant que les souffrances 
lui vinssent, Elle a donné naissance à un fils. 8 Qui n’a jamais entendu pareille chose ? Qui 
n’a jamais vu rien de semblable ? Un pays peut-il naître en un jour ? Une nation est-elle 
enfantée d'un seul coup ? A peine en travail, Sion a enfanté ses fils ! Alléluia. 9Ouvrirais-je 
le sein maternel, pour ne pas laisser enfanter ? dit l’Éternel ; Moi, qui fais naître, Empêche-
rais-je d’enfanter ? dit ton Dieu ». Alléluia. Il dit avant d’éprouver les douleurs tu as déjà 
enfanté, avant que les souffrances d’enfantement n’arrivent, tu as déjà donné naissance. 
Qui a déjà entendu pareille chose ? Est-ce qu’une nation peut-elle naître en un jour ? Mais 
il dit à peine Sion est en travail elle a enfanté, qu’est-ce que cela veut dire, hier nous avons 
vu que le temps d’accouchement est arrivé, les enfants sont prêts à naître mais la force 
manque à la femme, la force d’accomplir tes vœux, la force d’achever ta destinée, la force 
d’arriver à bout, d’arriver au niveau élevé, là où tu veux arriver, la force d’y arriver et donc 
nous avons prié pour dire fortifies-toi dans le Seigneur c’est-à-dire prends la force du Sei-
gneur toi-même tu manques de force mais revêts-toi de la force du Seigneur nous avons 
lu dans Ephésiens 6 : 10 il dit « fortifiez-vous dans le Seigneur et par sa force toute 



puissante ». Et parce que tu as reçu la force de Dieu maintenant ce n’est plu toi qui 
agit mais c’est Christ qui agit en toi et puisque Christ agit en toi il dit tes rêves 
avant même que tu n’essaie tes rêves seront déjà accompli ; il dit avant même 
qu’elle éprouve des douleurs elle a déjà enfanté. J’aimerais que cette année 2023, 
c’est ton année d’enfantement, les choses que tu as conçues, les choses pour les-
quelles tu as travaillé dur, les choses qui ne veulent pas s’accomplir dans ta vie, 
parce que la force de Dieu travaille dans vie cette année tu accouches tes rêves, 
tes projets, cette année tu accouches ta destinée, tes bénédictions dans le nom de 
Jésus, alléluia. Il dit avant d’éprouver les douleurs elle a enfanté, avant que les souf-
frances ne vinssent elle a déjà donné naissance à un fils. Cette année tu ne souffri-
ras plus comme l’année dernière, tu ne souffriras plus les années précédentes, 
avant que les problèmes ne surgissent, avant que les grands tests ne viennent 
dans ta vie tu as déjà réussi parce que l’Eternel est avec toi. Une chose que tu dois 
faire pour toi-même c’est de refuser d’avoir peur, n’aie pas peur comme quelqu’un 
qui n’a pas de force, ne dis pas je n’ai personne, ne dis pas je ne suis intelligent, ne 
dis pas que personne n’est là pour m’aider, que je n’ai pas d’argent c’était avant 
lorsque tu n’as pas de force pour enfanter mais maintenant tu es fortifié par Sei-
gneur et par sa force toute puissante, ça veut dire ne dépends plus de toi-même, 
à chaque moment que tu es face à une situation, une difficulté, les choses qui sont 
hors de ta capacité, ça veut dire que c’est maintenant que la gloire est là parce que 
tu vas te dire que je n’ai pas la force d’y arriver je sais que je ne peux pas le faire par 
mon intelligence c’est pour cela que je dépends de Dieu, c’est pour cela que je 
mets ma force en Dieu, il confies-toi en l’Eternel de tout ton cœur et il fera les désirs 
de ton cœur, mettez vos jougs, venez à moi vous tous qui êtes fatigués et je vous 
donnerez du repos. Alléluia. Alors si tu es fatigué tu sais que la force physique ne 
peut pas le faire, ta force mentale ne peut pas le faire, ta capacité financière ne 
peut pas le faire alors c’est le moment de croire en Dieu. Je veux te dire en ce mo-
ment donnes-toi complètement à Dieu dans toutes situations, en toutes circons-
tances, vous voyez c’est l’une des raisons principales pour laquelle ne faisons ces 
messages, c’est pour t’encourager à ne pas te dépendre de la chair, à ne pas dé-
pendre de toi-même, non. Même si tu es capable, tu penses être capable de le 
faire, dis non je ne peux pas le faire de moi-même, je dépends de Dieu, parce que 
quiconque dépend de lui ou crois en lui n’est jamais confus. Peu importe les situa-
tions les difficultés, peu importe ceux qui se sont moqués de toi, pendant long-
temps ils se sont moqués de toi, il dit toi qui que tu adores Dieu, tu es en train de 
prier mais nous ne voyons pas de changement. Il dit à peine en travail Sion a en-
fanté. Je prie pour toi au nom de Jésus qu’à peine tu es en travail, que tu com-
mences le projet, que tu as commencé les solutions viendront de nulle part, les 
solutions viendront de gauche et à droite, les gens que tu ne connais pas viendront 
à ton secours, ils viendront pour t’aider, Dieu enverra ses anges pour t’aider, pour 
te secourir au nom de Jésus. Il dit, il donnera de l’ordre à ces anges de te porter 
dans leurs mains afin que tes pieds ne heurtent contre une pierre, je prie au nom 
de Jésus que tu enfantes ta destinée, tes rêves, que tes bénédictions te localisent 
au nom de Jésus, enfantes ton futur, ta destinée, ta joie, la paix, la richesse, dans le 
nom de Jésus et le temps de l’enfantement c’est maintenant, ce n’est plus dans 
les années à venir, ce n’est pas je ne sais pas, si Dieu le veut ç viendra non, je pro-
clame sur ta vie que le temps de l’enfantement, le temps de l’accomplissement, le 
temps de la réussite, de ta gaieté, de ta joie, ça fait longtemps que tu n’as plus 
souri, que tu n’es plus en joie, mais je déclare ce matin sur ta vie que le temps de 
ta joie, de ta réjouissance c’est maintenant, c’est aujourd’hui et ça commence au-



jourd’hui dans le nom de Jésus, réjouis-toi la Bible dit toi qui n’enfantes pas, ré-
jouis-toi car les enfants de la délaissée seront plus nombreuses que celle qui était 
mariée, si c’est ton histoire si tu crois dis amen. Alléluia, vous voyez le secret de la 
réussite, du succès c’est la parole de Dieu. C’est quand tu reçois la parole de Dieu 
comme une parole qui t’ai adressée, spécifiquement à toi, tu prends cette parole 
et tu agis, tu crois et tu commences par te réjouir parce que la parole l’a dit tu as 
cru et donc cela s’accomplit dans ta vie. Si tu reçois cette parole que je partage 
avec toi ce matin cela sera ton histoire, c’est pour cela que le verset 5 que nous 
avons lu premièrement dit « écoutez ce que l’Eternel dit vous qui craignez sa pa-
role, ce n’est pas à tout le monde, toi qui crains la parole de Dieu, quand ça sort tu 
dis c’est à moi, reçois au nom de Jésus, il dit tu réussiras dans tout ce que tu entre-
prends, il dit que ce livre de la loi ne s’éloigne point de ta bouche, médites-la jour 
et nuit afin de faire tout ce qui est écrit c’est ainsi que tu réussiras, tu prospèreras 
dans toutes tes entreprises alors si tu me reçois ce matin la parole de Dieu qui sort 
pour toi c’est refuse de pleurer, refuse de t’inquiéter parce que ton temps d’accou-
cher, d’enfanter tes rêves, tes projets, ta destinée, ta joie, ta santé et ta vie est là, 
amen. Dis-moi je reçois dans le nom de Jésus et si tu reçois ce sera ainsi pour toi 
dans le précieux nom de notre Seigneur Jésus-Christ. 

 
Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 
MESSAGE DU 11 FEVRIER 2023 

LES DISCIPLINES DE L’ENFANTEMENT 

 
SHALOM BIENS AIMES EN CHRIST, QUE LA GRACE DE DIEU SOIT ENCORE AVEC VOUS 
CE MATIN DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST. 

Nous sommes en train de parler de l’enfantement, l’accouchement de nos bénédictions 
aussi spirituel que matériel, de notre destinée, du plan de Dieu dans nos vies. Vous savez 
Dieu peut avoir un plan pour ta vie mais ce plan peut ne pas se réaliser juste parce que 
Dieu l’a dit ou l’a promis ne veut pas dire que cela va se réaliser ou parfois ça peut se 
réaliser mais ça va prendre plus de temps. Je crois que vous savez que les enfants d’Israël 
étaient supposés passer 40 jours dans le désert mais à cause de leur incrédulité et leur 
désobéissance ils ont passé 40 ans, un jour pour un an ; alors tu peux accumuler des 
retards dans ta vie et aussi la Bible nous a parlé des enfants d’Israël toujours lorsqu’ils 
étaient en captivité à Babylone la Bible a dit que 70 ans étaient passés et le prophète 
Daniel en fouillant les écritures a découvert que 70 ans devraient être écoulés et Israël 
devrait être libéré et seront sortis de la captivité mais voyant cette écriture il a vu qu’ils 
sont toujours en captivité après les 70 ans. Alors il a commencé par prier, si Daniel n’avait 
pas prié les 70 ans devraient être écoulés et ils seraient toujours en captivité la preuve ils 
étaient toujours en captivité or jérémie avait déjà prophétisé par les écritures le prophète 
Daniel a découvert dans le livre de jérémie le temps qu’Israël devait faire en captivité avant 
d’être libéré. Vous voyez quand tu ne lis pas ta Bible tu seras en captivité, le temps de ton 
enfantement sera là mais tu vas rater ça, le temps de ta délivrance, de ta destinée est là, 
l’opportunité sera représentée mais tu ne sauras pas il dit vous connaitrai la vérité et la 
vérité vous affranchira alors dans la parole de Dieu tu découvres la vérité. Moise était 
quelqu’un qui connaissait la parole, il connaissait la loi que Dieu a donné et il marchait 
selon la loi. Les enfants d’Israël au contraire marchait dans la désobéissance et ils ont raté 



leur vie la plupart de tous ceux qui sont sortis d’Egypte n’ont pas vu la terre promise. Dieu 
les a promis mais ils ne l’ont pas vu alors il est très important si nous parlons de 
l’enfantement, nous avons dit hier que le temps d’enfanter, d’accoucher, le temps de la 
réalisation de nos projets, visions, destinées, c’est maintenant mais il y a beaucoup de 
chose à considérer. Ta foi, la parole de Dieu, la crainte de Dieu doivent être dans ton cœur 
alors je prie pour toi ce matin que lorsque tu reçois la parole de Dieu que cette parole te 
transforme, te change, reçois encore la soif pour la prière, pour la parole de Dieu afin que 
ta vie soit transformée dans le nom de Jésus. 

1Timothée 4 : 8, la Bible dit « exerce-toi à la piété car l’exercice corporel est utile à peu de 
chose tandis que la piété est utile à tout ayant la promesse de la vie présente et de celle 
qui est à venir ». Alléluia. Il dit exerce-toi à la piété car l’exercice corporel est utile à peu de 
chose, il dit c’est bon mais c’est utile pour peu de choses, tandis que la piété est utile à 
tout ayant la promesse de la vie présente et de celle qui est à venir, c’est-à-dire que quand 
nous prions, quand nous demandons ces choses nous savons que la récompense finale 
de ce que nous demandons c’est d’aller au ciel et d’hériter la vie éternelle mais il dit ayant 
la promesse de la vie présente et de celle qui est à venir alors tout en visualisant ou en 
voyant les choses du futur ou de la vie éternelle qui nous attend, nous devons aussi être 
sûrs que nous recevons aussi les promesses de vie présente parce que Dieu nous a gardé 
ici afin de donner gloire à son nom par la vie que nous avons. Lorsque les gens se moquent 
de nous et de notre Dieu, Dieu ne reçoit pas la gloire mais si les gens voient la gloire de 
Dieu dans ta vie ils sauront que ton Dieu est vivant. Hier nous avons lu dans Esaïe 66 : 8 il 
a dit « 8 Qui n’a jamais entendu pareille chose ? Qui n’a jamais vu rien de semblable ? Un 
pays peut-il naître en un jour ? Une nation est-elle enfantée d'un seul coup ? A peine en 
travail, Sion a enfanté ses fils ! Alléluia. 9Ouvrirais-je le sein maternel, pour ne pas laisser 
enfanter ? dit l’Éternel ; Moi, qui fais naître, Empêcherais-je d’enfanter ? dit ton Dieu ». Ici 
Dieu pose une question, il dit ouvrirais-je le sein maternel pour ne pas laisser enfanter ? 
Vous voyez quand nous disons certaines choses il est important de connaitre la parole de 
Dieu, il dit ouvrirais-je le sein maternel pour ne pas laisser enfanter ? dit l’Éternel ; Moi, qui 
fais naître, Empêcherais-je d’enfanter ? ça veut dire que s’il y a un blocage dans ta vie, la 
cause n’est pas de Dieu, il a dit je suis l’Eternel moi j’ouvre le sein maternel, je n’empêche 
pas d’enfanter il dit je ne peux t’emmener jusqu’ici, je ne peux pas ouvrir le sein maternel, 
je ne peux t’emmener jusque-là, je ne peux pas te donner la vie, le souffle de vie et refuser 
que tu prospères, que tu accomplisses tes projets, que tu arrives à bien finir ta destinée ce 
n’est pas de Dieu veut que tu finisses bien, Dieu veut que tu réussisses, que tu sois toujours 
joyeux content, que ses promesses s’accomplissent dans ta vie, que tu l’adores et le temps 
de le faire c’est maintenant mais il y a un problème, vous voyez quand une femme est 
enceinte elle est automatiquement régulariser l’enfant commence par imposer certaines 
manières de vie à la femme enceinte, il y a des choses qu’elle ne fait plus, il y a des choses 
qu’elle ne mange plus, des choses qu’elle ne peut même plus sentir juste parce qu’elle est 
enceinte, vous voyez c’est l’enfant qui est en train de créer un environnement pour la 
femme alors quand tu es enceinte d’un projet, d’une vision, de ta destinée, tu veux 
accomplir quelque chose il y a une manière de vie que tu dois t’imposer, ce que tu vises 
ou visualises doit t’imposer une restriction dans la vie, tu ne peux pas te balade n’importe 
comment, ni parler n’importe comment, ni vivre ou rester sur les réseaux sociaux 
n’importe comment et penser que d’une manière ou d’une autre tes bénédictions 
viendront seulement ou subitement de nulle part, tu vas attendre pendant longtemps ce 
que tu pourrais accomplir dans 40 jours peut aller jusqu’à 40 ans et tu peux mourir sans 
jamais l’accomplir. Dieu va te demander, tu sais Dieu ne va pas seulement te juger à cause 
de tes péchés ou bien seulement à cause de la manière dont tu as vécu, tu sais si Dieu a 
dit que tu dois être celui qui délivre ton pays, si tu échoues Dieu va te demander, si Dieu 
t’a établi à être docteur, peut-être c’est toi qui doit sauver une vie si tu échoues à le faire 
Dieu va te demander pourquoi parce que la vie des gens sont entre tes mains alors ta 
destinée tu ne l’accomplis pas seulement pour ta joie mais parce que c’est la volonté de 
Dieu dans ta vie et tu vas le découvrir par la parole de Dieu et par la prière. Il dit moi 
ouvrirais-je le sein maternel, pour ne pas laisser enfanter ? dit l’Éternel ; Moi, qui fais naître, 



Empêcherais-je d’enfanter ? dit ton Dieu. Alors si Dieu n’empêche pas d’enfanter alors 
tout ce qui t’empêche d’enfanter, de réaliser tes projets, ton futur, ton avenir, le plan de 
Dieu dans ta vie alors nous devons les démolir, les déraciner ; il dit tout que toute plante 
que le père céleste n’a pas planté soit déraciné ; je prie pour toi au nom de Jésus que toute 
plante dans ta vie que le père céleste n’a pas planté soit déraciné, ôté, enlevé de ta vie afin 
que tu puisses accomplir la raison pour laquelle Dieu t’a mis sur la terre ; il dit ayant les 
promesses de la vie présente et de celle qui est à venir, je prie que tu reçoives tes 
promesses, le fruits de tes labeurs, que tu jouissent des fruits de tes labeurs, que tu entres 
dans ta destinée, je prie pour toi que cette année soit l’année de ton accouchement 
spirituel au nom de Jésus. Maintenant comme je le disais une femme enceinte est 
régularisée, alors toi aussi tu dois être régularisé, il y a certains modes de vie que tu dois 
arrêter c’est sérieux, certaines choses que tu dois arrêter, tu dois de forcer pour t’imposer 
la discipline tu as la possibilité, tous les moyens de le faire, tu as l’occasion mais tu dis non, 
tu t’imposes la discipline. 

Lisons 1Corinthiens 9 : 24, il dit « ne savez-vous pas que ceux qui courent dans le stade 
courent tous mais qu’un seul remporte le prix ? Courez de manière à le remporter », ce 
que tu veux faire, tu penses que c’est toi seul ? La vision que tu penses avoir ou bien la 
chose que tu veux accomplir tu penses être le seul à penser à cela, il y en a plusieurs, il dit 
il y a plusieurs qui courent mais un seul remporte le prix courez de manière à le remporter. 
Verset 25 « tous ceux qui combattent s’imposent toutes espèces d’abstinence il faut le 
pour obtenir une couronne corruptible mais nous, faisons-le pour une couronne 
incorruptible ». Alléluia. Ça c’est la vie d’une femme enceinte, il dit tout ce qui combattent 
s’imposent toutes sortes d’abstinences tu dois t’imposer certaines abstinences, tu dois 
t’imposer certaines disciplines dans ta vie tu vas te dire que je ne peux plus vivre ainsi, je 
ne peux plus faire ceci, tu vas le faire pour plaire à Dieu et pour accomplir ta destinée tu 
vas recevoir la couronne de vie éternelle mais aussi tu vas jouir de la vie présente. Il dit 
ayant les promesses de la vie présente et de celle qui est à venir. Tu es un soldat tu ne vis 
pas n’importe comment. 

Dans 2Timothée 2 : 5, il dit « et l’athlète n’est pas couronné s’il n’a pas combattu suivant 
les règles il faut que le laboureur travaille avant de recueillir les fruits. Vous voyez il dit 
aussitôt que Sion est en travail il a enfanté, la chose est que tu dois être en travail, t’imposer 
tes abstinences, combattre selon les règles, tu ne peux vivre n’importe comment vous 
savez je vous dis toujours que Jésus revient bientôt alors tout ce que nous allons gagner 
ici sur la terre c’est bien dieu le veut mais aussi il y a une vie qui nous attend. Que le 
Seigneur t’aide à t’imposer une discipline forte, à vivre pour Dieu. Je retourne là-bas 
1Corinthiens 9 : 24, il dit « ne savez-vous pas que ceux qui courent dans le stade courent 
tous mais qu’un seul remporte le prix ? Courez de manière à le remporter » ; il dit « tous 
ceux qui combattent s’imposent toutes espèces d’abstinence il faut le pour obtenir une 
couronne corruptible mais nous, faisons-le pour une couronne incorruptible, et il dit moi 
donc je coure non pas comme à l’aventure, je frappe non pas comme en battant l’air mais 
je traite durement mon corps, je le tiens assujetti ». Vous voyez certaines personnes 
courent, ils ne sont que des aventuriers, certaines personnes ils cherchent même l’argent 
ils cherchent mais ils ne savent pas comment ils ne sont que des aventuriers. Toi jeune 
fille qui dit je veux me marier quelle est la vie que tu mènes actuellement, si tu penses 
que tu vas te marier est-ce que déjà tu te comportes comme une femme mariée ou bien 
on te trouve un peu dans toutes rues, toutes les fêtes, toutes les occasions, un peu partout 
tu es là. Tu n’es pas encore prête parce que tu ne combats pas selon les règles. Toi qui dit 
que je vais créer une entreprise est les disciplines et les études que tu fais, quelle est la 
manière que tu crées pour accéder à ce stade, toi qui veut être un fort prédicateur quelles 
sont les études que tu fais, le nombre livres que tu as déjà lu ou le nombre de pages de ta 
Bible que tu connais déjà, toi qui dis que je serai un modèle quel est le nombre de choses 
que tu as déjà créé, est-ce que tu es déjà assis pour penser ou réfléchir ; vous voyez tu dois 
combattre selon les règles pour avoir la couronne si tu ne combats pas selon les règle tu 
n’auras jamais la couronne, toi qui veut être un grand homme d’affaire qui va briller mais 
tu vis dans la corruption avec le peu d’argent que Dieu te donne tu es déjà dans la 



corruption mon frère tu n’iras nulle part ; tu dis que je serai gouverneur je vais changer le 
pays tu es seulement directeur d’école tu triches, tu voles, tu es seulement major, 
surveillant ou délégué de votre organisation tu vis déjà dans la corruption tu voles l’argent 
des uns et des autres mais toi qui est là-bas tu accuses le gouvernement d’être voleur et 
tu souhaites que toi tu là-bas un jour et de faire quoi, tu feras pire que ce que les gens font 
maintenant alors si tu veux vraiment enfanter cette année, aboutir à un projet, à une 
destinée qui est de Dieu et non du diable tu dois te discipliner dans la justice, dans la piété, 
c’est pour cela que je vous ai lu ce verset il dit exerce-toi à la piété car l’exercice corporel 
est utile à peu de chose tandis que la piété est utile à tout ayant la promesse de la vie 
présente et de celle qui est à venir ; la piété, tu dois être pieux, juste, vrai, pur dans tout ce 
que tu fais c’est le seul moyen d’accomplir tes rêves, d’enfanter, toi être comme une 
femme enceinte qui je ne peux plus aller là-bas, je ne peux plus manger ceci, je ne peux 
plus faire ceci parce que l’enfant impose quelque chose, que ce que tu as dans tes rêves, 
ce que tu as conçu dans ton cœur t’impose une discipline non seulement ça que la parole 
de Dieu t’impose la discipline afin de gagner la couronne de Dieu. Je prie pour toi que 
Dieu t’aide à te discipliner, à vivre pour Dieu et à achever la course au nom de Jésus, tu 
courras, pas comme à l’aventure tu battras, pas comme en battant l’air mais au  nom de 
Jésus tu seras bien diriger par l’esprit de Dieu afin de marcher selon les voix de Dieu pour 
plaire à Dieu dans cette vie et dans la vie à venir pour recevoir les promesses de ta vie dans 
cette vie et de celle à venir afin que toi aussi tu sois un exemple que Dieu peut pointer il 
dit as-tu vu mon serviteur Job, Dieu demandas au diable, as-tu vu mon serviteur Job, 
lorsque Dieu va parler des gens je prie que Dieu pointe du doigt ta vie pour dire as-tu vu, 
que Dieu dise de toi as-tu vu mon serviteur ou ma servante M ou Mme tel. 

Que Dieu te bénisse et te protège, qu’il te guide dans le précieux nom de notre Seigneur 
Jésus-Christ. Soyez bénis et je vous retrouve encore la prochaine fois. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 12 FEVRIER 2023 

LES 3 DIMENSIONS DE LA JUSTICE DE DIEU 

 
SHALOM BIENS AIMES EN CHRIST, QUE LA GRACE DE DIEU SOIT ENCORE AVEC VOUS 
CE MATIN DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST. 

Je prie que la parole de Dieu te touche, touche ton cœur te donne de l’entendement et 
de la sagesse dans le précieux nom de notre Seigneur Jésus-Christ. Sois édifier ce matin 
par la parole de Dieu qui va sortir pour toi au nom de Jésus nous avons prié amen. 

Aujourd’hui nous allons voir les 3 niveaux ou dimensions de la justice de Dieu. Nous allons 
lire dans Romains 3 : 19 « or nous savons que tout ce que dit la loi elle le dit à ceux qui sont 
sous la loi afin que toutes bouches soient fermées et que tout le monde soit reconnu 
coupable devant Dieu car nul ne sera justifié devant par les œuvres de la loi puisque c’est 
par la loi que vient la connaissance du péché. Mais maintenant sans la loi est manifestée 
la justice de Dieu à laquelle rendent témoignage la loi et les prophètes. Justice de Dieu 
par la foi en Jésus-Christ pour tous ceux qui croient il n’y a point de distinction ». Amen. Il 
dit nous savons que ce dit la loi, la loi le dit pour ceux qui sont sous la loi, c’est les juifs qui 
étaient sous la loi, puis il nous dit nul, personne ne sera justifié devant par les œuvres de 
la loi puisque c’est par la loi que vient la connaissance du péché, il n’a pas dit que c’est par 
la loi que vient le péché mais plutôt c’est par la loi que vient la connaissance du péché. 
Maintenant personne ne sera justifié ou qualifié devant Dieu en accomplissant les œuvres 
de la loi. Il dit dans le verset 21 « mais maintenant sans la loi est manifestée la justice de 
Dieu ». Vous voyez dans la loi Dieu a montré sa justice, Dieu a écrit des choses justes, il a 



voulu que l’homme connaisse sa justice mais les œuvres de la loi ne peuvent pas justifier 
mais l’intention est que les hommes connaissent ce que c’est que la justice de Dieu ce 
que Dieu désire. Mais maintenant il dit sans la loi, à part la loi, au-delà de la loi, cette justice 
que Dieu veut est manifestée maintenant et la loi même rend témoignage, les prophètes 
même rendent témoignage à cette justice. Comment est-ce que cette justice est 
manifestée il dit justice de Dieu par la foi en Jésus-Christ pour tous ceux qui croient il n’y 
a point de distinction alors quand nous voulons marcher, vivre dans cette justice, cette 
justice se donne par la foi en Jésus-Christ, il n’y a point de distinction, ça veut dire que 
toutes personnes qui aurait cru en Jésus reçoit la justice et c’est un don. Ça c’est le premier 
le niveau ou dimension de la justice, c’est la justice que tu reçois par le don. Lorsque tu 
reçois Jésus-Christ la justice est donnée. Nous avons dans Romains 5 : 17 « si par l’offense 
la mort a régné à plus forte raison ceux qui ont reçu l’abondance de la grâce et du don de 
la justice règneront dans la vie Jésus-Christ ». Alors c’est un don. La première dimension 
de la justice c’est un don qu’est-ce que cela veut dire un don, c’est un cadeau que Dieu t’a 
fait tu es pécheur, nous sommes nés pécheur ; il dit car tous ont péché et sont privés de 
la gloire de Dieu mais ils sont gratuitement justifiée par la grâce au moyen de la 
rédemption qui est en Jésus-Christ donc nous étions pécheurs et Dieu ne voit pas le 
péché, quand Dieu voit le péché il te tue, il te détruit, tu peux pas t’approcher de Dieu avec 
tes péchés mais comment est-ce que nous sommes devant Dieu et il ne dit rien, c’est à 
cause du don de la justice et ceci c’est comme une carte d’accès que tu as, c’est comme 
un passeport pour pouvoir te présenter devant Dieu c’est ta carte d’accès que tu utilises 
pour te présenter devant Dieu alors avec tes péchés, erreurs, iniquités tu te présentes 
devant Dieu et la carte de justice te donne accès. Alors je reçois Jésus-Christ, j’ai le don de 
la justice c’est ma carte d’accès que même avec mes péchés si je me présente devant 
Dieu si jamais ; quelqu’un pourrait poser la question comment se fait-il que cette 
personne se présente devant Seigneur, j’ai ma carte d’accès c’est la justice, la première 
étape de la justice de Dieu que nous avons reçu, c’est notre carte d’accès, notre passeport 
que nous pouvons présenter peu importe les péchés, les erreurs, là où tu as chuté tu as ta 
carte de membre, la carte d’accès, elle te permet de venir peu importe ce que les gens 
disent tu es devant la présence de Dieu, tu as la justice de Dieu. Maintenant allons dans 
Romains 5 : 1 « étant donc justifié par la foi nous avons la paix avec notre Dieu par notre 
Seigneur Jésus-Christ ». Vous voyez quand tu as la carte de membre ça ne veut pas dire 
que tu es justifié c’est juste une couverture, c’est comme un habit que tu as porté pour te 
cacher, pour cacher ta nudité, pour cacher tes péchés pour te présenter devant Dieu, ça 
n’a pas encore changé ta vie mais quand tu crois, Dieu te déclare juste maintenant 
lorsqu’il te déclare juste, tu es justifié mais ici c’est différent que de présenter une carte, 
que de t’habiller, de te cacher dans la justice de Dieu et de venir. Ici il commence par 
changer ta nature, il dit étant donc justifié, avant tu as reçu le don de justice comme un 
cadeau que tu as en main mais maintenant il t’a  justifié, il a transformé ta nature c’est 
comme tu es devant un juge, tu as volé, tué, triché et puis le juge après avoir vu toutes les 
preuves il a dit le crime que tu as commis le prix a été payé ce que tu as volé c’est restitué, 
et donc il n’y a plus vraiment de preuves contre toi, on ne trouve plus les preuves pour te 
culpabiliser ou bien pour t’accuser alors le juge dit je te déclare justifié c’est-à-dire qu’on 
t’a fait grâce alors c’est Jésus qui a payé tous les prix de tout ce que tu as pu faire, tout 
sorte de péchés que tu as commis dans la vie Jésus a payé le prix alors le juge te voit et te 
fait grâce parce que le prix est déjà payé. Maintenant quelqu’un pourrait argumenter et 
dire que même si le prix est payé on sait que c’est lui qui a fait, on doit le punir à cause de 
ces actes, tu as raison mais le problème est qu’au tribunal ou la justice c’est le juge qui a 
le dernier mot c’est le juge qui décide de ce qu’il veut faire de la personne c’est comme ça 
que les juges sont puissants peu importe les preuves ou quoi c’est le juge qui décide et 
juge ; Esaïe a dit que notre Dieu est notre législateur, il est notre juge et le juge a décidé 
que toi il t’a fait grâce, tu es justifié maintenant dans ce cas ce n’est seulement qu’on t’a 
fait grâce mais c’est qu’il t’a justifié ça veut dire qu’il a changé ta position on ne peut plus 
t’accuser tu es devenu une nouvelle personne, tu es juste devant Dieu. La première 
dimension il t’a donné un don, le don de justice où n’importe où tu vas-tu peux le 
présenter, si le diable t’accuse de tes péchés c’est à cause de la grâce que j’ai reçu de Dieu, 



la justice de Dieu que je me présente, que je peux faire ceci, aller, que je peux tout faire. 
Mais maintenant il a transformé ta nature, tu es devenu juste, ce n’est seulement qu’on 
t’a donné un cadeau de don de justice mais maintenant tu es devenu la personne justifiée, 
c’est-à-dire que non seulement il n’y a plus de preuves mais ta nature est différente. Tu es 
comme une personne qui n’a jamais commis de péchés et c’est comme cela que le juge 
t’a déclaré ce que tu es, il a fait de toi une justice, tu es la personne juste, tu es le juste en 
Jésus-Christ, ça c’est la deuxième dimension, c’est une grande dimension, c’est pour tr 
faire savoir que tu n’es plus le pécheur, tu n’es plus celui qui a commis ça non ; tu n’es plus 
le pauvre pécheur, tu es le juste de Dieu. C’est ce que tu es parce qu’il a fait de toi le juste. 
Maintenant la troisième dimension et la dernière que nous allons apprendre est dans 
2Corinthiens 5 : 21 il dit « celui qui point connu le péché, il l’a fait devenir péché pour nous 
afin que nous devenions en lui la justice de Dieu ». Il parle de Jésus qui n’a point connu de 
péché, Dieu l’a fait devenir péché pour nous afin que nous devenions en lui la justice de 
Dieu, ça, c’est très élevé ; je prie que Dieu nous aide à le comprendre et à l’accepter. Il dit 
Jésus n’a point connu de péchés mais Dieu l’a fait devenir péché pour nous que nous, 
nous soyons la justice de Dieu ; nous sommes la justice de Dieu premièrement nous avons 
reçu le don de la justice, secundo nous sommes transformés, nous sommes justifiés, cette 
fois-ci il ne dit pas que tu es justifié mais il dit tu es la justice de Dieu. Le mot ou le concept 
justice, ce qu’on appelle justice c’est toi. Tu n’es pas justifié mais tu es la justice elle-même 
c’est ce que ça veut dire. Il dit Jésus-Christ n’a point connu de péchés, Dieu l’a fait devenir 
péché pour nous que nous, vous voyez ce qui s’est passé à la croix Jésus n’a jamais péché, 
il ne connait même pas ce qu’on appelle péché mais Dieu l’a fait, Jésus-Christ est devenu 
péché pour nous malheureusement c’est là seulement que nous nous arrêtons, nous 
savons que Jésus a pris nos péchés et qu’il est devenu pour nous mais ce n’est la fin de 
l’histoire. A la croix Dieu a fait, c’était une question d’échange, c’est comme un troc, nous 
étions pécheurs de nature, Jésus-Christ est saint et juste de nature maintenant Dieu a 
enlevé sa justice de lui, Dieu a enlevé nos péchés de nous. Dieu a transporté nos péchés 
et l’a mis sur Jésus et Dieu a transporté la justice de Jésus et l’a mis sur nous à tel enseigne 
que nous sommes devenus la manifestation de la justice seul Jésus est la manifestation 
totale de la justice ; il n’est pas seulement mais il est la manifestation totale de la justice. 
Quand tu parles de la justice de Dieu tu te réfères à Jésus maintenant que Dieu l’a ôté de 
lui l’a mis sur nous donc maintenant quand Dieu parle de justice il parle de c’est-à-dire la 
manifestation, ici Dieu veut manifester sa justice quelque part, il n’a pas besoin de 
descendre lorsque tu es là-bas la justice de Dieu est là. Parce que non seulement tu as 
reçu le don de la justice non seulement qu’il t’a transformé et justifié maintenant tu es la 
justice elle-même en personne c’est ce que Dieu a fait de toi si tu comprends ceci ta vie 
est changée à jamais. Et c’est pourquoi tu vas commencer par manifester cela parce que 
c’est ce que tu es. Si tu te dis que je ne suis qu’un pécheur, tu pécheras et tu vas continuer 
dans le péché après tout tu n’es qu’un pécheur et c’est ce que font les pécheurs, mais si 
tu sais que tu es la justice de Dieu tu vas que n’importe où tu es avec cette conscience tu 
manifestes la justice dans la sainteté, la vérité, en puissance, tu manifestes la justice parce 
que tu es devenu la manifestation, la représentation, la justice elle-même de Dieu. Je me 
rappelle de l’histoire du feu Bishop lorsqu’il avait arrêté les sorciers du monde qui 
voulaient se réunir pour leur première réunion mondiale et il a dit aussi longtemps que je 
suis dans ce pays cette réunion ne va pas se tenir et l’histoire est allée à la télé dans les 
presses je l’ai entendu lui-même dire ça ; pour faire court finalement on l’a invité sur une 
chaîne télé et on lui a demandé est-ce que tu penses que Dieu va vraiment arrêter cette 
réunion des sorciers du monde et il a répondu non Dieu ne va pas arrêter ça et les gens 
sont surpris et lui demande mais pourquoi nous pensons que tu avais dit que la réunion 
ne va pas tenir il a dit oui mais Dieu ne va perdre son temps pour venir arrêter ça, je suis 
dans le pays et aussi longtemps que je suis là cette réunion ne tiendra pas et la réunion 
n’a pas eu lieu pour votre information. Ce qu’il est en train de faire c’est de démontrer, de 
manifester la justice de Dieu la plupart du temps quand nous sommes sur terre lorsque 
le chrétien est dans une situation il est la représentation de Dieu, il est Dieu, il dit Christ 
en vous, l’espérance de la gloire nous sommes la manifestation de la gloire, de la justice, 
nous sommes la justice dans la chair alors quand tu marches tu es juste, tu démontres la 



gloire, la présence et la manifestation de dans n’importe quelle situation parce que tu es 
la justice de Dieu. Il dit celui qui n’a point connu de péchés, Dieu l’a fait devenir péché 
pour nous afin que nous soyons la justice elle-même. Tu es la justice de Dieu. Alors en 
toutes circonstances, dans toutes situations rappelles-toi que tu es le représentant légal 
de Dieu sur terre. C’est ce que tu es et c’est ce que tu dois manifester. Il dit vous êtes la 
justice de Dieu. J’aimerais que quelqu’un l’accepte, le crois et marche dedans, et tu feras 
ça tu verras que ta vie va changer. Au lieu de dire que je ne suis que pécheur, je peux 
tomber comme tout le monde tu vas voir que ta conception est différente tu penses 
différemment, quand celui qui pense qu’il est pécheur pèche il continue de péché et dit 
c’est ce que je suis et il continue dedans mais si jamais le juste tombe il sait que non ça ce 
n’est pas ma nature, je ne peux pas voler, mentir ; nous ne mentons pas nous sommes la 
justice de Dieu, il se relève très rapidement et il apprend, il marche et manifeste la justice 
de Dieu. C’est très beau qu’il nous a donné le don de la justice, c’est trop grand que nous 
sommes justifiés si seulement Dieu s’arrêtait là-bas c’était déjà trop mais il ne s’est pas 
arrêté là-bas il a fait de toi maintenant l’expression de la manifestation de la Justice elle-
même, c’est trop grand pour tes pensées, pour la religion ceci c’est l’esprit de vie en Jésus-
Christ. 

 

Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 13 FEVRIER 2023 

LA VITESSE DE L’ESPRIT 

 
SHALOM BIENS AIMES EN CHRIST, QUE LA GRACE DE DIEU SOIT ABONDANTE CE MATIN 
ENCORE DANS VOTRE VIE. JE PRIE LE SEIGNEUR POUR TRANSFORMATION SOUDAINE  

Aujourd’hui nous parlons de la vitesse de Dieu, la vitesse de l’esprit, la vitesse du saint es-
prit dans ta vie, il y a une telle chose appelée la vitesse de Dieu et aujourd’hui que cette 
vitesse commence par se manifester dans ta vie, il y a des choses stagnantes, il y a des 
choses dans ta vie qui ne marchent pas, des choses stagnantes pendant longtemps ou le 
progrès est très lent mais je prie au nom de Jésus que la main de Dieu vienne sur toi afin 
que tu reçoives la vitesse de l’esprit au nom de Jésus nous avons prié. Amen. 

Psaumes 18 : 10 la Bible parle ici de Dieu, il dit : « Il abaissa les cieux, et il descendit ». 
Alléluia, ça, c’est quelle parole ? Réfléchis un peu sur ça qu’est-ce que cela veut 
dire ? Vous voyez la parole de Dieu parfois il faut méditer là-dessus, contempler, 
on appelle ça contemplation. Contemple un peu cette parole, il dit Il abaissa les 
cieux, et il descendit, c’est comme quelqu’un qui est dans sa voiture voulant te 
parler abaissa la vitre pour le faire. Dans ce cas-ci ce n’est pas une vitre mais tous 
les cieux, alors comment est grand ce Dieu, il a abaissé les cieux et il descendit. La 
Bible dit « Il y avait une épaisse nuée sous ses pieds ». Si Dieu peut abaisser les 
cieux je ne sais pas quelle souffrance ou situation dans ta vie qu’il ne peut pas 
abaisser, il a abaissé les cieux et il est descendu, ça veut dire qu’il peut abaisser 
tout géant dans ta vie, toute puissance dans ta vie, toutes dans ta vie. David dit 
que tu as entraîné mes mains je peux même briser un arc en bronze si les mains 
de David peuvent briser un arc en bronze parce que Dieu l’a entraîné c’est que 
Dieu est fort pour briser toutes sortes de fer, de bronze, de métaux dans ta vie. Il 



dit il abaissa les cieux et il descendit, je prie que Dieu abaisse tous tes ennemis, 
géants, toutes situations dans ta vie, alléluia. Je relis « Il abaissa les cieux, et il des-
cendit : Il y avait une épaisse nuée sous ses pieds. Il était monté sur un chérubin, 
et il volait, Il planait sur les ailes du vent ». Alléluia, ceci est juste merveilleux, nous, 
nous prenons des voitures, de l’avion, Dieu lui monte sur un chérubin. La Bible dit 
il planait sur les ailes du vent, il volait, il planait sur ailes du vent ça veut dire que 
Dieu peut planer sur le vent, le vent le supportait, le vent peut le prendre et il pla-
nait juste en l’air comme l’aigle, quelque chose de très intéressant ici est que le 
mot vent qui est utilisé ici c’est le même mot qui est utilisé pour esprit c’est le mot 
hébreu Ruwach alors quand la Bible de l’esprit de Dieu ou de l’esprit il utilise le 
même mot Ruwach alors par conséquent le mot vent ici signifie l’esprit de Dieu, 
Dieu plane par son esprit donc ce n’est pas simplement le vent qui souffle bien 
que cela y est compris mais il parle plus de l’esprit de Dieu, il plane, il s’envole par 
son esprit c’est-à-dire que l’esprit lui donne une vitesse par laquelle il peut s’envo-
ler et c’est cette même vitesse qui fonctionnera dans ta vie à partir de cette se-
maine tu vas commencer par expérimenter une vitesse dans tes activités, une ac-
célération dans ta vie comme tu n’as jamais eu auparavant si seulement tu peux 
recevoir cette parole et croire que Dieu peut le faire dans ta vie tu reçois  ça au 
nom de Jésus, tu verras une accélération, une vitesse dans tes entreprises même 
à partir cette semaine. Alors est-ce que tu es prêt pour la vitesse de Dieu, si tu sais 
que les choses que tu as manqués, ratés Dieu peut te les ramener par la vitesse, 
l’accélération du saint esprit. Est-ce que tu sais que les choses dont tu as de 10 ans, 
de 30 ans pour accomplir peut-être de 5 ans pour accomplir Dieu peut te donner 
la capacité d’aller rapidement plus que ceux qui t’ont dépassé. Vous voyez quand 
nous parlons de la vitesse de Dieu ça fonctionne d’une manière spirituelle c’est par 
l’intelligence de Dieu quand Dieu commence par faire ses choses n’utilises pas 
l’intelligence humaine pour essayer de le comparer parce que tu peux te tromper 
et faire des faux pas, la vitesse de Dieu parfois ça semble comme une lenteur, 
comme une perte de temps parce que Dieu ne fonctionne pas comme les 
hommes, l’intelligence de Dieu est au-dessus de l’intelligence de l’homme il dit de 
la manière dont les cieux sont plus éloignés de la terre c’est comme cela que mes 
pensées sont plus éloignées de vous. Alors considérons de Joseph dans la Bible, 
Joseph de Jacob (Israël), ces frères l’ont vendu, ils l’ont jeté premièrement dans un 
puit et ils l’ont vendu, vous voyez ça, c’est un malheur qui lui est arrivé. Quand il est 
allé en Egypte, il y a une autre chose qui lui est arrivé, un autre malheur, la femme 
de son patron a menti dans son compte et on l’a jeté en prison alors tu étais chez 
tes parents, tes frères te détestaient, malheur à la maison, par après on t’a vendu, 
malheur, maintenant sur la terre étrangère malheur, quand tu considères tout ça 
c’est comme Joseph est en train de régresser, les gens peuvent se moquer de lui, 
les gens peuvent le traiter de n’importe quel nom mais la Bible a noté que Dieu 
était avec lui peut-être quand Dieu est en train de te former tu ne sauras pas que 
Dieu te prépare pour un futur plus, toi tu penseras que tu es en train de régresser, 
parce que les amis se moquent de toi, tout le monde pense que toi tu n’es rien, 
que toi tu n’as pas encore de partenaire, de travail, ils pensent que rien ne va, tu es 
âgé pourquoi tu n’as encore réalisé ceci, pourquoi tu n’es pas encore marié, attend 
juste le temps de Dieu, ceux qui t’ont devancé, ceux qui se voient plus grand que 
toi un jour viendra tu seras comme Joseph premier ministre de l’Egypte, ses frères 
qui l’ont vendu, ses frères qui avaient déjà tout ce qu’on peut posséder un jour est 
arrivé c’est Joseph qui les a nourri ça s’appelle la vitesse de Dieu. Quand la vitesse, 
l’accélération de Dieu arrive, les choses que tu penses avoir perdu tu les retrouves 
au centuple, tu retrouves le double, le triple, même le centuple parce que la main 



de Dieu te préparait pour une gloire. Si Dieu ne te prépare pas pour cette gloire, 
lorsqu’elle arrivera tu ne peux pas la recevoir, tu ne peux pas la contenir alors Dieu 
doit te faire passer par des moments difficiles ; il dit même quand je traverse 
l’ombre de la vallée de la mort, il y a certains temps dans la vie que tu dois traverser 
l’ombre de la vallée de la mort parce qu’il y a une lumière qui arrive alors Dieu te 
prépare pour une grande chose si ta ressemble à la vie de Joseph et il y a des gens 
qui ont menti dans ton compte, tu touches à ceci, tu fais ceci c’est comme ça ne 
marche pas, c’est comme tout le monde est contre toi continues seulement de 
prier, d’expérimenter ou de cultiver la crainte de Dieu dans ta vie comme Joseph 
parce que Dieu est en train de te préparer pour une rapidité, une accélération qui 
va dépasser tous ceux qui t’avaient dépassé. Tous les frères de Joseph qui l’avaient 
dépassé et qui étaient grands, Joseph est devenu leur maître parce que la vitesse, 
l’accélération de Dieu travaille, fonctionne dans la vie de Joseph. Je prie pour toi 
ce matin au nom de Jésus que la main de Dieu vienne sur toi, que la vitesse de 
Dieu s’active dans ta vie, que les choses que tu as manqués, raté, qui t’ont dépassé, 
les gens qui t’ont dépassé au nom de Jésus par la vitesse de Dieu tu retrouves ta 
place, et tu dépasses même cette place parce que Dieu est capable de faire les 
choses que tu ne peux pas imaginer, la Bible car les afflictions du moment présent 
produisent pour nous au-delà de toute mesure un poids éternel de gloire. Peut-
être tu es en train de traverser une affliction en ce moment mais je veux t’annon-
cer que cela produit pour toi un poids éternel de gloire ; il dit lorsque nous regar-
dons non point aux choses visibles mais à celle qui sont invisibles car les choses 
visibles sont passagères, les situations présentes sont passagères, les troubles pré-
sentes, la difficulté, sont passagères, il dit mais la gloire qui est à venir est éternelle, 
les choses invisibles sont éternelles, regarde seulement la gloire, contemple seu-
lement le futur. Aujourd’hui tu es toujours étudiant(e), tu ne fais que taxi moto 
mais un jour arrive où la gloire de Dieu va se manifester dans ta vie et les gens qui 
se sont moqués de toi, tu deviendras celui qui les soutient, les nourrit parce que la 
gloire de Dieu resplendit dans ta vie, ça se fait par la rapidité, la vitesse et l’accélé-
ration du Saint Esprit. Alléluia. 

Dans 1Rois 18 : 46, je lis seulement le verset 46 c’était quand Eli a prié pour la pluie 
et il a dit au roi Achab va parce que j’attends toute une abondance de pluie, il dit 
attèle et descend afin que la pluie ne t’arrête pas et Achab est monté sur son cha-
riot. Achab est le roi d’Israël ce qui veut dire qu’il doit avoir des chariots, les meil-
leurs, les plus rapide, parce que c’est le déplacement du roi d’Israël alors Eli envoie 
quelqu’un et dit monte rapidement parce que la pluie arrive et Achab le roi d’Israël 
est monté sur ses charriots afin que la pluie ne l’arrête pas. 1Rois 18 : 46, la Bible 
dit « Et la main de l'Éternel fut sur Élie, qui se ceignit les reins et courut devant 
Achab jusqu'à l'entrée de Jizreel ». Qu’est-ce qui se passe ici, le roi était sur son 
charriot il partait déjà, Eli était en train de prier quand il a reçu le signe de la pluie, 
il a vu le petit nuage, il savait que la pluie arrivait alors il a envoyé son serviteur de 
dire au roi de partir et le roi a pris son charriot qui est si rapide pour partir et 
quelque chose d’extraordinaire est arrivé, la Bible dit la main de l’Eternel fut sur Eli 
qui se ceignit les reins et courut devant Achab jusqu’à l’entrée de Jizreel. L’homme 
a couru il a dépassé le roi qui est sur le charriot avec des chevaux qui sont en train 
de courir ; comment est-ce qu’un homme peut courir pour dépasser un cheval, le 
cheval du roi le plus rapide de la terre d’Israël peut-être, la main de l’Eternel était 
descendu sur Eli vous voyez c’est ce que nous appelons la vitesse de l’esprit de 
Dieu, il dit il est monté et il volait par le vent, Dieu s’envole par le vent ; quand son 
esprit entre dans ta vie, tout ce qui est impossibilité, tout ce qui est lenteur, tout 



ce qui est stagnation, peut-être toi dans ta vie c’est la stagnation tu as fait tout 
mais c’est comme tu es en train de tourner en rond, écoutes la main de Dieu est 
descendue sur Eli et il a couru il a dépassé les chevaux. 

Aujourd’hui je prie pour toi que la main de l’Eternel descende sur toi là où tu 
trouves stagnant(e), là où les choses ne marchent pas, le commerce, la famille, 
l’entreprise ne marche pas, rien ne va, aujourd’hui nous prions dans le nom de Jé-
sus que la main de l’Eternel descende sur toi afin que tu dépasses les charriots qui 
t’ont dépassé, tu dépasses les chars qui t’ont dépassé, tu dépasses les chevaux qui 
t’ont dépassé. La vitesse du saint esprit commence par fonctionner dans vie main-
tenant, dans tes études, ton travail, à la maison, au foyer, dans tout ce que tu en-
treprends que la vitesse de l’Eternel s’active dans ta vie même dans tes études tu 
verras que tu auras une intelligence pas possible, une intelligence que les autres 
n’ont pas, les choses que tu avaient manqués, les cours que tu ne comprenaient 
pas par la vitesse du saint esprit tu vas commencer par les comprendre et tu vas 
dépasser les autres parce que la main de Dieu descendra sur toi alors qu’est-ce 
que tu vas faire ? Tu vas commencer par apprendre plus et maintenant Dieu aug-
mente ta capacité ; toi qui ne sais pas ce que tu vas faire, tu as pris ceci ça ne 
marche tu as commencé cela ça ne marche pas, Dieu va te donner une intelli-
gence de créativité tu vas commencer par créer des choses. Les choses que les 
gens pensaient que cela ne va pas marcher lorsque toi tu le touches ça va marcher 
parce qu’il y a une accélération spirituelle, une vitesse spirituelle qui qui s’active 
dans ta vie maintenant dans le nom de Jésus.je déclare que la main de Dieu des-
cende sur toi comme la main de Dieu est descendue sur Eli et que ta vie ne soit 
plus jamais la même va de l’avant. Il dit je vais restaurer les années que les saute-
relles ont dévorées, je prie que les choses que tu as perdus, les choses que les sau-
terelles ont dévorées dans ta vie retrouve-les au nom de Jésus et que la main de 
Dieu descende sur toi et que la vitesse de Dieu s’active dans ta vie afin de récupé-
rer et même d’aller là où les autres ne sont pas allés les choses que tu devrais ac-
complir dans 5ans, 10ans que la vitesse de l’Eternel qui est dans ta vie fasse que tu 
les retrouve maintenant dans le nom de Jésus. Amen. 

 
Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

 

MESSAGE DU 14 FEVRIER 2023 

LA CIRCONCISION DU COEUR 
 

SHALOM BIENS AIMES EN CHRIST, QUE LA GRACE DE DIEU SOIT ENCORE AVEC VOUS 
CE MATIN DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST. 

Je prie que la parole de Dieu pour toi ce matin touche encore ton cœur, change tes 
pensées te ramène plus encore vers Dieu, que ton cœur soit changé afin que tu serves le 
Dieu vivant de tout esprit, de toute ton âme et de tout ton corps dans le précieux nom de 
notre Seigneur Jésus-Christ. Soyez édifiés ce matin en écoutant ces paroles et que Dieu 



ouvre encore ton cœur dans le précieux nom de notre Seigneur Jésus-Christ nous avons 
prié. Amen. 

Aujourd’hui je veux parler de la circoncision du cœur. Quand nous parlons de la 
circoncision ce n’est pas ce que nous faisons lorsque les garçons sont nés, Dieu a donné 
en tant qu’alliance aux juifs tous mâles nés dans la maison des juifs, hébreux, ou tout 
esclave acheté doivent être circoncis mais ici nous ne voulons pas parler de cette 
circoncision. Cette circoncision dans l’ancien testament n’est juste qu’une image de 
quelque chose que Dieu veut montrer à ses enfants alors il a donné l’image dans l’ancien 
testament mais dans le nouveau testament la vraie circoncision vient du cœur c’est la 
circoncision du cœur alors comment est-ce que le cœur est circoncis c’est quoi la 
circoncision du cœur ? Quand nous parlons de la circoncision du cœur nous parlons de la 
pureté du cœur de la manière dont tu sanctifies ton cœur et ce n’est pas seulement le 
cœur mais tout ton être entier parce que si le cœur est sanctifié, ta vie est sanctifiée, si le 
cœur est pur, ta vie est pure. Jésus dit car c’est du cœur que viennent les pensées impures, 
les adultères, les fornications, les meurtres etc… c’est du cœur que cela vient et quand ça 
vient du cœur le corps, la chair suit parce que c’est dans ton cœur que tu reçois ces 
pensées. Il dit il est comme les pensées de son cœur. Alors si nous parlons de la 
circoncision du cœur nous parlons de la circoncision de ta vie et de ton corps. La 
circoncision c’est de se dépouiller de tout ce qui est impur de tout ce qui consiste des 
pensées ou des œuvres de la chair, c’est de se dépouiller complètement de ces choses-là. 
C’est le seul moyen par lequel nous pouvons retenir la grâce de Dieu, l’onction de Dieu, la 
présence de Dieu dans notre vie parce que la Bible dit car nul ne peut voir le Seigneur 
sans la sanctification. 

Exode 32 : 1 « Le peuple, voyant que Moïse tardait à descendre de la montagne, s'assem-
bla autour d'Aaron, et lui dit : Allons ! fais-nous un dieu qui marche devant nous, car ce 
Moïse, cet homme qui nous a fait sortir du pays d'Égypte, nous ne savons ce qu'il est de-
venu. 2 Aaron leur dit : Otez les anneaux d'or qui sont aux oreilles de vos femmes, de vos 
fils et de vos filles, et apportez-les-moi. 3 Et tous ôtèrent les anneaux d'or qui étaient à leurs 
oreilles, et ils les apportèrent à Aaron. 4 Il les reçut de leurs mains, jeta l'or dans un moule, 
et fit un veau en fonte. Et ils dirent : Israël ! voici ton dieu, qui t'a fait sortir du pays d'Égypte. 
5 Lorsqu'Aaron vit cela, il bâtit un autel devant lui, et il s’écria : Demain, il y aura fête en 
l'honneur de l'Éternel. 6Le lendemain, ils se levèrent de bon matin, et ils offrirent des holo-
caustes et des sacrifices d'actions de grâces. Le peuple s'assit pour manger et pour boire 
; puis ils se levèrent pour se divertir ».  

Nous nous rappelons de cette histoire le veau d’or qui a été fabriqué dans le désert un 
grand péché qu’ils ont fait et qui a conduit à leur destruction totale parce qu’ils se sont 
éloignés de leur Dieu ; ils ont adoré une idole qu’ils ont fabriqué de leur propre main mais 
voici ce qui s’est passé Moïse était à la montagne en train de recevoir les lois de Dieu et il 
a pris 40 jours là-bas donc plus d’un mois et le peuple pensait que peut-être Moïse est 
mort et ils ont dit à Aaron, Aaron c’était celui que Moïse a placé devant eux pour les diriger 
en attendant qu’il revienne, en ce moment Aaron n’a pas encore été consacré en tant que 
souverain sacrificateur mais Moïse lui a placé devant le peuple par ailleurs c’est Aaron et 
Moïse qui avaient fait les miracles depuis l’Egypte jusqu’à maintenant alors Aaron non 
seulement était le frère de Moïse mais il était aussi son bras-droit. Alors nous supposons 
que Aaron devait agir conformément à la voix de Dieu et à ce que Moïse lui a dit mais voici 
le problème quand le peuple était venu vers Aaron pour dire fais-nous un dieu qui marche 
devant nous, automatiquement Aaron dit ôtez les anneaux d’or qui sont à vos oreilles. 
Moïse ne va jamais dire ça, ils ne peuvent même pas venir vers Moïse pour dire de choses 
pareilles mais qu’est-ce qui se passe avec Aaron ici, quand vous continuez la lecture vous 
allez voir la bible dire que Aaron ne les a pas retenus de commettre ce mal et pire que cela 
il les a demandé d’apporter les bijoux qu’ils avaient. Bien qu’Aaron marchait avec Moïse, 
bien qu’Aaron opérait des miracles par le bâton de Moïse, il y a quelque chose qu’Aaron 
n’a pas encore fait, il n’a pas encore circoncis son cœur c’est-à-dire qu’il y a encore en lui 
quelque part ses désirs de la chair, ses désirs vers d’autres dieux. Il est maintenant devant, 



il est devenu un leader il ne peut pas le faire comme ça mais s’il était vraiment repenti 
quand le peuple était venu vers lui il allait dire non impossible nous ne pouvons pas faire 
de choses pareilles mais puisque lui-même le désir est caché quelque part en lui que ce 
soit dans son inconscient, du coup quand le peuple est venu vers lui automatiquement il 
a dit, emmenez-moi les bijoux qu’il a jeté dans le feu et il a bâti un veau d’or, un veau en 
fonte. Le cœur d’Aaron n’est pas totalement circoncis il marche avec Dieu mais son cœur 
n’est pas totalement circoncis. Quand tu peux te dévier de la voie de Dieu tu peux te dévier 
de la voie de Dieu. Juste à cause de l’argent, d’une promotion, d’un plaisir, tu peux te dé-
vier de la voie de Dieu. Ce n’est pas que tu n’aimes pas Dieu, tu aimes Dieu mais ton cœur 
n’est pas totalement circoncis alors il y a des plaisirs, des désirs, des choses qui vont 
encore attirer ton attention, ces choses attirent l’attention des gens. Ça fonctionne 
par la pensée c’est pour cela il a dit la circoncision du cœur car c’est du cœur que 
viennent les pensées. Alors il y a des choses qui peuvent attirer ton attention aussi 
longtemps que tu n’es pas circoncis dans le cœur tout ce qui a de la valeur ou peut 
plaire aux gens va devenir ton dieu et c’est ce qui leur est arrivé ; le veau d’or est 
devenu leur dieu alors ce matin je veux que ton cœur soit circoncis, je prie Dieu 
que ton cœur soit circoncis. Comment est-ce qu’on circoncit le cœur d’abord li-
sons dans Romains 2 : 28-29, il dit « Le Juif, ce n'est pas celui qui en a l’apparence, et la 
circoncision, ce n'est pas celle qui est visible dans le corps. 29 Mais le Juif, c'est celui qui l'est 
intérieurement, et la circoncision, c'est celle du cœur, accomplie par l'Esprit et non par la 
loi écrite. La louange que reçoit ce Juif ne vient pas des hommes, mais de Dieu ». La vraie 
circoncision c’est celle qui l’est cœur, intérieurement selon l’esprit et non selon la lettre. 
C’est-à-dire ce n’est ce que tu récites, ce que tu as mémorisé dans ta Bible non, c’est la vie 
que cela produit en toi que tu vis dehors, ce qui est dans ton cœur si tu arrives l’esprit de 
Dieu. Il dit car ceux qui sont conduits par l’esprit de Dieu sont fils de Dieu alors il dit la 
circoncision c’est celle du cœur selon l’esprit et non selon la lettre non selon ce que tu lis 
seulement mais selon comment l’esprit de Dieu agit en toi. Maintenant être circoncis 
dans le cœur ?  

Colossiens 2 : 11, il dit « 11 Et c'est en lui (Jésus) que vous avez été (remarquez le temps du 
verbe) circoncis d'une circoncision que la main n'a pas faite, mais de la circoncision de 
Christ, qui consiste dans le dépouillement du corps de la chair : 12 ayant été ensevelis avec 
lui par le baptême, vous êtes aussi ressuscités en lui et avec lui, par la foi en la puissance 
de Dieu, qui l'a ressuscité des morts. 13 Vous qui étiez morts par vos offenses et par l'incir-
concision de votre chair, il vous a rendus à la vie avec lui, en nous faisant grâce pour toutes 
nos offenses ». Il dit que c’est en lui que vous avez été circoncis donc premièrement le 
chrétien est déjà circoncis en esprit parce qu’il n’a pas dit vous allez vous faire circoncire 
mais il dit que vous avez été circoncis mais il nous ajouté quelque chose, pas avec la main 
mais par la circoncision avec Jésus-Christ il dit qui consiste dans le dépouillement du 
corps de la chair alors quand Christ t’a circoncis il te dit dépouilles-toi des œuvres de la 
chair.  Quand nous parlons de circoncision du cœur ou de celle de la chair par l’esprit c’est 
de te dépouiller des plaisirs de la chair, des pensées impures, des pensées vaines, des 
choses vaines de cette vie, d’enlever ça complètement. Il dit car vous avez été ensevelis 
avec lui par le baptême et vous êtes ressuscités ça veut dire que tu es mort, il dit vous qui 
qui étiez morts par vos offenses et par l'incirconcision de votre chair ; avant tu pouvais agir 
n’importe comment, vivre n’importe comment, tu peux parler n’importe comment, insul-
ter n’importe comment, dire ce que tu veux, ça c’est l’incirconcision de la chair. Alors 
quand tu es en Christ, aussi longtemps que tu te vois vivre n’importe comment, tu as des 
pensées impures que tu n’arrives pas à maîtriser ou bien tu vis une vis que tu n’arrives pas 
à contrôler, ou bien tu t’en fiches pas mal ou bien tu as toujours tes pensées vers les choses 
de la chair, vers les choses de ce monde, la Bible l’a appelé les désirs de la chair, les désirs 
des yeux et l’orgueil de la vie. Il dit ces choses ne sont pas de Dieu mais du monde aussi 
longtemps que ces choses fonctionnent dans ta vie ça veut dire que tu marches toujours 
dans l’incirconcision. Et quand tu marches dans l’incirconcision, ça veut dire que tu n’es 
pas un juif céleste, un juif de Dieu, un juif spirituel parce qu’il dit qu’un juif ce n’est pas le 



dehors mais celui qui l’est intérieurement et la circoncision ce n’est pas celle de la chair, 
du dehors mais c’est la circoncision du cœur. Selon l’esprit et non selon la lettre. Si tu veux 
donc marcher dans la circoncision que Christ t’a donnée, ça veut dire purifie tes pensées 
par la parole de Dieu, purifies ta vie en vivant selon la parole de Dieu, coupe certaines 
amitiés qui t’amènent toujours dans le passé, les erreurs, le péché, coupe certaines rela-
tions qui font que tu pèches et la Bible dit cherches à connaître Dieu il dit adores Dieu, 
pries avec ceux qui appellent Dieu d’un cœur pur, repousse les contre-profanes et donne-
toi complètement à Dieu, c’est ça la circoncision du cœur, la circoncision de ta vie. Tu peux 
te nommer chrétien mais si tu n’enlèves pas ces choses de ta vie tu es incirconcis et si tu 
es incirconcis ça veut dire que la circoncision de Christ ne t’appartient pas donc par con-
séquent tu n’appartiens pas à Dieu. Mon frère, ma sœur, le temps est arrivé que nous nous 
dépouillons de la chair, des choses de cette vie afin d’être consacré à Christ et à notre Dieu 
pour qu’à son arrivée nous soyons dignes d’être appelés par lui et enlevé par lui dans le 
précieux nom de notre Seigneur Jésus-Christ. 

 
Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 
MESSAGE DU 15 FEVRIER 2023 

QUE L’ETERNEL TE DELIVRE DE LA MAIN DES EGYPTIENS 

 

SHALOM BIENS AIMES EN CHRIST, QUE LA GRACE DE DIEU SOIT ENCORE AVEC VOUS 
CE MATIN DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST. 

Je prie au nom de Jésus que la main de l’Eternel soit sur toi, te délivre de la main de tes 
oppresseurs, combatte tes ennemis, te préserve dans le précieux nom de notre Seigneur 
Jésus-Christ. Je prie au nom de Jésus que tout ce qui te retient captif, comme esclave te 
relâche au nom de Jésus et que tu iras en avant et non en arrière. Tout ce qui te combat, 
qui essaie de te ramener en arrière, de te ramener en esclavage dans le nom de Jésus 
nous prions que la main de l’Eternel combatte pour toi et qu’il détruit tout ce qui essaie 
de te ramener en arrière et que tout ce qui essaie de te ramener dans l’esclavage du 
monde de péché et des choses de cette vie je prie au nom de Jésus que tu sois délivré de 
la main de ces méchants afin de servir le Dieu vivant dans le précieux nom de notre Sei-
gneur Jésus-Christ nous avons prié. Amen. 

Aujourd’hui nous allons parler de l’esclavage spirituel et ce que Dieu fera pour toi après ce 
message si tu le reçois de tout ton cœur. Vous voyez l’ennemi vient ou le diable vient, la 
Bible dit que le voleur ne vient que pour voler, pour détruire, pour égorger, pour tuer, il dit 
mais moi je suis là afin qu’ils aient la vie éternelle et qu’ils l’aient en abondance. Quand tu 
étais dans le monde, tu étais esclave du diable mais le problème est que la plupart du 
temps plusieurs chrétiens sont toujours esclaves bien Jésus-Christ les a libérés, ils demeu-
rent esclaves dans leur pensées, à cause de leur ignorance, il dit mon peuple périt faute 
de connaissances et Jésus dit vous connaîtrai la vérité et la vérité vous affranchira alors à 
cause de cette manque de connaissance l’ennemi profite pour les ramener en arrière 
peut-être tu es là en train de m’écouter maintenant et tu as donné ta vie à Jésus-Christ 
mais il y a quelque chose qui te retient en arrière. Tu fais un pas en avant mais tu fais deux 
pas en arrière c’est de l’esclavage ça s’appelle l’esprit de l’Egypte. L’esprit de l’Egypte c’est 
ce qui t’empêche de servir Dieu, te garde esclave, veut toujours te garder esclave, tu vas 
vouloir sortir mais pharaon va dire non tu vas essayer mais pharaon va toujours dire non ; 
tu peux faire des miracles, tu peux prier mais pharaon va toujours dire non et finalement 
si tu sors de la main de ce pharaon il va encore poursuivre, il va vouloir te ramener en 



captivité alors tu vas voir que tu vas à l’église, tu pries bien mais il y a toujours un péché 
que tu fais. Tu vas voir que tu vas à l’église, tu pries bien mais il y a toujours un problème 
qui n’aime pas quitter ta vie, il y a toujours une situation qui ne veut pas te laisser tran-
quille, il y a un problème de famille qui te poursuit toujours, un esprit de famille qui veut 
toujours te ramener en arrière, tu fais des efforts mais c’est comme tu échoues. Plus tu 
fais des efforts c’est comme plus tu vas en arrière c’est l’esprit de l’Egypte, l’esprit d’escla-
vage qui veut te ramener en arrière. Alors la Bible dit pharaon a pris des chevaux, des 
chars, cavaliers, son armée et les atteignirent camper près de la mer vers Pie-Hahirote vis-
à-vis de Bal-Sephon. Ça c’est lorsque les enfants d’Israël avaient finalement quitté 
l’Egypte, finalement Dieu les a délivrés après plusieurs signes et miracles Dieu les a fina-
lement délivrés mais voici pharaon les poursuit encore.  

Exode 14 : 10 « 10 Pharaon approchait. Les enfants d'Israël levèrent les yeux, et voici, les 
Égyptiens étaient en marche derrière eux ». Vous voyez, qu’est-ce que les égyptiens vien-
nent pour faire ? Ils viennent t pour les reprendre et les ramener en captivité. Il y a des 
esprits de ta famille, du monde, des mauvais esprits que le diable envoie pour te ramener 
en captivité. Tu es sorti de leur main, peut-être on a prié pour toi et tu as eu ta délivrance 
toi-même tu sais que tu as eu ta délivrance ou ta guérison mais il y a toujours des esprits 
qui sont envoyés derrière toi pour te ramener dans l’ancienne situation, dans la condition 
précédente, pour te ramener esclave à servir le monde, le diable, à ne pas aller de l’avant, 
à demeurer toujours intact dans l’esclavage, la douleur, les peines, les difficultés, les cris et 
les pleurs. Le diable n’aime pas que les enfants de Dieu soient alors il fera tout pour les 
ramener en arrière, dans les péchés, dans les erreurs qu’ils avaient ou bien les ramener 
dans le regret du passé afin qu’ils demeurent esclaves. La Bible dit « Et les enfants d'Israël 
eurent une grande frayeur, et crièrent à l'Éternel. 11 Ils dirent à Moïse : N'y avait-il pas des 
sépulcres en Égypte, sans qu'il fût besoin de nous mener mourir au désert ? Que nous as-
tu fait en nous faisant sortir d'Égypte ? » Vous voyez ils ont commencé par se plaindre 
c’est le plus grand problème des chrétiens lorsque nous faisons face au problème au lieu 
de prier nous commençons par nous plaindre. Seigneur pourquoi tu m’as fait ceci, Sei-
gneur pourquoi tu m’as donné ceci, Seigneur pourquoi moi, c pourquoi c’est toujours etc… 
il y a toujours cette erreur que nous faisons en nous plaignant au lieu de prier ; la Bible dit 
ne vous inquiétez de rien mais en toute chose faites-connaître vos besoins à Dieu par des 
prières et non par des plaintes ; par des prières, des supplications et des actions de grâce 
au lieu de dire Seigneur pourquoi tu m’as emmené ici, Seigneur pourquoi tu m’as donné 
cette femme à épouser, Seigneur pourquoi c’est ce travail que j’ai reçu, Seigneur pourquoi 
c’est dans cette position que tu m’as mise ; toutes ces plaintes et murmures que nous 
élevons par nos voix vers Dieu ne contribue à rien au contraire ça fait chuter notre foi mais 
regardez ce que Moïse a dit, verset 13 « 13 Moïse répondit au peuple: Ne craignez rien, res-
tez en place, et regardez la délivrance que l'Éternel va vous accorder en ce jour; car les 
Égyptiens que vous voyez aujourd'hui, vous ne les verrez plus jamais ». Alléluia, c’est tout 
mon message pour toi, ne crains pas, attends seulement et regarde la délivrance de l’Eter-
nel va t’accorder aujourd’hui. Je veux parler à quelqu’un d’aujourd’hui, pas demain mais 
aujourd’hui, la Bible dit aujourd’hui, aujourd’hui si vous écoutez sa voix n’endurcissez pas 
vos cœurs. Si tu écoutes sa voix aujourd’hui sache que ta délivrance est maintenant, est 
aujourd’hui. Il y a des choses qui t’ont souvent ramené en arrière, tu fais un pas en avant 
et trois pas en arrière, c ‘est comme une chaîne qui te ramène de ta position à ta position 
précédente, qui ramène à là où tu étais sorti. Il y a toujours quelque chose qui essaie de te 
ramener mais je viens t’annoncer ce matin que ne t’inquiètes pas, peut-être tu es en train 
de pleurer, de gémir, tu ne sais pas quoi faire je veux te dire ne t’inquiètes pas, ne pleures 
pas, ne cries pas, ne te lamentes pas attends seulement et regardes la délivrance que 
l’Eternel va t’accorder en ce jour car les égyptiens que tu vois aujourd’hui tu ne les verras 
plus jamais, les problèmes que tu vois aujourd’hui tu ne les verras plus jamais, les difficul-
tés que tu vois aujourd’hui tu ne les verras plus jamais. Si tu crois en cette parole que 
même aujourd’hui Dieu peut te délivrer dis-moi amen et répète avec moi que les égyp-
tiens de ma vie, les problèmes, les attaques de ma vie au nom de Jésus la main de l’Eternel 



vient sur moi et me délivre et je ne les verrai plu jamais, alléluia. Dis, les égyptiens que je 
vois aujourd’hui, je ne les verrai plus jamais. C’est ça la parole de Dieu pour toi.  

Je relis « 13 Moïse répondit au peuple : Ne craignez rien, restez en place, et regardez la dé-
livrance que l'Éternel va vous accorder en ce jour ; car les Égyptiens que vous voyez au-
jourd'hui, vous ne les verrez plus jamais. 14 L'Éternel combattra pour vous ; et vous, gardez 
le silence ». C’est-à-dire que vous ne vous lamenterez plus, tu dois te taire, maintenant 
quelques petites choses que nous devons considérer dans ce verset c’est ta responsabi-
lité ; un, il dit ne craignez pas, vous voyez la peur détruit la foi, plusieurs je vous ai donné 
l’exemple de Pierre sur la mer, Pierre était en train de marcher sur la mer, il a marché sur 
la mer comment ? Quelle magie est-ce qu’il avait fait pour marcher sur la mer ? Si c’était 
Jésus on pourrait dire que c’est parce qu’il est le fils de Dieu c’est pour cela. Pierre a mar-
ché sur la mer par la magie de la foi. Il regardait à Jésus, vous voyez la foi vient de ce qu’on 
entend et Jésus est la parole de Dieu. Il dit la foi vient de ce qu’on entend et ce qu’on 
entend vient de la parole or Jésus c’est la parole faite chair et aussi longtemps que les 
yeux de Pierre était fixés sur la parole de Dieu il avait la foi et donc la mer ne lui disait plus 
rien, il a même oublié que c’était la mer mais qu’est-ce qui est arrivé, il a détourné ces 
regards de Jésus qui est la parole, il a détourné ces regards de la parole et il a considéré 
les problèmes, les vents, les tempêtes, la Bible dit automatiquement il a commencé par 
sombrer vous voyez. Alors la première des choses pour que la délivrance de l’Eternel soit 
effective dans ta vie, c’est ne crains point parce que la Bible dit lorsque Pierre a regardé 
les vents et les tempêtes il eut peur et il a commencé par sombrer, il eut peur parce qu’il 
a détourné son regard de la parole de Dieu mais la Bible te dit ici ne crains rien. Alors la 
responsabilité n°1 pour toi c’est de refuser d’avoir peur au milieu des troubles, difficultés, 
des problèmes sérieux, de tout ce que tu penses qu’il te ramène en arrière parfois quand 
la chose arrive toi-même tu sais que ça a encore commencé, j’ai travaillé mais ça encore 
recommencé, n’aie pas peur ne dit pas que c’est fini ça va encore arriver, n’aie pas peur 
même si tu le vois venir n’aie pas peur il dit ne craignez pas. La Bible dit les enfants d’Israël 
levèrent les yeux et voici les égyptiens étaient en marche derrière eux, il dit et les enfants 
d’Israël eurent une grande frayeur et cria à l’Eternel. Quand tu as peur et tu cries, la foi 
même ne marche plus tu vois.  

Alors n°1 ne craignez point, n°2 restez en place qu’est-ce que cela veut dire restez en 
place, quelle place ? Il y a une place spirituelle où tu dois rester pour que la délivrance de 
l’Eternel soit effective dans ta vie. Quand il dit restez en place physiquement ça veut dire 
ne vous inquiétez pas, ne bougez pas, restez seulement là-bas, mais en réalité ce n’est pas 
ce que ça veut dire quand tu lis le verset 15 tu vas voir ce que Dieu les a dit « L'Éternel dit 
à Moïse : Pourquoi ces cris ? Parle aux enfants d'Israël, et qu'ils marchent ». Donc ce n’est 
pas en réalité qu’ils n’ont qu’à rester et ne pas bouger ; restez en place c’est spirituel c’est 
pour leur dire rester dans ma présence, vous voyez. Parce que le verset 15 dit, dit aux en-
fants d’Israël de marcher alors qu’ici il dit restez en place ce qui veut dire restez dans ma 
présence alors n°2 tu dois être dans la présence de Dieu, tu dois prier, c’est par la prière 
que ta délivrance vient et nous pouvons remarquer cela quand Dieu a dit à Moïse dans le 
verset 16, il dit « Toi, lève ta verge, étends ta main sur la mer, et fends-la » ça c’est un sym-
bole de prière ; il dit lève ta main, la Bible dit j’aimerais que tous les hommes élèvent leurs 
mains en priant alors quand il dit à Moïse lève ta main, lève ta verge c’est un symbole de 
la prière. 1 : refuses d’avoir peur, 2 : restes dans la présence et 3 : vois la délivrance, tu dois 
voir la délivrance. Il dit ne craignez rien, restez en place et regardez ce que l’Eternel va 
vous accorder. Ne craignez pas n°1, n°2 restez dans la prière, n°3 regardez. Quand tu 
pries, tu dois croire, vois-toi en train de réussir, regardes-toi en train de gagner ce combat, 
regardes-toi en train de gagner l’ennemi ne pries pas, ne dis pas une chose et tu es en 
train de regarder ou de penser que je sais que je vais encore recommencer à zéro main-
tenant ou je vais encore retourner ici maintenant, ça va encore gâter, non, regardes la 
délivrance. La délivrance n’est pas encore arrivée mais il dit restez en place et regardez ça 
veut dire quoi conçois la délivrance dans ton cœur, vois-toi en train de réussir, de gagner, 
de vaincre dans le nom de Jésus. 



Alors je prie pour toi au nom de Jésus que tout ce qui est force de l’Egypte, qui puissance 
ténébreuse, tout ce qui est force de l’ennemi qui essaie de te ramener en arrière, dans la 
boue, dans le fumier et qui a toujours essayé et t’a toujours vaincu, et t’a toujours emmené 
en arrière, aujourd’hui, aujourd’hui dans le nom de Jésus, ces forces, ces puissances quit-
tent ta vie dans le nom de Jésus, ces forces, ces puissances nous les détruisons et tu ne 
les verras plus jamais. Je parle à l’esprit de l’échec, de la mort, à tout esprit de péchés et 
d’impuretés qui essaient de te ramener en arrière qu’aujourd’hui, aujourd’hui nous détrui-
sons leur œuvre, leur effet, leur manifestation, ces égyptiens que tu as vu dans ta vie et 
que tu vois à partir d’aujourd’hui tu ne les verras plus jamais car l’Eternel combattra pour 
toi, et toi tu garderas silence, que l’Eternel combatte pour toi ce matin, qu’il combat tes 
ennemis, tes adversaires, tout ce qui s’oppose. Que tes ennemis deviennent les ennemis 
de Dieu au nom de Jésus afin de combattre pour toi dans le nom de Jésus et toi tu gar-
deras silence et tu réussiras car Dieu est avec toi. Si Dieu est pour nous qui peut être contre 
nous. Dieu est avec toi, Dieu est pour nous, gardes silence, ne crains pas, restes dans sa 
présence et regardes la délivrance que Dieu t’accorde ce matin.  

 
Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 
MESSAGE DU 16 FEVRIER 2023 

A QUOI RESSEMBLE TON VISAGE DANS LE MIROIR ? 

 
SHALOM BIENS AIMES EN CHRIST, QUE LA GRACE DE DIEU SOIT ENCORE AVEC VOUS 
CE MATIN. 

Je prie dans le précieux nom de notre Seigneur Jésus-Christ pour une transformation. La 
Bible dit tous ceux qui apparaissent à Sion vont de force en force c’est-à-dire de gloire en 
gloire, de puissance en puissance et à chaque fois que nous apparaissons devant la pré-
sence de l’Eternel il renouvelle nos forces, je prie encore ce matin que l’Eternel renouvelle 
tes forces, que l’Eternel t’enseigne ses voix ce matin afin que ta vie soit transformée, chan-
gée. Dans le nom de Jésus reçois la bénédiction de Dieu ce matin, sa grâce et une trans-
formation. Avec les choses que tu vas écouter ce matin tout en les mettant en pratique, 
je prie que ta vie ne soit plus jamais pareille dans le précieux nom de notre Seigneur Jésus-
Christ. Amen. 

A quoi ressemble ton visage dans le miroir ? Que ressembles-tu ?  

Aujourd’hui nous allons tous découvrir ce à quoi nous ressemblons dans le miroir. Alors 
sois prêt, prépares-toi pour découvrir ce que tu es, ou ce à quoi ton visage ressemble dans 
le miroir. Mais je veux donner d’abord une illustration. Le miroir nous sert à nous voir et je 
crois que ça a une grande importance. Vous savez quand tu regardes, par exemple juste 
en regardant naturellement, tu peux ne pas savoir que tu as deux yeux si tu ne t’es jamais 
regardé dans le miroir et si tu n’as jamais vu un être humain vivant, un homme, une per-
sonne, parce que de la manière dont nous regardons, l’œil gauche ne regarde pas quelque 
de différent de l’œil droit même si nous pouvons essayer de le faire. Mais quand nous re-
gardons, nous regardons en bloc. Tu regardes une image ensemble comme tu as de 
grand ou bien longs yeux qui traversent ton visage. C’est seulement parce que nous avons 
d’autres humains en face de nous et nous savons comment l’être humain ; nous pouvons 
déduire ou savoir que nous avons deux yeux. De la manière il y a plusieurs choses que 
nous ne pouvons pas savoir si nous n’avons pas de miroir. Alors si tu n’as pas de miroir tu 
peux peut-être, exemple tu t’es déjà douché et habillé, tu peux penser que tu as visage 



propre, joli mais il peut y avoir une grande tâche quelque part sur la joue, sur le front, sur 
le nez que tu ne sauras jamais parce que tu ne t’as pas miré ou vu dans le miroir c’est pour 
cela que nos sœurs emportent partout avec elles un miroir, dans leur sac, il y a un miroir, 
pas même un il y en a plusieurs. Que Dieu bénisse nos sœurs. Mais c’est très important 
quand même. L’autre côté est que tu peux être aussi propre mais quelqu’un peut te men-
tir. Je crois que c’est sur ça que nous allons nous focaliser un peu. Tu peux être très propre 
et tu vas aller quelque part peut-être il y a un discours ou bien quelque chose de très 
important mais puisque tu aimes tellement ta beauté quelqu’un peut te dire qu’il y a des 
traits rouges sur ton visage, que ton maquillage a laissé des traces pas possible, c’est hor-
rible, tu vas dire vraiment, n’ayant pas de miroir tu vas sortir aller dans la douche pour voir 
et il n’y a pas miroir dans la douche, tu es frustré, le temps de te laver le visage ou de 
revenir peut-être tu as déjà manqué ce que tu voulais écouter, tu peux perdre une grande 
occasion, ou opportunité comme ça juste parce que quelqu’un est là-bas et t’a menti mais 
nous n’allons pas l’accuser peut-être parce c’est un menteur qu’est-ce que nous allons 
faire de lui. Mais toi qui n’a pas de miroir c’est toi le problème parce que si tu avais de 
miroir n’allais pas croire à son mensonge parce que tu vas juste prendre ton miroir pour 
voir s’il ment ou s’il dit la vérité. C’est quoi la raison de tous ces cafouillages ou blablabla 
que je vous raconte ce matin ? 

Nous allons lire Jacques 1 : 22 « 22 Mettez en pratique la parole, et ne vous bornez pas à 
l'écouter, en vous trompant vous-mêmes par de faux raisonnements ». Quelqu’un peut 
être dans l’erreur grave mais il ne sait. Il dit mettez en pratique la parole, et ne vous bornez 
pas à l'écouter, en vous trompant vous-mêmes par de faux raisonnements, tu crois que tu 
as écouté la parole, oui la parole te donne la foi mais tu ne comprends pas pourquoi ta 
situation ne change pas, parce que tu penses que juste parce que tu as écouté quelque 
chose, quelque chose va arriver. Tu es en train de te tromper par de faux raisonnements, 
ta vie peut demeurer la même pourquoi ? Parce que bien que la parole est efficace puis-
sante tu ne la pratiques pas alors ta vie demeure la même. Verset 23 il dit « Car, si quel-
qu'un écoute la parole et ne la met pas en pratique, il est semblable à un homme qui 
regarde dans un miroir son visage naturel, 24 et qui, après s'être regardé, s'en va, et oublie 
aussitôt quel il était ». Alléluia. Alors le miroir dont nous parlons ici aujourd’hui c’est la pa-
role de Dieu, elle constitue le miroir dans lequel tu te vois pour savoir celui que tu es, ce 
que tu as, ce que tu peux faire, tes capacités, tes possibilités et ce que tu n’es pas mais il 
dit comment est-ce que tu retiens l’image que tu viens de voir dans le miroir ? C’est quand 
tu pratiques la parole ; quand tu ne pratiques pas la parole, tu t’es regardé tu as vu que 
tout est bien mais dès que tu te retournes du miroir tu ne sais plus si ce que tu viens de 
regarder si je suis une femme ou un homme, mon nez est long ou court, j’ai des tâches au 
visage ou pas, tu ne sais plus. Automatiquement dès que tu t’es retourné tu ne sais plus 
et là l’ennemi profite te mentir pour te dire que ton visage est très sale et maintenant tu 
es confondu, tu es frustré, tu ne sais plus quoi faire ; c’est ce qui arrive dans la vie de plu-
sieurs personnes, nous lisons la parole de Dieu, nous écoutons la parole de Dieu, nous 
savons que par ces meurtrissures nous sommes guéris, nous savons que Dieu veut que 
nous soyons prospère, nous savons que Dieu veut que nous soyons en bonne en santé 
mais aussitôt quand nous retournons, quand le diable vient nous mentir par les migraines, 
les maux de ventre, par les situations financières du monde automatiquement nous avons 
peur, nous demandons ce que nous allons faire maintenant, la raison c’est parce que tu 
ne mets pas en pratique la parole et du moment que tu retournes tu as oublié ce que tu 
viens de voir, tu viens de te voir dans le miroir qui te dit que je désire que tu sois prospère 
et que tu sois en bonne état comme prospère l’état de ton âme mais tu as oublié et quand 
le diable vient te mentir tu vas le croire parce que tu ne connais pas ton visage dans le 
miroir, alors il dit soyez ceux qui pratiquent la parole et ne vous bornez, ne vous trompez 
pas à l’écouter seulement en vous trompant vous-même par des faux raisonnement. 
Comment est-ce qu’on pratique la parole ? Vous voyez dans l’ancien testament il nous a 
dit d’obéir à la parole de Dieu ; dans le nouveau testament il a ajouté, il dit de pratiquer la 
parole de Dieu. Une fois je vous ai enseigné ; quand nous prenons Philippiens 4 : 6-7 « 6 Ne 
vous inquiétez de rien ; mais en toute chose faites connaître vos besoins à Dieu par des 



prières et des supplications, avec des actions de grâces. 7 Et la paix de Dieu, qui surpasse 
toute intelligence, gardera vos cœurs et vos pensées en Jésus Christ ». Alors comment tu 
pratiques cette parole ? Cette parole, tu la connais très bien mais quand un problème 
arrive tu es inquiet, tu trembles mais pourquoi ? Parce que tu oublies ton visage, tu viens 
de te regarder dans le miroir mais tu as oublié qui tu es. La manière de soutenir ou bien 
garder la focalisation et de savoir celui que tu es c’est quand tu pratiques la parole, alors 
la parole dit ne vous inquiétez de rien ; ça veut dire tu t’entraînes chaque jour quand une 
situation arrive brusquement, quand un problème arrive, tu te dis je ne m’inquiète pas, je 
refuse de m’inquiéter, tu le fais consciemment pas juste parce que tu ne veux pas t’in-
quiéter mais parce que la parole a dit de ne pas s’inquiéter, tu dis la parole de Dieu m’a dit 
de ne pas m’inquiéter alors peu importe les rapports que je viens d’écouter je ne refuse 
de m’inquiéter et puis automatiquement tu fais toute la parole pas seulement une partie, 
ce n’est pas suffisant de dire que je ne vais pas m’inquiéter il dit mais en toute chose faites 
connaître vos besoins à Dieu par des prières et des supplications, alors après dit que je 
refuse de m’inquiéter, tu entres automatiquement en prière autrement la parole ne va 
pas marcher. Alors tu refuses de t’inquiéter et tu vas en prière et tu présentes maintenant 
des requêtes, il dit faites connaître vos besoins, vos requêtes  à Dieu par des prières et des 
supplications alors tu fais ça, quand tu dis non je ne vais pas m’inquiéter parce que Dieu 
est avec moi, il m’a dit de ne pas m’inquiéter et puis tu pries, tu dis Seigneur voici le pro-
blème, Seigneur aide-moi, je crois en toi, je déclare qu’au nom de Jésus, j’annule ceci, au 
nom de Jésus j’appelle ceci, tu présentes toutes les requêtes et puis tu t’assieds ; la Bible 
dit que quand tu fais cela la paix de Dieu va surgir dans ton cœur mais si tu ne pratiques 
pas la parole tu vas dire que je sais que la parole de Dieu de ne pas s’inquiéter mais cette 
situation c’est trop Seigneur qu’est-ce que je vais faire, Seigneur aide-moi. Tu t’inquiètes 
déjà, c’est parce que tu n’as pas pratiqué la parole de Dieu. Tu connais la parole mais tu 
seras un échec, tu seras toujours victime dans la vie parce que tu ne pratiques pas la pa-
role de Dieu. Alors il dit « pratiquez la parole, et ne vous bornez pas à l'écouter, en vous 
trompant vous-mêmes par de faux raisonnements ». Le verset 23-24 il dit « Car, si quel-
qu'un écoute la parole et ne la met pas en pratique, il est semblable à un homme qui 
regarde dans un miroir son visage naturel, 24 et qui, après s'être regardé, s'en va, et oublie 
aussitôt quel il était ». C’est comme cela qu’on te donne une parole d’encouragement 
peut-être tu es malade et on te prêche la parole, la foi commence par grandir en toi, on te 
dit que par ces meurtrissures tu es guéri, tu es guéri par l’esprit de Dieu, reçois la vie tu dis 
amen maintenant qu’est-ce que tu devrais faire ? quand tu crois, la Bible dit la foi sans les 
œuvres est morte, si seulement tu crois, si vraiment tu as cru que tu as reçu ta guérison, 
les choses que tu ne pouvaient pas faire avant tu dois commencer par le faire parce que 
je suis guéri. La parole de Dieu vient de dire que par ses meurtrissures je suis guéri alors 
comment pratiquer la parole ? La parole se pratique en le déclarant et puis en agissant, 
et faisant ce que dis la parole, tu déclares, tu parles ; la Bible ne vous inquiétez de rien, toi 
tu dis je refuse de m’inquiéter mais au nom de Jésus par des prières supplications, tu dé-
clares tout ça avant d’aller en prière, de refuser de t’inquiéter ; de la même manière quand 
la parole te dit par ses meurtrissures tu es guéris, tu prends cette parole, ainsi parle l’Eter-
nel pour toi, tu dis au nom de Jésus par ses meurtrissures je suis guéris de cette maladie 
et si ce que tu ne pouvais pas faire avant tu pratiques, tu le fais maintenant, ça peut ne 
pas être facile, peut-être tu vas sentir mais quand même c’est la parole qui a dit que tu es 
guéri. La parole de Dieu ne va me mentir elle vient de me dire que je suis guéri par les 
meurtrissures de Jésus, je crois je l’accepte et donc j’agis conformément à la parole. Soyez 
ceux qui pratiquent la parole si tu n’agis pas tu seras toujours sur ce lit d’hôpital et main-
tenant voici le problème si tu ne pratiques pas la parole et tu ne t’exerces pas dans la 
parole tu vas croire que tu es guéri en même temps le docteur vient et te qu’ils ont trouvé 
quelque chose qui est en train de s’enfler dans ton organisme ça pourrait être un cancer 
mais nous venons de faire encore l’analyse et nous voyons ça continue par s’agrandir 
maintenant c’est plus grand qu’avant tu dis au Jésus je suis foutu moi-même je savais, 
Seigneur qu’est-ce que je vais faire, tu vois tu t‘inquiètes parce que tu n’as cru à la parole 
qu’on t’a prêché. Comment tu n’as pas cru parce que tu n’as pas pratiqué mais celui qui 



a pratiqué la parole même si le docteur dit quoi, la Bible dit espérant contre toute espé-
rance Abraham a cru alors le docteur peut dire que ça s’agrandit, il peut dire que mainte-
nant nous avons trouvé deux autres, ou cinq autres ta foi ne change pas tu pratiques la 
parole, il dit soyez ceux qui pratiquent la parole quand tu fais ça tu as toujours de résultats. 
La parole de Dieu c’est pour être pratiquer. Alors chaque jour quand nous venons ici pour 
te donner la parole pour que tu pratiques la parole mais comment tu peux pratiquer si tu 
ne prêtes pas attention c’est pour cela en écoutant les messages tu dois te donner com-
plètement au message. La Bible dit dans Proverbes 4 : 20 « 20 Mon fils, sois attentif à mes 
paroles, Prête l'oreille à mes discours ». Ça veut dire prête attention, n’écoutes pas, tu ne 
peux pas dire que je suis en train d’écouter un enseignement et tu es en train de discuter 
avec quelqu’un d’autres la télé ou la radio est allumée, ou c’est ton téléphone qui est al-
lumé et le message est en train de passer et au même moment tu es en train de parler 
avec quelqu’un d’autres tout en disant que tu es en train d’écouter le message tu es juste 
en train de blaguer même les jeux, nous les jouons pas comme ça, même les matchs de 
football quand tu regardes, tu ne veux pas que quelqu’un te dérange, même les feuille-
tons parce que t veux écouter ce qui se passe c’est seulement au niveau de la parole de 
Dieu que nous sommes très négligents et nous pensons que d’une manière ou d’une 
autre une magie va tomber du ciel et Dieu va agir non. Dieu agit par sa parole si tu refuses 
de pratiquer tu seras toujours victime. Qu’est-ce que tu es ? Comment est-ce que tu es ? 
A quoi ressemble ton visage dans le miroir, ça je ne saurai te le dire toi seul tu sais mais 
j’essaie de te dire une chose, quand tu te regardes dans le miroir de Dieu tu es transformé 
en la même image. La Bible nous dit dans 2Corinthiens 3 : 18 « 18 Nous tous qui, le visage 
découvert, contemplons comme dans un miroir la gloire du Seigneur, nous sommes 
transformés en la même image, de gloire en gloire, comme par le Seigneur, l'Esprit ». Il dit 
lorsque nous nous regardons dans le miroir de Dieu c’est-à-dire dans sa parole, il dit nous 
regardons la gloire du Seigneur, nous sommes transformés en cette même gloire, quand 
tu regardes la gloire de Dieu qui te que par ses meurtrissures tu es guéri il dit quand tu 
contemples c’est-à-dire en n’étant pas un auditeur ou écouteur oublieux mais celui qui 
pratique la parole il dit tu es transformé es ce que dit la parole, elle dit que tu es riche, tu 
te contemples dedans tu agis fidèlement tu investis et tu donnes tes dîmes tes offrandes 
selon la parole de Dieu, il tu seras transformé dans cette même gloire, la richesse dont 
parle la parole tu seras exactement comme tel. C’est très important de pratiquer la parole 
c’est comme cela seulement que tu pourras avoir le résultat alors mettez en pratique la 
parole, et ne vous bornez pas à l'écouter, en vous trompant vous-mêmes par de faux rai-
sonnements Car, si quelqu'un écoute la parole et ne la met pas en pratique, il est sem-
blable à un homme qui regarde dans un miroir son visage naturel, 24 et qui, après s'être 
regardé, s'en va, et oublie aussitôt quel il était. Quel dommage le diable va te mentir parce 
que tu as oublié celui que tu es. Le verset 25 dit « 25 Mais celui qui aura plongé les regards 
dans la loi parfaite, la loi de la liberté, et qui aura persévéré, n'étant pas un auditeur ou-
blieux, mais se mettant à l'œuvre, celui-là sera heureux dans son activité ». Tu persévères 
dans la pratique, tu peux essayer ça peut échouer mais tu persévères, continue… Tu veux 
être heureux, joyeux, tu veux vaincre dans la vie ne sois pas un auditeur oublieux mais 
pratique la parole de Dieu et tu verras comment la puissance de Dieu se manifestera dans 
ta vie.  

 
Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

 

 



MESSAGE DU 17 FEVRIER 2023 

VOICI CE QUE TU RESSEMBLES 

SHALOM BIENS AIMES EN CHRIST, QUE LA GRACE DE DIEU SOIT ENCORE AVEC VOUS 
CE MATIN DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST. 

Aujourd’hui je t’apporte une parole qui va transformer, changer ta vie si seulement tu 
peux donner ton cœur, l’écouter, croire à ses paroles je te promets que ces paroles vont 
changer ta vie, ça t’emmener d’un point A à un point B etc… là où tu veux aller, ce que tu 
veux être dans cette vie, cette parole est capable de changer, transformer ta vie, la seule 
condition est que tu reçoives cette parole, ru crois en cette parole et tu fais les choses que 
nous allons dire dans cette parole et tu verras une grande transformation dans ta vie 
même progressivement mais quand même tu verras beaucoup de transformation dans 
ta vie. Alors je prie dans le nom de Jésus que la parole de Dieu te touche, te transforme, te 
donne ton héritage dans le précieux nom de notre Seigneur Jésus-Christ. Amen. 

Hier nous avons parlé du miroir de Dieu, la Bible nous dit soyez ceux qui pratiquent la 
parole et non ceux se bornent à l’écouter seulement en vous trompant par des faux 
raisonnements, il dit car quiconque écoute la parole de Dieu et ne la met pas en pratique 
est comme quelqu’un s’est regardé dans le miroir naturel et après s’être regardé aussitôt 
qu’il part il a oublié ce qu’il était. Je vous ai dit que quand tu oublies ce que tu viens de 
voir, ton visage naturel quelqu’un peut te mentir, le diable va te mentir alors c’est très 
important de soutenir, de garder, de mémoriser et de savoir celui que nous sommes dans 
la vie et aujourd’hui je veux te dire ce à quoi tu ressembles, je vais te dire exactement ce 
que tu es par le miroir de Dieu. Le miroir de Dieu te reflète, il te dit ce que tu es et parce 
que c’est la parole de Dieu tout le monde qui écoute aujourd’hui saura ce qu’il est en 
réalité dans la vie ; ne laisse pas le diable te mentir, je vais te dire par l’esprit de Dieu ce 
que tu es et si tu crois, tu l’acceptes tu marches dedans tu le verras s’accomplir dans ta 
vie. Alléluia.  

D’abord tout ce que tu connais aujourd’hui, tout ce que tout connais qui est réalité dans 
ta vie même les choses les plus élémentaires, les plus basiques que tu sais que tout le 
monde connais, ces choses tu les connais parce que quelqu’un te l’a dit, tu n’es pas né 
avec cette connaissance même les choses les plus élémentaires y compris même ton 
nom, tu connais ton nom aujourd’hui parce qu’on t’a dit que c’est ton nom, et dans ton 
enfance on t’appelle par ce nom et tu as grandi connaissant comme ton nom si jamais on 
ne t’a pas appelé comme ça tu ne sauras jamais que c’est ton nom et tu ne vas pas 
répondre à ce nom. La vie que tu as aujourd’hui même les couleurs quand tu les appelle 
bleu, vert, rouge, etc… c’est parce que tu as été entraîné depuis ton enfance que quand tu 
regardes le ciel  sans nuage alors ça c’est bleu, tout qui ressemble à cette couleur est le 
bleu, tout ce qui ressemble à une végétation est vert, tout ce qui est comme le sang est 
rouge, tu as été entraîné depuis ton enfance comme cela si jamais on t’avait que la couleur 
que tu vois dans la végétation c’est rouge ou blanc c’est ce que tu vas dire 
jusqu’aujourd’hui mais on t’a inculqué dedans que non ça c’est le vert, le ciel c’est le bleu, 
le sang c’est le rouge donc tu as grandi avec cette connaissance, c’est comme cela que 
dans ta vie la raison pour laquelle tu penses que tu es incapable de quelque chose c’est 
parce que tes expériences t’ont parlé, t’ont dit que tu ne peux pas, tu l’avais essayé tu n’as 
pas pu ou bien ta famille, la culture, ton entourage t’a appris que nous on ne fait pas ça 
dans notre famille nous ne faisons pas ça, nous ne dépassons pas ce niveau. Tu te dis que 
je ne peux pas parce que soit la culture t’a éduqué ainsi soit c’est l’environnement, les 
gens qui sont autour de toi, soit c’est expériences parce que tu avais essayé tu as échoué 
alors tu te dis que je ne peux pas je n’arrive pas, c’est ce que tu as appris du monde alors 
ça devient le miroir qui te reflète et quand tu te verras dans ce miroir tu verras toujours 
des incapacités, des limites, des blocages devant toi parce que c’est l’expérience, la 
connaissance, que tu as développé depuis ton enfance de la même manière que tu 
connais les couleurs c’est de cette même manière que tu te dis que je peux ou je ne peux 
pas dépendant de ce que tu as appris alors c’est aussi important de choisir le miroir dans 



lequel tu te regardes. Aussi important que cela est de se regarder dans le miroir nous 
avons vu hier que c’est important de se mirer et nous avons dit que le miroir c’est la parole 
de Dieu ; il y a autres miroirs également alors c’est très important que tu choisisses le bon 
miroir qui est la parole de Dieu. Quand tu choisis le mauvais miroir bien qu’il n’y a pas de 
défaut sur toi mais le miroir peut te tromper, te mentir, est-ce que tu as fait l’expérience 
de te regarder dans une cuillère ? Si tu ne l’as jamais fait je te demande d’aller essayer, 
regardes-toi juste, je parle de la cuillère à manger qui peut te refléter, tu seras surpris de 
la forme de ton visage, tu ne peux pas regarder ça deux fois, ça va te déformer c’est 
comme cela que les expériences de la vie ont déformé nos mentalités. Tu vois, ton visage 
n'est pas aussi long, n’est pas aussi gros que la cuillère te la montre mais si c’est la cuillère 
que tu utilises pour te mirer tu vas dire qu’il y a un problème avec mon visage c’est comme 
cela que plusieurs personnes pensent qu’ils sont pauvres, malades, et qu’ils ne peuvent 
pas y arriver parce qu’ils se sont regardés dans le mauvais miroir ; c’est quoi le mauvais 
miroir, c’est tes mauvais amis, ton entourage qui te décourage et dit que personne n’est 
arrivé à le faire et tu te dis que personne ne fait ça pourquoi je vais le faire ? Dans ta famille 
personne n’a jamais dépassé ce niveau alors tu n’oses même pas et tu te dis que les gens 
parlent ainsi nous-même nous savons que nous sommes pauvres alors nous ne voulons 
pas problèmes, quand tu parles ainsi tu ne sais pas que tu es en train de limiter tes 
potentialités, qui t’a dit que tu es pauvre ? Dieu est venu dans le jardin et a dit Adam où 
es-tu ? Adam a dit j’ai écouté ta voix et je me suis caché parce que je suis nu et Dieu a dit 
qui t’as dit que tu es nu ? comment le sais-tu ? Par l’expérience, par ce que tu viens de 
faire par l’erreur c’est pour cela que tu sais, vous voyez c’est le mauvais le miroir qui te 
montre tout ça là alors c’est que tu as commis des erreurs, des péchés, tu as eu des 
incapacités dans la vie et que tu te regardes dans ces incapacités, problèmes, dans la 
limitation de ta famille tu n’iras jamais en avant il te faut un nouveau miroir, le vrai qui va 
te montrer réellement qui est-ce que tu es, est-ce tu es défini par tes erreurs, ton passé, 
les gens, ton environnement, est-ce qu’il y a une réalité que peut-être tu ignorais, ce matin 
je vais t’apporter cette réalité-là.  

La Bible nous dit 2Corinthiens 3 : 18 « 18 Nous tous qui, le visage découvert, contemplons 
comme dans un miroir la gloire du Seigneur, nous sommes transformés en la même 
image, de gloire en gloire, comme par le Seigneur, l'Esprit ». Il dit lorsque nous nous 
contemplons dans le miroir de Dieu nous sommes transformés en la même image que 
nous montre ce miroir parce que ce miroir te montre une image différente de l’image que 
les miroirs du monde t’ont montré alors quand il dit nous nous regardons dans le miroir 
de Dieu nous sommes transformés automatiquement en cette même image alors quelle 
est ton image réelle ? Seule la parole de Dieu est miroir propre qui peut te révéler ta 
réalité, ton identité quand tu te regardes dans la cuillère, la cuillère va te mentir, dans tes 
expériences tu vas trouver que tu es pécheur, tu avais avorté plusieurs fois, tu as commis 
l’adultère, tu as péché, volé, menti dans le compte de quelqu’un et on l’a même renvoyé, 
tu as essayé quelque chose tu as échoué, tu as essayé d’économiser pour accomplir mais 
tu ne sais pas ce qui arrive, ça c’est un faux miroir.  

Ce matin je vais te montrer le vrai miroir qui te montre la vraie image.  2Corinthiens 5 : 17 
« 17 Si quelqu'un est en Christ, il est une nouvelle créature. Les choses anciennes sont 
passées ; voici, toutes choses sont devenues nouvelles ». Ça veut dire regardes-toi 
nouvellement, ne te regardes plus dans ton passé alors ta responsabilité c’est de fixer les 
regards sur ce miroir qui te dit que tu es une nouvelle créature, les expériences vont te 
dire que tu penses que tu es saint, toi tu es un pauvre pécheur, tu vas dire mes expériences 
j’avais péché, la Bible dit encore dans 2Corinthiens 5 : 21 « 21 Celui qui n'a point connu le 
péché, il l'a fait devenir péché pour nous, afin que nous devenions en lui justice de Dieu ». 
Mes expériences me disent que je suis un pécheur, la parole de Dieu me dit que je suis 
justice, j’ai le choix, est-ce que je dois continuer par me regarder dans cette cuillère qui 
me montre un visage long, gros, qui me dit que je suis un pécheur, ou bien je vais me 
concentrer sur le vrai miroir de Dieu qui me dit que je suis justifiée en Christ, le choix est 
à toi mais moi je choisis et je te conseille de choisir de ne plus te regarder dans ton passé 
mais de te regarder dans le miroir de Dieu . Il dit si quelqu’un est en Christ il est une 



nouvelle créature les choses anciennes sont passées, la vie de pauvreté, d’échec est 
passée, les limites sont ôtées maintenant tu es devenu une nouvelle créature, mais aussi 
tu es la justice de Dieu, tu dis au nom de Jésus je l’accepte, je suis la justice de Dieu. Ce 
miroir, ça ne dépend pas de tes expériences, la raison pour laquelle tu pèches, c’est parce 
que tu continues par te regarder dans le miroir qui te dit que tout le monde est pécheur, 
chacun d’une manière ou d’une autre. Aussi longtemps que tu seras à ce niveau tu peux 
tout faire tu continueras toujours par pécher car c’est ce que ton miroir te reflète, nous 
l’avons lu hier la Bible dit mais celui qui regarde dans la loi parfaite qui n’est pas un 
auditeur oublieux mais qui regarde attentivement dans la loi parfaite de la liberté, il dit 
celui-là prospèrera dans ces entreprises. Alors tu te regardes parfaitement dans la parole, 
tu refuses d’écouter ton corps, tes pensées, la vie du passé, tes expériences présentes, tu 
te focalises sur le miroir, le miroir dit il n’a point connu de péchés, Jésus et lui il est devenu 
péché pour toi afin que toi tu deviennes la justice de Dieu. Je regarde le miroir et je dis 
que je suis la justice de Dieu peu importe ce que j’avais fait ce que la parole de Dieu me 
dit c’est ce que je suis ; je suis la justice de Dieu dans le nom de Jésus et à chaque fois que 
je regarde cela ou je médite sur cela, il dit quand nous regardons dans le miroir nous 
sommes transformés en la même image. Ce qui arrive est que quand tu commences par 
te regarder ainsi tu dis non je ne suis pas le pauvre pécheur, je ne suis pas celui qui va vivre 
dans le péché, je suis la justice de Dieu, ainsi progressivement tu commences par te 
transformer en la même image. Tu ne vas pas savoir comment cela est arrivé. Tu ne mens 
plus comme avant, ni en colère comme avant ; tu sais ce qui arrive, la parole te transforme, 
tu es en train d’être transformé en la même image. Alors quelqu’un dira je refuse d’être 
pauvre, la Bible dit Jésus de riche qu’il était, il est devenu pauvre pour nous pour qu’au 
travers de sa pauvreté nous devenons riches. Tu te regardes et tu dis, je refuse d’être 
pauvre car le miroir me montre que je suis riche ce n’est pas une parole générale pour 
tout le monde c’est pour moi, je suis riche en Christ, peu importe l’économie, les 
conditions, si les clients viennent ou pas je suis riche, je ne suis pas pauvre. Il dit si tu peux 
soutenir ou regarder cette image sans regarder à gauche ou à droite c’est exactement ce 
que tu seras. Alors quel est ton image ? Ta vraie image c’est ce que te reflète la parole de 
Dieu et donc tout ce n’est pas semblable, aligné avec la parole de Dieu est un mensonge, 
ce n’est pas la réalité de ta vie, peu importe si tu l’expérimentes. Certaines personnes 
disent à leurs enfants tu sais je ne veux pas de problèmes toi-même tu sais que nous 
sommes des pauvres, ne parle jamais comme ça à ton enfant parce que tu es en train de 
l’entraîner à être pauvre toute sa vie parce que toi aussi tu te rends pauvre par ta parole 
quelle est ton image, je vais te dire. Tu es riche parce que la parole de Dieu dit que tu es 
riche en Jésus-Christ. Il dit, il nous a bénis avec toutes les bénédictions spirituelles. Tu es 
beau, belle, parce que tu es créé à l’image de Dieu et la Bible dit que tu as été créé dans 
une beauté parfaite. Il dit revêtez-vous de l’homme nouveau qui est créé, recréé dans une 
justice et une sainteté que produisent la vérité. Qui es-tu ? Tu es le saint, le juste de Dieu, 
celui qui a toujours du succès, qui va toujours de l’avant et qui ne recule pas, qui monte 
et ne descend pas, tu n’es pas stagnant, tu es toujours en mouvement, toujours vainqueur, 
tu n’es pas perdant. C’est ce que tu es, c’est ton image, tu es un gagnant, un vainqueur. 
La Bible dit nous sommes plus que vainqueur c’est ce que tu es. Je veux t’annoncer ce 
matin tu es plus que vainqueur, tu es guéri par les meurtrissures de Jésus. Tu es beau, joli, 
tu vas de l’avant, toutes choses concourent à ton bien dans le nom de Jésus c’est ça ton 
image, si seulement tu peux garder ça, c’est pour cela que tu dois lire la parole de Dieu. 
Avant de sortir de la maison il faut te mirer, il faut te regarder dans le miroir sinon 
quelqu’un va te mentir dehors. Le matin avant de quitter lis la parole, regardes-toi dans le 
miroir parce que quand tu vas le monde va te dire autre chose, les gens, les situations de 
cette vie vont te dire autre chose mais tu t’es déjà miré le matin et tu vois que tu es plus 
que vainqueur, la journée se passera bien peu importe ce qui arrivera ça concoure à mon 
bien dans le nom de Jésus. Alors tu es plein de confiance, alors comment se regarder dans 
le miroir et être que c’est ce que tu es : 

- Tu lis la parole, tu lis bien ta description dans le miroir  



- Tu médites, au nom de Jésus je suis plus que vainqueur car la parole de Dieu a dit 
nous sommes plus que vainqueur par celui qui nous a aimé. Il dit vous êtes de Dieu 
et vous avez vaincu le monde donc j’ai vaincu le monde, en cette journée j’ai vaincu 
toutes tentations, problèmes, accidents, toutes maladies ; j’ai vaincu parce que je 
suis vainqueur. Tu médites jusqu’à ce que ça entre en toi, ça pénètre au plus 
profond de toi. Il dit la parole de prêt de toi dans ton cœur et dans ta bouche alors 
tu lis, tu médites et tu te dis que tu es vainqueur. La Bible me dit que si tu le fais 
ainsi tu es en train de te regarder dans le miroir et ce qui se passe est que tu es 
transformé en la même image au cours de la journée, de la semaine, du mois, de 
l’année et pendant toute ta vie tu seras exactement ce que tu reflètes par le miroir 
car la parole de Dieu est notre miroir et à chaque fois que nous nous regardons à 
travers ce miroir nous sommes transformés en la même image. Ton image c’est 
que tu es joli, prospère, tu n’échoues jamais, tu es toujours vainqueur, tu es un 
enfant de Dieu et ton image c’est que Dieu t’aime malgré tout. 

 
Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 
MESSAGE DU 18 FEVRIER 2023 

CE QUE TU RESSEMBLES 

SHALOM BIEN-AIMES EN CHRIST JE VOUS SALUE DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE 
SEIGNEUR JESUS-CHRIST 

Je prie que la main de Dieu te touche, te libère, te révèle ta réalité dans le précieux nom 
de notre Seigneur Jésus-Christ. Que cette parole te transforme, te change, te donne ton 
héritage dans le nom de Jésus nous avons prié. Amen. 

Aujourd’hui nous allons continuer l’enseignement d’hier de manière plus claire, et calme-
ment pour expliquer certaines choses que vous devrez savoir pour votre marche chré-
tienne. Nous parlons de ta réalité, ton image, du miroir de Dieu qui te révèle ta réalité. A 
quoi est-ce que tu ressembles ? Qui es-tu réellement ? Pour savoir qui tu es, tu as juste 
besoin de te mirer afin de savoir ce que tu portes ou ce que tu as sur le corps, ce que tu as 
sur le visage, ce à quoi tu ressembles, tout ce dont tu as besoin c’est un bon miroir mal-
heureusement il y a des mauvais miroirs et quand tu te mires dedans ça peut te mentir 
parce que ça va te déformer, défigurer alors que ce n’est la vérité sur toi. Alors aujourd’hui 
je vais encore vous expliquer plus comment se regarder dans la parole de Dieu pour con-
naître ta réalité parce que si tu connais ta réalité et tu marches dedans tu auras la puis-
sance sur l’ennemi, sur le diable, sur les forces de la nature et tu auras du succès. 

Jérémie 1 : 5-7 « avant que je t’eusse formé dans le ventre de ta mère je te connaissais et 
avant que tu fusses sorti de son sein je t’avais consacré, je t’avais établi prophète des na-
tions. Je répondis Eternel voici je ne sais point parler car je suis un enfant et l’Eternel lui 
dit ne dis pas je suis un enfant car tu iras auprès de tous ceux qui je t’enverrai et tu diras 
tout ce que je t’ordonnerai ». Alléluia. Ça c’est une grande parole. C’est Dieu qui parle dans 
le verset 5 « avant que je t’eusse formé dans le sein de ta mère je te connaissais et avant 
que tu fusses sorti de son sein je t’avais consacré, je t’avais établi prophète des nations ». 
Ça veut dire que Dieu qui a créé cette personne a déjà un plan c’est lui qui l’a formé et il a 
un plan, une image de la personne qu’il veut il l’a créé selon sa volonté. Et cette parole 
n’est pas seulement pour Jérémie, c’est pour tout le monde. J’aimerais ouvrir ici une pa-
renthèse rapidement pour dire tout le monde dans cette vie est prophète de Dieu. C’est 
quoi un prophète ? C’est un messager de Dieu, ça c’est au sens général. Nous savons qu’il 



y a des prophètes de profession c’est-à-dire d’appel, c’est leur vocation, ils sont des pro-
phètes de Dieu tel que Jérémie dont nous parlons, Esaïe, Amos, Eli, Elisée et les gens que 
nous avons aujourd’hui ils ont un prophétique. Maintenant tout chrétien est prophète 
parce qu’il est un messager de Dieu alors quand Jésus-Christ nous a envoyé il a dit allez 
et faites des nations mes disciples, toi aussi tu es dedans, tu es devenu un messager dans 
ce sens-là tu es un prophète de Dieu pour les nations de la terre alors tu n’as pas besoin 
d’être un prophète avec un micro qui est en train de dire ainsi parle l’Eternel. Quand Dieu 
veut opérer quelque il a besoin d’un canal, un vaisseau pour utiliser. Par exemple Dieu 
veut changer une chose dans un gouvernement, vous savez ce n’est légal pour Dieu de 
fonctionner automatiquement sans l’intervention d’une parce que la terre est pour les 
hommes alors Dieu a besoin d’un homme dans le gouvernement qu’il peut utiliser pour 
faire le changement alors toi tu penses que tu travailles dans le gouvernement tu as étu-
dié pour être ministre, député, non, nous sommes sur cette terre en tant que missionnaire, 
en tant que des ambassadeurs de notre royaume alors tu n’es pas juste un gouverneur 
ou un ministre, Dieu t’a mis là-bas en tant que son prophète alors lorsque les mauvaises 
lois seront votées toi tu deviens la voix qui va dire non parce que tu es la voix de l’Eternel, 
tu es donc dans ce sens le prophète de Dieu. Quand tu es docteur tu es la main de l’Eternel 
qui guérit à l’hôpital Dieu veut quelqu’un qui peut sauver les gens de la mort tu es docteur 
pas de profession de docteur mais tu es le prophète de Dieu celui qui emmène la vie de 
Dieu, la parole de Dieu aux gens et tu es évangéliste aussi un peu partout. Alors il dit je t’ai 
établi prophète maintenant hier nous avons parlé des images, des conceptions que nous 
avons de nous-même par rapport à notre histoire, notre passé ; demain je vous donner 
une histoire et nous allons encore nous éclairer sur ce sujet afin de nous montrer com-
ment la société peut nous rendre complètement zéro à cause de l’éducation que tu as 
reçue tu peux devenir paralytique, malade, pauvre, tu peux tout perdre ; la Bible dit il y a 
de tels hommes qui se rendent pauvres. Ça veut dire qu’il n’est pas né pauvre mais parce 
qu’on lui dit depuis sa maison que c’est un pays pauvre, nous pensons parfois que c’est 
une humilité mais c’est toute une ignorance qui est en train de détruire nos vies ce n’est 
pas une humilité de dire ces phrases tu es en train de te tuer ainsi que ton enfant et tu 
détruis ainsi ta famille par ces paroles. Jésus dit par tes paroles tu seras justifié er par tes 
paroles tu seras condamné parce que tu parles ainsi tu es condamné à être pauvre, il faut 
changer tes paroles mais comment y arriver si tu ne changes pas tes pensées, ta menta-
lité. Ça commence d’abord par la mentalité, tu transforme ta mentalité par la parole de 
Dieu, c’est la parole qui t’inculque de nouvelles connaissances et tu penses, tu réfléchis 
ainsi ça devient une mentalité et tu parles ainsi et tu commences par marcher dans cette 
réalité alors quelque part tu penses que tu es pauvre, nous allons juste prendre cet 
exemple et toi-même tu vas essayer l’appliquer dans tous les domaines de ta vie. 
Quelqu’un qui a grandi dans une maison en tant que domestique et on l’a traité de tous 
les noms, il a grandi pauvre et on lui q dit qu’il n’est rien. Il a gardé cette conception et 
même quand il est devenu grand il pensera toujours ainsi même s’il y a des opportunités 
il va dire que lui il n’est rien. La plupart des prostituées que nous voyons aujourd’hui c’est 
juste parce qu’elles ont vécu dans un tel environnement avec des amis qui leur disent 
chaque jour, ce n’est rien c’est juste ce que nous faisons pour manger mais rien de mal, 
ce n’est pas aussi grave que ça. Elles vont résister un peu mais au fur et à mesure qu’elle 
voit ses amis allés et qu’elle écoute ces paroles, un jour finalement elle va se donner et 
puis elle se dit que ce n’est rien ; elle peut regretter une ou deux fois après ça devient une 
habitude. Qu’est-ce qui est arrivé ? La culture, l’environnement, l’atmosphère l’a éduquée 
ainsi et elle se voit en tant que prostituée. Mais c’est quelqu’un qui t’a créé toi tu peux te 
voir comme un pauvre, bon à rien, simple pécheur mais c’est toi qui conçois comme cela, 
c’est la société qui t’a éduqué ainsi, c’est le monde qui t’a dit cela, c’est tes expériences qui 
t’ont dit ça. Toutes ces choses créent et ça devient des réalités mais ces réalités ne sont 
pas vraiment des réalités, ce sont des mensonges que tu as pris comme des réalités alors 
pour trouver la vraie identité de ta vie il va falloir retourner à la source. Celui t’a créé a déjà 
un plan il dit avant que je t’eusse formé dans le ventre de ta mère je te connaissais et avant 
que tu fusses sorti de son sein je t’avais consacré, ça veut dire qu’il avait un plan et il a déjà 
une image, une description sur ta vie. Si tu veux maintenant changer ta vie il faut que tu 



retournes à la source pour savoir qui est-ce que je suis exactement, qui est-ce Dieu a créé, 
une prostituée, voleur, brigand, menteur, pauvre, maladif ? Alors quand tu retournes à la 
source tu commences par lire la description que Dieu t’a donnée. C’est comme un manuel 
d’utilisation, vous voyez quand tu achètes quelques choses surtout les choses électro-
niques (un ordinateur…) il y a toujours un manuel d’utilisation parce que l’inventeur con-
nait l’appareil plus que tout le monde, il connait les fonctions de l’appareil. C’est de la 
même manière quand Dieu t’a créé il a fait un manuel d’utilisation pour ta vie : c’est la 
parole de Dieu. Alors la parole de Dieu ce n’est pas quelque chose qu’on doit te forcer de 
lire, tu dois te découvrir dedans autrement tu vas rater ta destinée. Dieu peut avoir un bon 
plan pour ta vie, tu vas rater ça complètement si tu ne sais pas qui tu es. Alors si nous 
prenons ce cas, tu retournes à la source et tu commences par lire et la parole de Dieu te 
parle, c’est pour toi, ce n’est pas quelque chose de général. Il dit « avant que je t’eusse 
formé dans le ventre de ta mère je te connaissais et avant que tu fusses sorti de son sein 
je t’avais consacré, je t’avais établi prophète des nations ». Et tu commences par réfléchir 
sur ça et tu te vois dans ce que la parole dit et tu te dis que la parole me parle, donc moi 
aussi Dieu me connaissait et il m’a consacré automatiquement ça veut dire que je ne suis 
pas une prostituée, si Dieu m’a consacré qu’est-ce que je suis en train de faire en vivant 
ainsi ? Je ne suis pas le menteur si Dieu m’a consacré pourquoi est-ce que je vis ainsi, tu 
vois, tu es en train de te regarder dans le miroir de Dieu parce que ce que Dieu a dit sur 
toi c’est ce qu’il a fait de toi. Un autre verset « par ses meurtrissures je suis guéri », moi 
dans cette condition là sur ce lit d’hôpital je suis guéri… comment ? Je suis toujours ma-
lade mais la parole ne peut pas mentir, alors tu te vois dans l’image de je suis guéri, vous 
voyez la parole a sa manière de fonctionner, nous appelons ça le ministère de la parole, le 
saint esprit a son ministère, son rôle dans ta vie ; quand tu marches avec lui il a sa propre 
fonction dans ta vie, de la même manière la parole a son propre ministère dans ta vie, et 
son ministère est qu’elle-même, elle est capable de faire ce qu’elle dit, tu n’as besoin de 
rien faire à part lire et méditer et croire, la parole fait elle-même ce qu’elle dit. Alors si je 
commence par méditer que je suis guéri alors je refuse de rester sur ce lit d’hôpital dans 
le nom de Jésus ; fais-le plusieurs fois si c’est nécessaire. Il dit nous avons le même esprit 
de force selon lequel il est dit j’ai cru c’est pourquoi j’ai parlé nous aussi nous croyons c’est 
pourquoi nous parlons, déclares-le je suis riche… tu peux être dans une dette profonde dis 
je suis riche parce que tu l’as vu dans la parole. Il a dit Jésus est devenu pauvre pour toi 
pour que toi tu deviennes riche, imagines-toi dans la richesse, l’abondance, tu le déclares ; 
il dit l’Eternel est mon berger je ne manque de rein. Il me fait reposer dans de verts pâtu-
rages ; ce qui veut dire que tu te retrouves dans l’abondance vous voyez je suis en train de 
me voir dans le Psaume 23 c’est ma vie, ma réalité et Dieu est en train de me le dire et 
maintenant c’est quoi le ministère de la parole de Dieu ? C’est que la parole est capable 
elle-même de produire en toi ce qu’elle dit alors plus tu te vois ainsi, plus tu médites sur 
ça. Plus tu le déclares tu vas voir que d’une manière ou d’une autre tu commences par 
marcher dans la réalité, si c’est la sainteté que tu désires tu vas voir que tu n’auras plus les 
désirs charnels. J’ai parlé à une jeune fille de près de 17ans qui était tellement dans le 
monde avec des garçons après qu’on ait parlé, le lui ai demandé est-ce qu’elle ira voir 
encore son copain, elle m’a répondu que je n’ai plus envie d’aller, ce qui est arrivé c’est 
qu’il y a une parole qui l’a touchée et quelque a été transformée en elle. Il dit 2Corinthiens 
3 : 18 « 18 Nous tous qui, le visage découvert, contemplons comme dans un miroir la gloire 
du Seigneur, nous sommes transformés en la même image, de gloire en gloire, comme 
par le Seigneur, l'Esprit ». Vous voyez il y a une image que la parole de Dieu te présente et 
quand tu contemples l’image, c’est pour cela dans vos livres ou Bibles, dans les Psaumes 
on dit contemplation de David, il est en train de te dire que c’est quelque chose qu’il mé-
dite, c’est devenu comme une vision dans sa tête, il dort et se voit riche, se voit gagnant 
c’est pour cela David ne rate jamais à la guerre si David est dans la guerre ils seront tou-
jours gagnant ; dans Psaumes 16 il dit « je vois l’Eternel constamment devant moi parce 
qu’il est à ma droite je ne chancèlerai pas». Tu crées ta vision par la parole de Dieu ; c’est 
comme cela que tu te vois dans le miroir de Dieu et quand Dieu te dit que tu es plus que 
vainqueur, il dit en toutes ces choses nous sommes plus que vainqueurs ; quand tu prends 
cette parole et tu le déclares jour et nuit, que les vents, les tempêtes viennent, que les 



choses surgissent dans ta vie tu te dis dans toutes ces choses nous sommes plus que 
vainqueurs. Tu dis je suis plus que vainqueur dans le nom de Jésus c’est ta confession, ton 
image de la parole de Dieu alors chaque jour tu te découvres et aussi longtemps quand 
tu regardes comme à travers un miroir cette gloire qui dit que tu es plus que vainqueur il 
dit tu es transformé en la même image, progressivement tu vas voir que le péché quitte 
ta vie tu ne te vois plus dedans tu n’as plus envie de le faire. Si c’est une dette etc… tu ne 
sauras comment mais les choses vont commencer par se résoudre, il y a des portes qui 
s’ouvrent pour toi. Si c’est une maladie un jour tu te lèves et tu ne sens plus le mal ou tu 
le sens un peu mais tu as remarqué une grande différence, il y a une diminution du pro-
blème, la parole de Dieu est en train de te transformer en la même image que tu déclares 
sur toi-même au travers de la parole de Dieu. Crée ton image par la parole, regardes-toi 
dans le miroir de Dieu et tu verras que ta vie sera différente. 
 

Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 19 FEVRIER 2023 

L’HISTOIRE DE TARZAN 

C’est ici donc l’histoire de Tarzan, je crois que certains d’entre vous ont déjà lu le livre, re-
gardé le film ou le dessin animé. C’est une histoire, un film d’aventure. Tarzan était un 
bébé qui a été abandonné par ces parents, je ne dirai pas abandonné mais c’est à cause 
des situations, ils étaient en guerre et en fuite donc la maman a accouché dans la brousse 
parce que ce sont des aventuriers, des chasseurs ou des chercheurs. A cause de la situa-
tion la femme qui avait accouché en brousse a dû abandonner le bébé pour sauver sa vie, 
c’est ainsi les parents sont laissant l’enfant Tarzan dans la brousse. Par la suite les singes 
l’ont récupéré et l’ont nourri jusqu’à ce qu’il ne grandisse avec eux. Puisqu’il a grandi avec 
les singes, il marchait à quatre pattes parfois à deux courbé comme des singes et se bala-
dait sur les arbres, il mangeait comme un animal bref il faisait tout comme un animal. Une 
parenthèse, ceci est scientifiquement prouvé que si un enfant est né et qui est laissé et 
qui n’a jamais vu un être humain, peut-être on le nourrit d’une manière comme envoyer 
des drones ou lui faire une sonde pour le nourrir et n’a jamais vu quelqu’un marché ou 
parlé, cet enfant grandira muet, paralytique, il ne marchera pas, il ne parlera pas, il peut 
aussi grandir sourd s’il n’a jamais écouté des bruits, ceci est scientifiquement prouvé. La 
raison pour laquelle les enfants parlent, marchent, font tout ce qu’ils font c’est parce qu’ils 
voient les parents le faire et donc ils développent les muscles là ; quand tu commences 
par les appeler ils écoutent, leurs oreilles se développent, quand ils voient les gens mar-
chés leur pensée capte cela et vous savez que c’est la pensée qui contrôle tout, cerveau 
capte cela il commence par développer leur muscle en marchant. Mais s’il voit les gens à 
quatre pattes ils seront aussi à quatre pattes, jamais ils ne lèveront sur leur pied. C’était 
donc l’histoire de Tarzan qui a grandi avec les animaux et qui se comportait comme les 
animaux. Des années plus tard au cours d’autres recherches, on a finalement découvert 
cet homme-animal dans la brousse. Et on a su que c’est un homme et on l’a ramené dans 
la société (en ville) et on essaie de le rééduquer pour qu’il vive comme un homme. Mais 
quand on lui donne une cuillère, une fourchette à Tarzan pour manger, il prend sa bouche, 
il met ça dans le plat pour manger. C’est un film scientifique et puis c’est vrai. Quand les 
gens marchent, Tarzan marche à quatre pattes. Progressivement ils l’ont éduqué pour 
savoir comment marcher sur deux pieds, on l’habille il déchire la tenue, il aime rester 
torse-nu parce qu’il a développé la mentalité animale, c’est devenu sa vie. La Bible dit tel 
il est telles sont les pensées de ton cœur. Et puisqu’il a développé une pensée animale il 
vivait comme un animal. Progressivement on a amené Tarzan à vivre comme un homme 



normal. Tarzan n’était pas un singe, il vivait comme un singe à cause de la culture qui l’a 
éduqué, de l’environnement dans lequel il a grandi. C’est un homme mais il vivait comme 
un singe, lorsque les gens s’assoient, il aime les arbres. La culture, l’environnement, son 
entourage a fait qu’il a vécu comme un singe bien qu’il était un homme, son ADN est 
l’ADN d’un homme, c’est un humain mais il vivait comme un animal c’est la vie de plu-
sieurs chrétiens aujourd’hui, quand tu es né de nouveau, tu es né de Dieu ; tu es né du 
ciel, d’en haut la mort, la maladie, l’échec, l’accident, les démons n’ont pas de pouvoir sur 
toi ; tu es exactement comme Jésus. La Bible dit tel il est, tel nous sommes dans ce monde. 
Nous avons l’ADN de Dieu ; la Bible dit que nous sommes nés ni du sang, ni de la chair, ni 
de la volonté de l’homme mais de Dieu mais le problème est que notre environnement 
nous a éduqué d’une manière nous sommes comme Tarzan qui vit avec les animaux, nous 
avons vu, écouté des choses dans les journaux, à l’école un peu partout et donc nous vi-
vons comme des gens naturels, nous mangeons (je veux parler du manger spirituel), nous 
marchons, agissons comme des gens naturels et du coup nous tombons comme des 
gens naturels. Psaumes 82, la Bible dit ils n’ont ni savoir, ni intelligence, ils marchent dans 
les ténèbres et la terre tout entière tremble mais j’avais dit vous êtes de dieux et vous êtes 
des fils de Dieu mais vous mourrez comme des hommes. Il dit vous êtes des dieux et vous 
êtes les fils du Très-Haut cependant vous mourrez comme des hommes autrement ça 
veut dire que Dieu n’espère pas que le chrétien, un enfant de Dieu de mourir comme 
n’importe qui, de subir les choses comme tout le monde subit. Il dit j’avais dit vous êtes 
de dieux et vous êtes tous des fils de Dieu cependant malgré cela vous mourrez comme 
les hommes et vous tombez comme les princes quelconques. Il dit lève-toi ô Dieu et juge 
la terre mais le verset 5 du psaume 82 dit ils n’ont ni savoir, ni intelligence, ils marchent 
dans les ténèbres les fondements de la terre sont ébranlés. C’est parce que nous n’avons 
pas un savoir spirituel, un savoir surnaturel de la parole de Dieu c’est pour cela nous expé-
rimentons tout ce que nous expérimentons et le monde, la culture, nos expériences nous 
ont éduqués d’une manière et nous nous dépendons de ces expériences pour dire ceci 
ou cela, pour vivre comme-ci, comme ça, c’est une erreur et ce matin j’aimerais que tu 
sois entraîné comme Tarzan a été entraîné, il était toujours mais il vivait comme un ani-
mal, un singe ; on devait l’entraîner à vivre comme un homme. Toi aussi quand tu es né 
de Dieu tu es enfant de Dieu, peu importe ce qui t’arrive, ce que tu as fait, tu es toujours 
enfant de Dieu mais on doit t’entraîner à vivre la vie de Dieu. En commençant par t’incul-
quer de nouvelles pensées, dans Romains 12 : 2 « ne vous conformez pas au siècle présent 
mais soyez transformés par le renouvellement de l’intelligence ». Ta transformation dé-
pend de comment tu renouvelles tes pensées, si tu penses que tu pauvre tu seras toujours 
pauvre. Par exemple nous disons des choses nous ne comment est-ce que c’est sorti 
parce que c’est comme cela tout le monde, le monde pense, c’est comme cela que la 
culture que nous avons reçue nous a entraîné et donc nous parlons comme ça. Si je dis 
par exemple tant tôt c’est bien, tant tôt c’est mal, tout le monde échoue parfois où est-ce 
que nous avons trouvé ça ? Tu commences une entreprise, aujourd’hui tu as faillite, tu dis 
que c’est l’économie parfois ça monte, parfois ça descend, parfois on gagne parfois on 
perd, où est-ce que tu as trouvé cette doctrine ? Du monde. Tu ne vas jamais trouver ça 
dans la Bible ; tu dois renouveler ta pensée. Si par exemple quelqu’un est malade, on dit 
ne dit pas que tu es malade déclares que tu es guéri au nom de Jésus, que tout va bien, 
tu vas dire que je ne peux pas mentir, tu parles comme quelqu’un qui ne connait pas la 
parole ; il dit cependant vous mourrez comme des hommes quelconques, des princes de 
ce monde. La Bible dit que le faible dise je suis fort ça veut dire que Dieu est conscient 
qu’il est faible, est-ce que Dieu est en train de lui demander de mentir ? Non. Dieu est en 
train de l’apprendre qu’on ne vit pas selon les sentiments, ni ce qu’on expérimente on vit 
selon la parole de Dieu. Il dit l’homme ne vivra pas seulement de pain mais de toutes pa-
role qui sort de la bouche de Dieu ; c’est de la parole que tu vis alors malgré que les senti-
ments te disent que je tremble de fièvre, il dit déclare que je suis fort, déclare que je suis 
guéri parce que c’est par tes paroles que tu seras justifié. Aussi longtemps que tu déclares 
la maladie tu seras toujours malade même ibuprofène et paracétamol t’ont aidé au-
jourd’hui, demain ça va revenir encore parce que tu as créé une atmosphère, une menta-
lité que tout le monde tombe malade, nous sommes tous humain, un homme peut vivre 



sans tomber malade ? Où est-ce que tu as lu dans ta Bible que tout le monde tombe 
malade ? Tu dois vivre selon la Bible et non selon la philosophie humaine 

Colossiens 2 : 8 « prenez garde que personne ne fasse de vous sa proie, ni le diable, ni les 
hommes, ni la culture, ni tes expériences. Prenez garde que personne ne fasse de vous sa 
proie par la philosophie et par une vaine tromperie s’appuyant sur la tradition des 
hommes sur les rudiments du monde et non sur Christ ». C’est ici le problème, on nous a 
ravis de notre joie, de notre prospérité, de nos promesses en Dieu par la philosophie et par 
les tromperies du monde et par les rudiments du monde. Il dit prenez garde que personne 
ne fasse de vous sa proie, lis-ça dans ta Bible. On te dit parce que maintenant c’est l’année 
qui a suivi coronavirus donc l’économie a basculé donc tout le monde est limité à ceci et 
tu acceptes ; c’est comme ça partout tout le monde est en train de se débrouiller, tu n’as 
pas besoin de te débrouiller, tu as juste besoin de croire en Dieu. Ils sont en train de te 
tromper par les rudiments du monde ; parce qu’il y a un virus donc tout le monde doit 
mettre un masque si tu ne le mets pas tu seras atteint par cette maladie. Je ne suis pas 
contre une protection, tout homme se protège mais je parle de la philosophie qu’on nous 
inculque pour croire que nous devons dépendre de la vie ou des choses de ce monde. 
Tout a droit de se protéger contre l’attaque venant de l’extérieur mais est-ce que c’est cela 
qui te sauvera ou bien c’est ta foi qui te sauvera, est-ce que tu as la foi dans les choses de 
ce monde ou tu as la foi en Dieu ? Avant d’aller travailler, de réussir dans cette entreprise, 
tu dois nécessairement connaitre quelqu’un, c’est bien si tu as quelqu’un là-bas mais il dit 
prenez garde parce que tu es en train de perdre ta bénédiction, la grâce de Dieu, la puis-
sance de Dieu dans ta vie ; les hommes peuvent t’aider jusqu’à un moment mais à un 
moment donné, les gens ne peuvent plus t’aider, tu es obligé de faire face à la situation 
c’est pour cela que tu as besoin d’entraîner ta foi maintenant dans les petites choses. Il dit 
quand tu es fidèle dans les petites choses, tu seras fidèle dans les grandes choses, si tu 
arrives à surmonter l’économie d’aujourd’hui, les maux de tête, le jour où le docteur te dira 
que tu as 3mois à vivre, tu as déjà développé ta foi pour surmonter mais si aujourd’hui tu 
n’arrives pas à surmonter la petite migraine demain tu n’arriveras pas et on va dire que 
c’est le docteur qui a dit ; tu commences par appeler tout tes enfants en leur disant c’est 
comme cela, je vais vous quitter, Dieu est avec vous, quel Dieu ? Pourquoi toi tu n’appelles 
pas Dieu, tu n’as pas lu sur Ezéchias, Dieu lui a dit qu’il mourra, il a prié, la Bible dit Dieu a 
appelé Esaïe, retourne, dis-lui que je lui ajoute encore 15ans. C’est une foi, une mentalité, 
tu crois en Dieu qu’il peut changer toute situation. Je relis Prenez garde que personne ne 
fasse de vous sa proie par la philosophie et par une vaine tromperie s’appuyant sur la tra-
dition des hommes sur les rudiments du monde et non sur Christ ; je veux te dire ce matin, 
ne dépends pas des expériences du passé, tu peux faire des erreurs avant, il dit mon 
peuple périt faute de connaissances ; peut-être tu périssais par manque de connaissances 
maintenant je t’apporte une connaissance en te disant de croire en Dieu, de renouveler 
tes pensées par la parole de Dieu. On a éduqué Tarzan en lui inculquant des pensées hu-
maines et toi comment est-ce que tu t’entraînes ? En t’inculquant des pensées divines 
alors tu dis seulement ce que la parole dit, tu penses seulement comme la parole pense, 
tu agis seulement sur ce que la parole te dit de faire. Alors si la parole de Dieu te dit tu es 
prospère, tu as juste besoin d’accepter que tu sois prospère et de le dire, peu importe la 
situation économique dans le monde, toi tu le déclares que je serai toujours prospère. Est-
ce qu’il y a un virus qui court oui ; mais ta confession est que par ses meurtrissures je suis 
guéri, que mille tombent à mon côté et dix mille à ma droite moi je ne serai pas atteint 
c’est ça ma confession. Il dit l’Eternel est mon berger je ne manquerai de rien, le Seigneur 
est ma force, mon rocher, mon appui, mon rempart ; c’est ça ta confession, ta déclaration 
en Christ et quand tu dis cela, tu répètes la parole, tu te mires, tu te regardes dans le miroir, 
il dit tu es transformé en la même image automatiquement tu vas voir que tu commences 
par prospérer, tu arrives à surmonter les maladies, tu es toujours gagnant, les choses que 
les gens n’arrivent pas à faire, tu vas voir que tu ne fais pas d’effort mais quand tu le fais 
ça réussit ; ça commence d’abord en t’inculquant la parole, en ne vivant plus comme un 
singe (comme Tarzan le singe) mais comme quelqu’un qui a reçu une éducation de la 
part de Dieu c’est ainsi que tu seras prospère dans toutes entreprises. 



 
Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore demain. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

MESSAGE DU 20 FEVRIER 2023 

RENOUVELLE TON INTELLIGENCE PAR LA PAROLE DE DIEU 

« 5 Ils n'ont ni savoir ni intelligence, Ils marchent dans les ténèbres ; Tous les fondements 
de la terre sont ébranlés. 6 J'avais dit : Vous êtes des dieux, Vous êtes tous des fils du Très 
Haut. 7 Cependant vous mourrez comme des hommes, Vous tomberez comme un prince 
quelconque ». La parole de Dieu dans Psaumes 82 : 5-7. 

J’espère que tu écoutes ces messages et que tu les mets en pratique et que ces messages 
sont en train de changer ta vie. Si tu crois, si tu acceptes ces messages dans ton cœur et 
tu les mets et tu fais ce que nous disons, ces messages transformeront ta vie et je crois ce 
matin que si tu donnes tout cœur, toutes tes pensées à cette parole, elle changera ta vie. 
C’est pour cette raison que je prie pour toi dans le nom de Jésus que la parole de Dieu te 
touche, te transforme, te donne une nouvelle intelligence, t’ouvre les yeux spirituels, t’aide 
à te connaître, te remplisse de son esprit et qu’elle te protège et te guide dans la voix où 
tu dois aller dans le nom de Jésus. Je prie que Dieu te bénisse et que Dieu t’aide dans ta 
marche chrétienne et dans ta marche dans cette vie afin que tu ailles de grâce en grâce, 
de gloire en gloire, de réussite en réussite, de succès en succès et enfin que tu glorifies le 
nom de notre Seigneur Jésus-Christ. Amen.  

Alors je relis le Psaumes 82 : 5-7, Dieu parle de ses enfants quand tu lis le verset 1 il dit 
« Dieu se tient dans l’assemblée des dieux et juge les dieux » ; c’est qui les dieux, ce sont 
ses enfants. Quand un homme donne naissance il donne naissance à un homme, un ani-
mal donne naissance à un animal, si jamais Dieu donne naissance, il donne naissance à 
des dieux. Alors les enfants les enfants de Dieu se sont des dieux, change ta mentalité et 
commence par accepter la parole de Dieu. Déjà le fait de croire que tu es dieu, ça t’ouvre 
les yeux, ça t’ouvre ta pensée, ça te fait croire plus que tu es en train de croire maintenant 
et ça te donne l’audace de faire certaines choses parce que nous appelons quelque chose 
l’audace de la foi, si tu n’as pas cette audace tu ne peux pas faire le pas de foi nécessaire, 
tu ne peux aller sacrifier ton Isaac comme Abraham l’avait fait. C’était l’audace de la foi, 
alors il faut avoir cette audace de dire que je suis dieu, il dit vous êtes de Dieu, si tu es de 
Dieu alors tu es dieu. La dernière fois nous avons raconté l’histoire de Tarzan, nous avons 
parlé de renouveler notre intelligence, nous avons dit de ne pas se conformer au siècle 
présent, je vais vous lire encore tous ces versets et de ne pas accepter la philosophie de ce 
monde mais d’être transformé par le renouvellement de l’intelligence. J’avais dit, les 
choses que tu dis par exemples, tu les as reçu d’où tels que parfois c’est bon, parfois c’est 
mal, tu as appris ça d’où, c’est la philosophie humaine. Dans la philosophie de Dieu il n’y a 
pas ça ; il dit tu seras la tête et non la queue, il n’a pas dit parfois la tête, parfois la queue 
mais non, tu seras la tête et non la queue ; et ceci ne veut pas dire qu’il n’y aura pas de 
problèmes ou d’attaques, ça veut dire simplement en toutes ces choses tu seras toujours 
vainqueur, c’est-ce que la Bible dit « dans toutes ces choses nous sommes plus que vain-
queur, alors ne parle pas, ne pense pas et n’agis pas comme les gens du monde. Alléluia. 
Alors quand la Bible dit que tu es dieu nous disons oui que nous sommes des petits dieux, 
tu as trouvé ça où, il dit dans le verset 6 « 6 J'avais dit : Vous êtes des dieux, toi tu dis oui 
nous sommes des petits dieux, il n’a dit vous êtes des petits dieux, il dit j’avais dit vous êtes 
des dieux, toi tu as trouvé le petit dieu où ? C’est de ça que nous parlons, la religiosité dans 
notre cœur, dans notre pensée a fait que nous ne sommes plus vrais avec la parole de 
Dieu. Et aussi longtemps que la parole de Dieu n’est pas vraie dans ton cœur, ça ne peut 



pas fonctionner ; tu peux le déclarer, faire tout ce que tu veux, faire des jeûnes et prières, 
la parole n’est pas vraie, tu ne dis pas la réalité, tu ne vas que vivre des mensonges dans 
ta vie. Dieu dit que tu es dieu, réponds que je suis dieu, ne dis pas que bon oui, nous 
sommes des humains quand même nous sommes des petits dieux, non, ça c’est ta pen-
sée, la philosophie humaine et ne te trompe avec la version de « d » minuscule, c’est juste 
pour faire une différence entre Dieu qui parle et nous ses enfants, ça ne veut pas dire que 
tu es un petit dieu. Ils n’ont ni savoir ni intelligence, il parle de qui ? Des dieux, ses enfants ; 
ils marchent dans les ténèbres (veut dire confusion, destruction totale, un chaos, ils mar-
chent dans les frustrations etc…) ; tous les fondements de la terre sont ébranlées, les 
choses qui devraient être intactes sont ébranlées alors un jeune qui devrait jouir de sa vie, 
grandir, vieillir, Dieu dit je vais te rassasier avec beaucoup d’âge, ce jeune homme tombe 
et meurt, il ne sait ce qui arrive ; il dit les fondements de la terre, les choses principales que 
Dieu a créé pour que cela soit, c’est ébranlé. Est-ce que vous avez remarqué que c’est 
seulement à notre âge qu’on entend dire qu’un jeune de 20ans a de l’hypertension mais 
ça sort d’où, ce sont des choses qui troublent le cœur quand on les écoute. Vous voyez les 
fondements de la terre sont ébranlés. Le verset 6, il dit « j’avais dit …comme un prince 
quelconque ». Ça veut dire que Dieu nous espère à ne pas mourir comme les hommes 
parce que nous sommes des dieux, il nous espère à ne pas tomber comme les princes 
quelconques de ce monde parce que nous sommes des princes de Dieu. Il dit pourtant 
vous mourez comme des hommes, vous n’êtes pas des hommes mais vous mourrez 
comme des hommes, vous tombez comme un prince quelconque. Ça veut dire qu’il y a 
un problème. C’est quoi le problème, ça se trouve dans le verset 5, il dit « ils n’ont ni sa-
voir…dans les ténèbres ». Dieu parle ici de la sagesse spirituelle, savoir spirituel, intelligence 
spirituelle et cela t’est donné par la parole de Dieu, il dit ne vous conformez pas au siècle 
présent, le siècle présent a une manière de vivre, de penser, c’est une philosophie natu-
relle pour les hommes de penser dans une direction. L’homme naturel pense que puisque 
je grandis, bientôt je vais atteindre 60ans et donc je serai faible, 70ans je ne serai pas aussi 
fort comme j’étais jeune avant ça c’est la pensée humaine, est-ce que tu sais que ça c’est 
faux par rapport à l’esprit de Dieu ou bien à la pensée spirituelle parce que quand nous 
lisons dans la Bible, elle a parlé de Moise, la Bible qu’il avait 120ans et ces yeux n’était 
même pas diminué, il était encore très puissant, il peut encore monté à la montagne de 
Sinaï pour parler avec Dieu, une montagne très élevée, un vieillard homme de 120 ans. 
Vous avez lu sur Caleb, il a dit à Josué que lorsque Moise vivait j’avais 40ans et il m’a promis 
la terre il m’a promis une possession mais aujourd’hui après 40ans ça veut dire qu’il a 
80ans maintenant il dit je suis toujours vaillant comme je l’étais il y a de cela 40ans, il a 
trouvé la force où ? Vous voyez il y a une mentalité qui se crée par la parole de Dieu. Il dit 
ne vous conformez pas à la philosophie présente mais soyez transformés par le renouvel-
lement de l’intelligence pense qu’il  y a une puissance au-delà de la puissance humaine. 
Il dit, 6 J'avais dit : Vous êtes des dieux, Vous êtes tous des fils du Très Haut. 7 Cependant 
vous mourrez comme des hommes, Vous tomberez comme un prince quelconque. Tu 
vas dire au nom de Jésus je refuse de mourir comme un prince quelconque, de tomber 
comme un homme quelconque, je refuse vivre ma vie comme un prince quelconque 
parce que je suis de Dieu, la Bible dit car tout ce qui est né de Dieu a triomphé du monde. 
Si tu reçois cette parole tu vas triompher dans toute situation. Quand nous parlons de la 
réussite, du triomphe et de la victoire, ça ne veut pas dire qu’il n’y aura pas de problème, 
au contraire s’il n’y a pas de problème comment est-ce qu’on va parler de victoire ? Il doit 
y avoir des problèmes pour que nous gagnions afin de déclarer la victoire. Lorsque les 
gens traversent les difficultés, ils pensent que Dieu les a abandonné ou n’est plus là mais 
comment est-ce que tu veux avoir un certificat sans passer par l’examen, l’examen est 
important pour t’éprouver afin de te donner le certificat alors Dieu va laisser les troubles 
venir sur ton chemin et tu vas utiliser ta foi pour maîtriser la situation. La Bible dit que 
Jésus a marché sur la mer, ça veut dire qu’il a arrêté la tempête, la mer était le problème, 
il devait aller à l’autre bord mais il y avait quelque chose devant lui qui l’empêchait. Vous 
voyez ici nous parlons de l’augmentation de la puissance, Moise, les enfants d’Israël 
avaient fait face au même problème mais Moise a divisé la mer, le problème ce n’est pas 
le problème mais c’est ce que tu fais ou ne fais pas du problème qui devient le problème. 



La mer rouge n’est pas le problème parce que Dieu capable de la diviser mais tu fais 
comme les enfants d’Israël en commençant par te plaindre tu seras là-bas mais si tu es 
un homme spirituel comme Moise alors tu verras que la mer, les difficultés, la situation 
vont se fendre devant toi et tu marcheras à sec. Jésus autre pense que fendre la mer est 
une perte de temps alors il a dominé la mer, il a eu la puissance de marcher sur la mer ; 
ça c’est la puissance de Dieu. il faut avoir une pensée spirituelle, il dit car si tu vis selon la 
chair, les sentiments, tes expériences, les conseils des hommes tu mourras mais si par 
l’esprit tu fais mourir les pensées de la chair tu vivras alors refuses de penser petit, de pen-
ser que tu es faible, comme tu n’as rien ni personne, que tu ne peux pas arriver, arrêtes de 
dire je ne peux pas et commences par parler comme Dieu, comme la parole de Dieu je 
puis tout par celui qui me fortifie. Alléluia. C’est comme cela que tu renouvelles ton intel-
ligence par la parole. 

Romains 12 :2 « ne vous conformez pas au siècle présent mais soyez transformés par le 
renouvellement de l’intelligence afin que vous discerner quelle est la volonté de Dieu ce 
qui est bon agréable et parfait ». 

Colossiens 2 : 8 « prenez garde que personne ne fasse de vous sa proie par la philosophie 
et par une vaine tromperie s’appuyant sur la tradition des hommes, les rudiments du 
monde et non sur Christ. Car en lui habite corporellement toute la plénitude de la divinité, 
vous avez tout pleinement en lui qui est le chef de toute domination et toute autorité ». 
Alléluia. Tu as tout pleinement en Jésus-Christ, le problème c’est de discerner cela et 
quand tu discernes cela, tu le reçois dans ton cœur, tu crois dans ton cœur alors voici 
comment ça fonctionne. 

Romains 10 : 10 « car c’est du cœur que l’on croit et que l’on parvient à la justice et c’est de 
la bouche que l’on déclare et que l’o parvient au salut ». Le verset 8 dit « la parole est près 
de toi, dans ton cœur et dans ta bouche ». Quelle parole ? La parole du salut, de délivrance, 
de la solution dont tu as besoin, la parole est près de toi, dans ton cœur et dans ta bouche. 
Alors tu reçois la parole de Dieu, tu renouvelles ton intelligence, tu penses que tu es vain-
queur, tu acceptes que tu sois vainqueur dans tous les domaines dans toutes situations, 
tu acceptes que tu sois guéri si tu fais face à une maladie, tu acceptes que tu gagnes si tu 
vas à un examen ou concours, tu crois dans ton cœur, le cœur premièrement, tu acceptes 
cela et ça devient une réalité de ta vie (c’est comme cela que tu crois à la parole de Dieu) 
et deuxièmement tu commences par déclarer. Il dit soyez transformés par le renouvelle-
ment de l’intelligence alors tu acceptes cette parole qui dit que tu réussiras ; tu n’échoue-
ras pas ; m’échec n’est plus dans ton dictionnaire, peu importe ce que l’ennemi jette, les 
difficultés, les challenges, les trous devant toi, tu ne peux pas concevoir l’échec et après 
avoir cru en la parole tu commences par le dire ; il dit car c’est de la bouche que l’on con-
fesse et que l’on parvient au salut, si tu ne le dis pas ta foi ne va pas t’emmener dans la 
réalité ; la raison c’est que c’est par la bouche que les choses sont établies sur la terre, ton 
cœur parle au ciel plus que ta bouche mais ta bouche parle sur la terre plus que ton cœur, 
ça c’est un secret. Tu déclares la parole de Dieu sur ta vie chaque jour ; il dit fils de l’homme 
prophétise aux ossements desséchés, ça ne suffit pas de croire que Dieu peut faire les 
ossements desséchés mais il dit tu dois parler aux ossements et dis-leur que Dieu vous 
donne la vie et que le vent de Dieu souffle sur vous et la vie entrera dans tes entreprises. 
C’est comme cela que tu pratiques la parole, renouvelles ton intelligence, oublies la phi-
losophie humaine, commence par te rééduquer par la parole de Dieu et tu verras les chan-
gements que tu auras dans la vie.   

 
Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 



 
MESSAGE DU 21 FEVRIER 2023 

MALGRE LES DOULEURS, LES CHAGRINS, LES PEINES ET DIFFICULTES, NE T’IN-
QUIETES PAS 

 
SHALOM BIENS AIMES EN CHRIST, QUE LA GRACE DE DIEU SOIT ENCORE AVEC VOUS 
CE MATIN DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST. 

Je prie que la parole de Dieu te donne la paix, t’apporte la solution, te guérisse, te touche 
ce matin dans le précieux nom de notre Seigneur Jésus-Christ nous avons prié. Amen. 

Mathieu 6 : 25-30 « 25C'est pourquoi je vous dis : Ne vous inquiétez pas pour votre vie de 
ce que vous mangerez, ni pour votre corps, de quoi vous serez vêtus. La vie n'est-elle pas 
plus que la nourriture, et le corps plus que le vêtement ? 26Regardez les oiseaux du ciel : 
ils ne sèment ni ne moissonnent, et ils n'amassent rien dans des greniers ; et votre Père 
céleste les nourrit. Ne valez-vous pas beaucoup plus qu’eux ? 27 Qui de vous, par ses in-
quiétudes, peut ajouter une coudée à la durée de sa vie ? 28 Et pourquoi vous inquiéter au 
sujet du vêtement ? Considérez comment croissent les lis des champs : ils ne travaillent 
ni ne filent ; 29 cependant je vous dis que Salomon même, dans toute sa gloire, n'a pas été 
vêtu comme l'un d'eux. 30 Si Dieu revêt ainsi l'herbe des champs, qui existe aujourd'hui et 
qui demain sera jetée au four, ne vous vêtira-t-il pas à plus forte raison, gens de peu de foi 
?» Alléluia, la parole de Dieu, que le nom de l’Eternel soit béni. Amen. 

Aujourd’hui, mon message pour toi est très simple : ne t’inquiètes pas ; ne vous inquiétez 
pas. L’inquiétude entre dans nos vies à cause des choses que nous vivons mais la parole 
est très simple, ne t’inquiètes pas. J’aime le verset 27 qui dit « 27 Qui de vous, par ses in-
quiétudes, peut ajouter une coudée à la durée de sa vie ? » Qu’est-ce que tu peux ajouter 
ou changer à la situation que tu traverses par inquiétude. L’inquiétude ne sert à rien au 
contraire ça détruit ; je vous ai dit hier, la raison pour laquelle il y a beaucoup de troubles 
c’est parce que nous avons ignoré la parole de Dieu et nous nous sommes lancés dans les 
doctrines, les philosophies humaines et oubliés complètement la parole de Dieu ; c’est 
seulement à notre âge que tu vas voir un jeune homme de 25, de 30 ans atteint d’hyper-
tension, ou bien les jeunes de 20 ans, de 30 ans, de 35 ans meurent ; d’autres par des crises 
cardiaques, ces choses qui arrivent aux jeunes c’est aberrants, ce qui amène cela c’est 
parce que dans le siècle présent, dans notre âge il y a beaucoup de pression, il y a beau-
coup de forces, de négativités, de mauvaises nouvelles, beaucoup de problèmes qui 
acharnent les gens tellement qu’ils ne savent plus quoi faire et parce qu’ils se sont plongés 
dans des pensées ils sont devenus très pensifs, soucieux et dépressifs alors il y a une ma-
ladie, un problème qui attaque, le cœur qui est brisé, le cerveau trop chargé et puis il y a 
beaucoup de choses qui arrive dans la vie des gens mais aujourd’hui je veux juste te dire 
de ne pas t’inquiéter. Nous allons considérer la parole de Jésus-Christ ce matin et ça va 
t’aider. 

Peu importe ce que tu traverses, les situations peuvent être difficiles mais l’inquiétude ne 
résous pas le problème au contraire ça te détruit, te tue, il faut comprendre la vie ; tu ne 
veux pas te tuer à cause du problème, le problème est déjà là, si tu peux le résoudre Dieu 
merci et si tu n’as pas encore trouvé la solution, la chose dont tu as besoin c’est de cher-
cher comment résoudre le problème. L’inquiétude ne résoudra rien mais au contraire ça 
te fera plonger dans l’amertume et c’est la mort qui peut suivre si tu n’es pas délivré de ça 
mais ce matin je suis là pour te délivrer de ces choses. Quelles sont les raisons pour les-
quelles nous nous inquiétons ? 

Nous commençons par les paroles de Jésus ici, il dit ne vous inquiétez pas pour votre vie, 
ne t’inquiètes pas pour la vie, de ce que vous mangerez, ni pour votre corps, de quoi vous 



serez vêtus ; il dit la vie elle-même est plus que nourriture, il dit le corps que tu as c’est 
plus qu’un vêtement. Jésus veut te dire qu’aussi longtemps que tu as la vie, et aussi long-
temps que tu es dans ce corps tout ce dont tu as besoin Dieu pourvoira du moins-ce le 
minimum pour toi ; alors aussi longtemps que tu as la vie, et aussi longtemps que tu es 
dans ce corps, tu n’as pas besoin de t’inquiéter. Il y a des gens qui s’inquiètent à cause de 
la nourriture qu’ils vont manger demain, il n’y a rien à manger demain, s’il n’y a rien à 
manger demain, l’inquiétude d’aujourd’hui ne va pas produire la nourriture de demain ; si 
tu as perdu ton travail, l’inquiétude ne va pas produire le travail, si tu as raté un contrat, 
l’inquiétude ne va pas ramener le contrat, il y a différentes autres choses que tu peux faire 
qui peuvent la solution mais l’inquiétude ne va pas apporter la solution. Parfois nous nous 
plongeons dans des dépressions qui détruisent notre vie. Par exemple tu peux perdre 
quelqu’un de très cher dans la vie, il y a des gens qui ont perdu des membres de famille 
très chers, ça peut être un parent, un enfant, mari ou femme, des gens très chers à nous 
et à cause de cela nous nous sommes plongés dans des dépressions ; peut-être toi qui 
m’écoutes en ce moment tu t’es plongé dans une grande dépression et tu ne reviens ja-
mais, tu es en train de te tuer et il faut comprendre que ton inquiétude et ta dépression 
ne vont pas ramener la personne, ça ne va pas changer la situation et si tu continues 
comme ça tu risques de détruire ta vie, tu ne peux pas vivre ainsi. Juste parce que tu as 
perdu quelqu’un de cher ne veut pas dire que tu dois te perdre, et être en train de te tuer, 
tu es en train de te faire deux fois un mal parce que la personne est déjà partie et mainte-
nant toi-même tu vas le rejoindre ou si tu ne le rejoins pas la vie ici sera plus difficile mais 
je ne dis pas de ne pas pleurer les gens que nous avons perdus ou de ne pas passer les 
moments de douleurs. Vous voyez les moments de douleurs, de chagrins que nous pas-
sons quand nous perdons un membre de notre famille ce sont des moments très impor-
tants c’est dans la Bible, tu dois pleurer cette personne qui t’a laissé,  tu dois pleurer ce 
membre de famille, c’est tout à fait normal, la Bible dit que tu dois pleurer la mort de ton 
enfant, Marthe et Marie, les sœurs de Lazare ont pleuré la mort de Lazare, Jésus même a 
pleuré ; la mère de Jésus et les autres femmes ont pleuré la mort de Jésus c’est un mo-
ment sacré pour toute famille de pleurer les membres qu’ils ont pleuré, c’est pour cela 
parfois dans les deuils il faut laisser les gens pleurés, c’est le moment où ils doivent pleurer. 
Après ça, il va falloir sortir de ce gouffre, que tu reviennes de cela parce que tu risques de 
te créer une crise cardiaque, l’hypertension, tu ne t’inquiètes pour rien. J’ai une question 
simple pour toi, c’est vrai que la personne est chère, c’est une personne que personne 
dans la vie ne va vouloir perdre, il est tout pour toi mais quand il est parti et tu as pleuré 
sa mort, tu as regretté, tu es dans le chagrin après un temps si tu ne reviens plus et que 
tu retrouves ton état normal, ma question pour toi est savoir : est-ce que la personne va 
revenir ? Plus tu pleures et plus tu es dans l’amertume, il y a certains qui tombent, qui se 
jettent dans la tombe en disant enterrez-moi vivant avec lui, est-ce que cela va ramener 
la personne ? Si cela ne va pas ramener la personne alors cela ne vaut pas la peine, je vous 
parle en tant qu’homme et humain, j’ai aussi perdu des gens très chers dans ma vie, mais 
tu ne peux pas demeurer dans cette condition parce que tu es en train de détruire ta vie. 
Ce que la parole de Dieu montre, il dit ne t’inquiètes pas car ton inquiétude ne va pas 
ramener la personne, tu es en train de te tuer, de te créer des maladies, non seulement 
ça, tu ne vis plus comme un chrétien parce qu’un chrétien n’est pas contrôlé par les situa-
tions de la vie, les douleurs, les difficultés viendront mais quand tu te donnes ainsi et tu 
veux te tuer, te détruire parce que quelque chose est arrivé donc tu n’es plus un enfant 
qui agit par la foi. Juste parce qu’une relation est brisée ça ne veut pas dire que tu vas te 
tuer ; oui c’est vrai que tu as commencé avec la personne, vous avez tout fait et tout pla-
nifié ensemble, tu as perdu beaucoup de temps dans cette relation (10ans, 15ans, 20ans), 
c’est vrai et d’un seul coup la personne t’a quitté, tu as pleuré, ça fait maintenant trois (03) 
mois que tu pleures ; tu dis que la raison pour laquelle est que tu as perdu ta vie, ton temps 
oui ça c’est déjà vrai nous comprenons ça et c’est un grand mal mais la question est de 
savoir si tu continues de pleurer comme ça, tu vas rattraper les temps que tu as perdu ? 
Non. Il dit qui parmi vous par inquiétude peut ajouter une coudée à la durée de sa vie ? 
Est-ce que tu peux ramener les morts vivants par inquiétude, tu ne peux pas ajouter au-



cune durée à leur vie, tu ne peux pas ajouter quelque chose à ta vie ; tu ne peux pas ra-
mener les conditions à la normale par des inquiétudes alors ce matin je veux te dire sim-
plement ne t’inquiètes pas, ça peut être un contrat que tu as perdu, un travail que tu as 
perdu et tu pensais que c’était ça ton seul issu, ta solution et depuis là j’ai perdu mon 
travail, j’ai écouté des histoires, c’est misérable vous savez, certains perdent leur travail et 
vous allez voir comment ils sont déprimés, et certains meurent après 3 ou 6 mois à cause 
d’un travail, ce n’est pas normal mes frères et sœurs, ça montre combien de fois nous 
sommes charnels et attachés aux choses de cette vie à cause du travail ; même si c’est ce 
travail qui te nourrit, même si ça qui est tout pour toi, il dit aussi longtemps que tu as la 
vie et que tu vis dans ce corps, tu n’as pas besoin de t’inquiéter, pourquoi t’inquiètes-tu 
parce qu’on ne t’a pas donné le contrat. Regardez maintenant, il dit, et pourquoi vous 
inquiéter au sujet du vêtement ? Considérez comment croissent les lis des champs : ils ne 
travaillent ni ne filent ; cependant je vous dis que Salomon même, dans toute sa gloire, 
n'a pas été vêtu comme l'un d'eux. Si Dieu revêt ainsi l'herbe des champs, qui existe au-
jourd'hui et qui demain sera jetée au four, ne vous vêtira-t-il pas à plus forte raison, gens 
de peu de foi ? Autrement il est en train de te dire que la chose pour laquelle tu es en train 
de t’inquiéter, de déprimer à cause d’un travail, de l’argent, que tu as perdu, il dit c’est 
parce que tu n’as pas de foi, Dieu est en train de te dire que la raison de ton inquiétude 
c’est parce que tu ne crois pas en lui maintenant Dieu t’accuse, il dit c’est parce que tu ne 
crois pas en lui. Si tu crois en lui, tu sais qu’il peut pourvoir, toi tu dépends de ton travail, le 
travail est devenu ton Dieu, ce contrat, l’argent est devenu ton dieu et même ce membre 
de famille que tu as perdu, est devenu un dieu pour toi. Dieu dit crois-en moi, je vais te 
pourvoir, je vais te donner un autre, je vais combler ce trou, il est le père des orphelins, il 
est le mari des veuves c’est Dieu, c’est dans la Bible. Si maintenant tu as la foi en Dieu et 
tu te confies en Dieu, il dit recevez toute chose avec action de grâce dans Philippiens 4 : 
6 il dit « 6Ne vous inquiétez de rien ; mais en toute chose faites connaître vos requêtes à 
Dieu par des prières et des supplications, avec des actions de grâces ». Ça veut dire qu’il 
faut arriver à un niveau de la vie où tu vas dire Seigneur je te remercie, j’accepte avec 
grâce. Même pour les gens que vous avez perdus parfois bien que ce soit douloureux, c’est 
pénible, c’est dur, mais c’est juste parce que nous ne croyons pas aux choses que nous 
avons dites parce qu’en réalité, ils ne sont pas perdus surtout s’ils sont des chrétiens et 
quand tu as cette pensée, cette connaissance qu’ils sont avec Dieu alors où est la raison 
de se détruire, de se tuer, et de devenir misérable dans la vie si tu crois vraiment qu’ils sont 
avec Dieu. Tu ne crois pas qu’ils sont avec Dieu autrement tu sauras qu’ils sont en paix, il 
ne sont pas perdus, ce ne sont pas des personnes perdues, il y a des gens quand on te voit 
aujourd’hui en même temps on saura qu’il y a eu un problème dans ta vie mais ce pro-
blème peut-être ça dure déjà 2ans, 3ans, 1an, 5ans, ta vie, même ta figure a changé, tu es 
défiguré, tu n’as plus la paix, à cause de ce problème maintenant tu as créé beaucoup de 
problèmes dans ta vie, tu es devenu maladif, soucieux, tu ne vois plus rien d’autre, tu ne 
vois plus le soleil, ce matin je veux te dire lève-toi de cette ombre, sors de cette ombre, de 
cette mort, de ce niveau, confie-toi en l’Eternel, donne-toi à l’Eternel, peut-être c’est d côté 
du travail tu penses à quoi manger, ou vivre demain, peut-être tu as perdu quelqu’un de 
très cher, je veux te dire une chose, confie-toi en l’Eternel, il dit si Dieu peut revêtir les lis 
des champs de cette manière plus que même le grand Salomon, pourquoi il ne va pas te 
revêtir ? Il sait que tu en as besoin et il le fera pour toi. La raison dit que tu es une personne 
de peu de foi, il dit crois seulement crois que Dieu peut pourvoir, crois que Dieu est là pour 
moi-même si je n’ai personne, oublie le passé, laisse le passé, confie-toi en l’Eternel, le 
passé est déjà passé, il dit regardez les oiseaux du ciel, ils ne sèment ni ne moissonnent, 
ils n’amassent rien et pourtant votre père céleste les nourrit, ne valez-vous pas beaucoup 
plus qu’eux ? Oui tu vaux beaucoup plus que les oiseaux du ciel, plus que les lis des 
champs, alors réveille-toi, reviens à Dieu, Dieu t’aime ; il y a d’autres personnes autour de 
toi qui t’aiment parfois à cause de ce que tu as perdu tu as oublié qu’il y a certaines per-
sonnes qui sont chères pour toi, qui te considèrent, pour qui tu es cher, tu les as oublié, 
négligé, tu veux qu’eux aussi meurent d’abord avant que tu ne te réveilles ? Non réveille-
toi maintenant, ce qui est passé est déjà passé, reste avec les vivants, avec ceux qui sont 
ici, reconstruis ta vie, redéfinis ta vie et tu verras que tu vas encore retrouver la joie, la paix, 



l’amour si tu te confies en l’Eternel. Mon message pour toi ce matin, c’est que peu importe 
les difficultés, les peines, les troubles, les problèmes, les douleurs et les pertes, ne t’in-
quiètes pas confie-toi en l’Eternel et il te restaurera.  

 
Que Dieu vous bénisse. Shalom. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 
 

MESSAGE DU 22 FEVRIER 2023 

QUE CELUI QUI A DES OREILLES ENTENDE CE QUE L’ESPRIT DIT AUX EGLISES 

 
SHALOM BIENS AIMES EN CHRIST, QUE LA GRACE DE DIEU ABONDE DANS VOTRE VIE 
CE MATIN DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST. 

 

Je prie que Dieu, ce matin renouvelle tes forces et qu’il t’aide à vivre, à marcher pour lui 
tout en attendant la venue de notre Seigneur Jésus-Christ. Que Dieu vous bénisse et ce 
matin nous allons parler d’un sujet très important alors je te prierai d’ouvrir tin cœur à ce 
que la parole de Dieu entre en toi afin de changer ta vie, afin de te préparer pour le retour 
de notre Seigneur Jésus-Christ. Amen. 

Nous allons lire dans Apocalypse 1 : 16 et Apocalypse 2 : 1-7, ici c’est quand l’apôtre Jean 
a vu Jésus après qu’il soit enlevé dans sa gloire et c’est-ce qu’il a vu, ce sont des choses 
que Jésus lui a dit qui est très important. Quelque chose de très intéressant, il dit ce 
message est de la part de Jésus-Christ qui est le témoin fidèle, le premier-né d’entre les 
morts, il est le prince des rois de la terre, tu peux lire ça dans le verset 5, il dit « 5et de la 
part de Jésus Christ, le témoin fidèle, le premier-né des morts, et le prince des rois de la 
terre ! A celui qui nous aime, qui nous a délivrés de nos péchés par son sang, » alors le 
verset 3 dit « 3 Heureux celui qui lit et ceux qui entendent les paroles de la prophétie, et 
qui gardent les choses qui y sont écrites ! Car le temps est proche ». C’est un verset 
intéressant. Alors c’est très important que tu prêtes oreilles, que tu ouvres ton cœur pour 
recevoir, entendre et garder les choses que nous allons lire ce matin parce que le temps 
est proche. Bien-aimés le temps est très proche, le retour de Jésus est très proche, 
préparons-nous, regardons nos vies, changeons nos vies, vivons pour le Seigneur parce 
qu’il revient bientôt.  

Apocalypse 1 : 16-20, il dit « 16 Il avait dans sa main droite sept étoiles. De sa bouche sortait 
une épée aiguë, à deux tranchants ; et son visage était comme le soleil lorsqu'il brille dans 
sa force. 17 Quand je le vis, je tombai à ses pieds comme mort. Il posa sur moi sa main droite 
en disant : Ne crains point ! 18 Je suis le premier et le dernier, et le vivant. J'étais mort ; et 
voici, je suis vivant aux siècles des siècles. Je tiens les clefs de la mort et du séjour des 
morts. 19 Écris donc les choses que tu as vues, et celles qui sont, et celles qui doivent arriver 
après elles,20 le mystère des sept étoiles que tu as vues dans ma main droite, et des sept 
chandeliers d'or. Les sept étoiles sont les anges des sept Églises, et les sept chandeliers 
sont les sept Églises ». 

Apocalypse 2 : 1-7, « Écris à l'ange de l'Église d’Éphèse : Voici ce que dit celui qui tient les 
sept étoiles dans sa main droite, celui qui marche au milieu des sept chandeliers d’or : 2 Je 
connais tes œuvres, ton travail, et ta persévérance. Je sais que tu ne peux supporter les 
méchants ; que tu as éprouvé ceux qui se disent apôtres et qui ne le sont pas, et que tu 



les as trouvés menteurs ; 3 que tu as de la persévérance, que tu as souffert à cause de mon 
nom, et que tu ne t'es point lassé. 4 Mais ce que j'ai contre toi, c'est que tu as abandonné 
ton premier amour. 5 Souviens-toi donc d'où tu es tombé, repens-toi, et pratique tes pre-
mières œuvres ; sinon, je viendrai à toi, et j'ôterai ton chandelier de sa place, à moins que 
tu ne te repentes. 7 Que celui qui a des oreilles entende ce que l'Esprit dit aux Églises : A 
celui qui vaincra je donnerai à manger de l'arbre de vie, qui est dans le paradis de Dieu ». 
Amen. Que Dieu vous bénisse c’est la parole du Seigneur. 

Il dit « Heureux celui qui lit et ceux qui entendent les paroles de la prophétie, et qui gar-
dent les choses qui y sont écrites ! Car le temps est proche ». Dans le verset 1 nous avons 
vu que quand Jésus a donné cette parole à Jean, il lui a donné 7 églises spécifiques aux-
quelles Jean devait écrire et il a montré le mystère des chandeliers que Jésus avait dans 
la main si vous lisez vous allez voir qu’il avait des chandeliers dans les mains et il a dit le 
mystère des 7 étoiles que tu as vu dans ma main droite et des 7 chandeliers d’or ; les 7 
étoiles sont les anges des églises et les 7 chandeliers sont les 7 églises, c’est pour nous 
montrer que 1, Jésus connait chaque église et chaque église a son ange alors si tu mur-
mures contre les églises, si tu insultes les églises, n’oublies pas chaque église a son ange 
mais maintenant l’église particulière qui nous intéresse ici c’est l’église d’Ephèse et ceci 
n’est pas seulement pour eux mais c’est pour toutes les églises qui peuvent se retrouver 
dans ces conditions. Par exemple quand tu lis épître de Paul aux romains c’était écrit à 
l’église qui était à Rome mais ce n’était pas seulement pur eux nous le lisons aujourd’hui, 
quand tu lis Ephésiens, Philippiens, Galates, c’étaient écrits à l’église d’Ephèse, de Philip-
pine, de Galate mais ce n’est spécifique à eux seulement c’est pour toutes les églises, nous 
tous. Alors il dit voici ce que dit celui qui tient les sept étoiles dans sa main droite, celui 
qui marche au milieu des sept chandeliers d’or : 2 Je connais tes œuvres, Dieu dit je 
connais tes œuvres que tu fasses des bonnes ou mauvaises œuvres, Dieu le connait. Mais 
ici il dit je connais tes œuvres, tes bonnes œuvres je les connais, je connais ton travail, ta 
persévérance, tu essaies chaque jour d’écouter la parole de Dieu, tu essaies de la mettre 
en pratique, tu travailles dur, tu fais ceci, tu veux plaire à Dieu, il dit je connais tout ça ; je 
sais que tu ne supportes pas les méchants, que tu n’aimes pas le péché, je sais que tu 
essaies de sortir des péché de ta vie peu importe, il dit je connais aussi ta persévérance, je 
connais que tu as souffert à cause de mon nom. Il y a certains parmi vous c’est parce que 
vous êtes chrétiens que vous avez perdus vos amis, que vous avez perdu même les gens 
qui devraient vous supporter parce que vous avez choisi de suivre le Christ, tout ceci Jésus 
dit je sais que tu souffres à cause de mon nom, il dit 4 Mais ce que j'ai contre toi, c'est 
que tu as abandonné ton premier amour, ici c’est quelque chose de très important pour 
Dieu parce que le premier amour, l’amour vrai, quand tu abandonnes cela il y a un pro-
blème, tu peux tout faire pour la personne mais s’il n'y a pas l’amour la personne n’est plus 
intéressée. Dieu je sais que tu travailles toujours pour moi, je sais que tu es persévérant 
dans mes œuvres mais ce que j’ai contre toi c’est que tu as abandonné ton premier amour. 
Question pour toi ce matin, est-ce que le premier amour de Dieu est encore dans ton 
cœur ? Est-ce que tu as encore le zèle pour Dieu comme avant ?  

Quelque chose que nous avons remarqué dans l’église c’est que la plupart du temps nous 
avons beaucoup de zèle et nous disons que nous aimons Dieu et vraiment dans nos cœurs 
nous aimons Dieu mais quand nous avons des requêtes, des demandes, la plupart du 
temps c’est en ce moment que nous sommes zélés du moment où Dieu répond à cette 
requête c’est fini, il y a certaines personnes lorsqu’ils cherchaient  un mari, une femme, ils 
étaient tellement zélés pour Dieu l’amour de Dieu dans leur cœur, ils disent que moi, 
même pas un dimanche je ne peux pas rester à la maison, ils prient beaucoup jusqu’à ce 
qu’ils ne soient mariés maintenant ils ont des excuses parce qu’ils sont mariés, ils disent 
je devais faire ceci pour mon mari ou ma femme, nous étions sortis, c’est dimanche seu-
lement que tu as trouvé pour sortir, pendant les six jours de la semaines tu n’as pas trouvé 
un jour pour sortir c’est dimanche que tu as trouvé ; il y a un amour qui est en train de 
mourir en toi ; le premier amour est en train de disparaître, certains c’est le travail, quand 
ils n’ont pas de travail ils sont toujours à l’église, dans les veillées de prières, les armées de 



midi tu vas les voir un peu partout, ils sont zélés pour l’œuvre de Dieu, peut-être ce n’est 
pas un vrai zèle parce qu’il cherchait quelque chose mais parfois ça se cache tu penses 
que tu aimes Dieu, la preuve que tu aimes Dieu c’est quand tu aimes Dieu dans l’abon-
dance et après avoir reçu tout ce que tu as demandé. Si tu es dans le besoin on ne peut 
pas vraiment déterminer si tu aimes Dieu, c’est pour cela parfois Dieu nous fait traverser 
par des difficultés pour voir quel sera ton état dans ces difficultés et quel sera ton état 
dans l’abondance. Dans l’abondance et dans les difficultés Dieu va jauger ton amour par 
les choses que tu as et les choses que tu traverses alors quand tu avais besoin du travail 
tu étais zélé, tu demandes à Dieu, tu pries Seigneur aide-moi, tu étais même pauvre, tu 
n’avais rien, tu aimais Dieu ; le jour que tu as du travail le premier dimanche est venu, 
deuxième, troisième dimanche, après cela tu as maintenant des excuses, tu es fatigué, 
mais par quoi ? Par le travail, maintenant tu as un travail et tu travailles jusqu’à être fatigué 
tu ne peux plus venir à l’église parce que tu es fatigué, parce que Dieu t’a donné un travail, 
vous voyez pourquoi parfois Dieu ne répond pas aux prières parce que Dieu sait que s’il 
répondait à cette prière, cette même prière que tu as faite, cette bénédiction va devenir 
une occasion de chute pour toi c’est pourquoi parfois Dieu refuse, Dieu va vouloir t’entraî-
ner jusqu’à ce que tu deviennes vraiment amoureux spirituel avant de te donner tes bé-
nédictions parce que la plupart du temps les bénédictions que nous recevons deviennent 
des obstacles pour nous, rappelez-vous quand les enfants d’Israël avaient quitté Egypte, 
qu’est-ce que Dieu avait dit, il avait dit demandé à vos proches égyptiens de vous donner 
de l’or, de l’argent, il dit vous allez trouver faveur, il dit vous allez dépouiller les égyptiens, 
la Bible a dit ils sont sortis de l’Egypte avec de l’or, de l’argent beaucoup ce sont des es-
claves ils n’avaient rien on les frappait, les chicotait chaque jour mais lorsqu’ils ont criés 
vers l’Eternel et l’Eternel les a délivré, ils sont sortis avec de la fortune mais imagez que 
dans le désert, l’or et l’argent qu’ils ont reçu, c’est ça qu’ils ont fondu et qui est devenu le 
veau d’or, la bénédiction qu’ils ont reçu d’Egypte est devenue une occasion de chute et ils 
ont adoré la bénédiction, le travail, l’argent, ils ont adoré ce que Dieu les a donné au lieu 
d’adorer le vrai Dieu. Qu’est-ce qui s’est passé ? Ils ont oublié leur premier amour. Il dit ce 
que j’ai contre toi c’est que tu as oublié ton premier amour, tu as abandonné ton premier 
amour. Certains c’est pour le voyage, tu pries pour voyager, Seigneur je veux aller en Eu-
rope, en France, quand o parle en langue tout ce que tu dis c’est France, ou en Amérique, 
quand tu es arrivé le zèle que tu avais en Afrique est-ce que tu as encore ce zèle ? Est-ce 
que tu pries encore ? Qu’est-ce qui t’empêche maintenant, c’est la France, l’Amérique, 
l’Asie ? Il dit je connais tes œuvres, ton travail, ta persévérance, je sais que tu as de la per-
sévérance, que tu as même souffert ; vous voyez il n’a pas dit que tu souffres, il dit tu as 
souffert ça veut dire c’est le passé, tu ne vis plus ainsi, tu ne souffres plus pour le nom ; tu 
as souffert à cause de mon nom et tu ne t’ais point lassé mais maintenant quelque chose 
est arrivé, il dit tu as abandonné ton premier amour maintenant il donne un avertissement 
sérieux, très sérieux, il dit  souviens-toi donc d'où tu es tombé, tu es tombé quelque part 
peut-être tu es entré dans le péché quelque part, peut-être tu as oublié Dieu quelque part, 
peut-être tu as oublié comment tu donnais à l’église avant, tu as oublié tes heures de 
prières, tu es rentré dans une iniquité, etc… il dit souviens-toi donc d'où tu es tombé, 
repens-toi, et pratique tes premières œuvres ; pratique tes premières œuvres, ce que 
toi-même tu savais que tu faisais avant et qui plaisait à Dieu il dit pratique tes premières 
œuvres ; il dit, sinon, je viendrai à toi, et j'ôterai ton chandelier de sa place, à moins que 
tu ne te repentes, il dit je vais prendre ta place, tu vas chuter, c’est de l’enfer. Mes frères, 
mes sœurs, le temps est proche nous venons de le lire, le temps est proche, je donne ce 
message pour que chacun revienne à lui-même, retourne en toi-même prend un temps 
pour réfléchir comment est-ce que tu sers Dieu, peut-être que toi tu n’as jamais eu cet 
amour premier donc ça veut dire que toi tu es pire parce que tu n’as jamais aimé Dieu, tu 
penses que c’est de la blague, c’est le moment de donner ton cœur à Jésus, c‘est le mo-
ment de donner ta vie à Jésus et toi qui a une fois servi Dieu tu n’es pas différent parce 
que la fin de toute chose vaut mieux que le commencement, si tu as commencé fort, 
termine fort, au fait termine plus fort ce que tu as commencé mais si tu régresses il dit je 
viendrai à toi, et j'ôterai ton chandelier, j’ôterai ta place, ton esprit, je vais ôter tout ce 
que tu as de ta vie, ça veut dire que c’est la perdition, ça veut dire qu’il va ôter même la vie 



éternelle que tu as parce que tu as renié le premier amour. Que celui qui a des oreilles 
entende ce que l’Esprit dit aux églises, c’est quoi l’église, c’est qui l’église ? Tu es l’église, 
l’église ce n’est pas une construction, il n’y a pas des membres, des gens à l’église ce n’est 
qu’un bâtiment, quand on parle de l’église, il parle de toi, il dit à celui qui vaincra, celui qui 
va persévérer continuer dans le premier amour je lui donnerai à manger l’arbre de vie, 
c’est la vie éternelle, l’arbre de vie qui est dans le paradis de Dieu alors que celui qui a des 
oreilles entende ce que l’Esprit dit aux églises. 

Que Dieu vous bénisse. Shalom. 

 
VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 
MESSAGE DU 23 FEVRIER 2023 

PRATIQUE TES PREMIERES OEUVRES 

SHALOM BIENS AIMES EN CHRIST, QUE LA GRACE DE DIEU SOIT ENCORE AVEC VOUS 
TOUS CE MATIN DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST. 

Je prie au nom de Jésus que le Seigneur purifie ton cœur, ta vie, tes pensées, ta mentalité 
dans le précieux nom de notre Seigneur Jésus-Christ. Que l’esprit qui donne la liberté te 
libère maintenant. La Bible dit or le Seigneur c’est l’esprit et là où l’esprit du Seigneur est, 
il y a la liberté. Je déclare que la parole de Dieu te libère, t’affranchit par la parole de vérité 
ce matin dans le nom de Jésus. Seigneur nous prions que ta parole touche nos cœurs, nos 
vies, change nos vies afin que nous soyons prêts pour toi, afin que nous travaillions pour 
toi dans le précieux nom de notre Seigneur Jésus-Christ nous avons prié. Amen. 

Aujourd’hui nous continuons dans le même sujet qu’hier, dans notre amour pour le Sei-
gneur. Nous avons lu hier dans Apocalypse chapitre 1 et chapitre 2, je vais les relire au-
jourd’hui et nous allons parler des premières œuvres ou de retourner aux premières 
œuvres. 

Apocalypse 2 : 2-5 « 2 Je connais tes œuvres, ton travail, et ta persévérance. Je sais que tu 
ne peux supporter les méchants ; que tu as éprouvé ceux qui se disent apôtres et qui ne 
le sont pas, et que tu les as trouvés menteurs ; 3 que tu as de la persévérance, que tu as 
souffert à cause de mon nom, et que tu ne t'es point lassé. 4 Mais ce que j'ai contre toi, c'est 
que tu as abandonné ton premier amour. 5 Souviens-toi donc d'où tu es tombé, repens-
toi, et pratique tes premières œuvres ; sinon, je viendrai à toi, et j'ôterai ton chandelier de 
sa place, à moins que tu ne te repentes ». Alléluia. C’est très intéressant ce verset, tout ce 
qu’il a dit en haut, il dit je connais tes œuvres, ton travail, ta persévérance, je sais que tu as 
souffert à cause de mon nom et ne t’es point laissé. La question de savoir comment 
quelqu’un peut vivre ainsi s’il n’a pas l’amour pour Christ, comment tu peux souffrir pour 
Christ sans amour, comment est-ce que tu peux travailler dur et être persévérant pour le 
Christ si tu ne l’aimes pas ? L’amour dont Jésus parle ici, tu peux avoir l’amour, la passion, 
pour l’œuvre de Dieu mais ton amour la personne peut diminuer. Il y a plusieurs per-
sonnes qui sont dans l’église aujourd’hui, ils aiment Jésus, ils aiment Dieu. Jésus n’a pas 
dit ce que j’ai contre toi c’est que tu ne m’aimes pas, il dit c’est que tu as abandonné ton 
premier amour. Ça veut dire qu’il y a des degrés d’amour, il y a un degré que tu avais avant 
que tu n’aies plus, il y avait un zèle que tu avais avant que tu n’aies plus. En ces temps où 
tu n’as pas manqué une seule veillée de prière, tu dois être la première personne à l’église 
et petit à petit le feu diminue parce que peut-être tu regardes les autres, vous savez la 
Bible dit les mauvaises compagnies corrompent les bonnes mœurs, parfois tu as des amis 
qu’eux s’ils viennent aujourd’hui ils ne viennent pas demain, s’ils sont à l’heure aujourd’hui 
ils ne sont pas à l’heure demain et petit à petit tu es contaminé par leur comportement ; 
ou peut-être quelqu’un t’a offensé, vous savez le diable a plusieurs d’engloutir les gens, 



quelle est la raison pour laquelle tu vis ou tu vas à l’église ? Je crois que nous tous la pre-
mière raison, la raison principale pour laquelle un chrétien veut connaître Dieu, être dans 
l’amour de Dieu c’est d’avoir la vie éternelle, c’est la raison pour laquelle tu as donné ta vie 
à Jésus : car Dieu a tant aimé le monde qu’il a donné son fils unique afin que quiconque 
crois-en lui ne périsse point mais qu’il ait la vie éternelle (Jean 3 : 16). Il dit celui qui croit 
n’est pas condamné, celui qui ne croit pas est déjà condamné parce qu’il ne croit pas dans 
le nom du fils unique de Dieu alors la première des choses que nous voulons avoir et pour 
cette raison nous avons donné notre vie à Jésus c’est d’avoir la vie éternelle, ce n’est pas 
pour qu’il te rende riche, te guérisse de tes maladies, te délivre de la main des sorciers, 
non tout ça c’est secondaire, mais la première raison c’est la vie éternelle, dans Jean 10 : 
10, il dit « 10 Le voleur ne vient que pour dérober, égorger et détruire; moi, je suis venu afin 
que les brebis aient la vie, et qu'elles soient dans l'abondance ». C’est la raison pour la-
quelle il est venu afin que tu aies la vie premièrement (la vie éternelle) et la vie en abon-
dance maintenant, ça veut dire qu’il va te rendre riche, te guérir, te délivrer, ça c’est l’abon-
dance mais premièrement c’est la vie éternelle. A quoi à un homme de gagner le monde 
entier s’il perdait son âme ? Vous voyez c’est la vie éternelle et le travail du diable c’est de 
te ramener dans le monde, dans la froideur, à te dissocier, te déconnecter de Dieu alors il 
le fait par plusieurs moyens. La première des choses qu’il fait c’est de refroidir ton amour, 
l’amour que tu as pour Jésus-Christ, comment il le fait ? Par plusieurs moyens. Quand tu 
es dans la chorale par exemple et tu chantes bien à un moment donné tu commences 
par devenir paresseux(e) et peut-être parce que l’entraîneur a dit quelque chose que tu 
n’as pas aimé et tu penses qu’il t’a offensé, parce qu’il t’a offensé maintenant tu ne veux 
plus chanter pensant que tu es en train de faire quelque chose pour lui ; tu ne sais pas que 
le diable a utilisé ça pour te refroidir, est-ce que tu es en train de servir l’entraineur ou tu 
es en train de servir Dieu ?  Peut-être parce que le pasteur a dit ou fait quelque chose, tu 
n’as pas aimé et puis tu dis ne vas plus aller à l’église ou bien le travail qu’on t’a donné 
dans la maison de Dieu tu refuses de le faire parce qu’un homme a fait quelque chose que 
tu n’aimes pas, est-ce que ça offense si un fidèle, le pasteur, votre président de groupe t’a 
fait quelque chose, oui. Tout ceci ça offense, Jésus dit malheur à celui par qui l’offense 
viendra, ça veut dire que tu ne peux pas empêcher l’offense de venir mais seulement mal-
heur par qui l’offense viendra ; on ne peut l’empêcher, l’offense viendra toujours mais la 
question est de savoir juste parce que tu es offensé, si un homme t’a offensé est-ce que 
c’est Jésus qui t’a offensé ? Maintenant tu es tellement fâché que tu vas à la maison tu ne 
pries plus, tu ne sais pas que la vie que nous vivons en Christ c’est quelque chose de 
chaque seconde c’est comme une respiration, tu ne peux pas dire que je vais arrêter de 
respirer pendant deux jours et après je vais respirer tu ne peux pas faire ça même la nour-
riture tu ne peux pas dire que je vais arrêter de manger pendant trois jours, pendant une 
semaine et après je vais manger parce que je suis fâché, non. Et pourquoi tu le fais avec 
Dieu ? La présence de Dieu, l’adoration c’est ta vie spirituelle, juste parce que quelqu’un 
t’a offensé, ce n’est pas Dieu qui t’a offensé alors toutes ces choses le diable les utilise, vous 
savez le diable peut utiliser quelqu’un facilement ; vous vous rappelez le diable a utilisé 
David pour faire le dénombrement d’Israël, il ne savait même pas que c’était le diable qui 
l’utilisait, il voulait juste faire le dénombrement, la Bible dit que c’est le diable qui l’a utilisé 
et ça a amené toute une grande conséquence, un jugement de Dieu sur tout le peuple. 
Vous vous rappelez le diable est rentré dans Pierre pour dire à Jésus, tu ne mourras pas, 
pourquoi tu dis que tu vas mourir, Jésus dit arrière de moi satan, c’est Pierre qui parlait. 
Le diable peut utiliser quelqu’un juste pour te provoquer à la colère et tu ne sais pas qu’il 
fait pour refroidir ton premier amour maintenant tu ne viens plus à l’église comme avant, 
maintenant tu ne pries plus comme avant, peut-être parfois c’est les bénédictions comme 
je vous ai expliqué hier, tu priais pour quelque chose, tu l’as maintenant cette chose de-
vient un blocage dans ta vie. Jésus n’a pas dit ce que j’ai contre toi c’est que tu ne m’aimes 
plus, ce que j’ai contre toi c’est que tu as abandonné ton premier amour. Le verset 5, il dit 
souviens-toi donc d’où tu es tombé, il te dit de faire une rétrospection pour savoir ce qui 
a causé cette froideur dans ta vie, qu’est-ce qui a causé cette déconnexion dans ta vie, 
pourquoi tu ne pries plus comme avant, tu allais à la montagne, tu priais avant, pour cer-
taines il n’y a pas une raison spécifique, c’est juste qu’ils sont devenus froids, Jésus dit, si 



vous continuez la suite de la parole qu’il a donné à Jean pour l’église, il a dit si tu n’es ni 
chaud ni froid je te vomirai, alors Apocalypse 2 : 5, souviens-toi donc d'où tu es tombé, re-
pens-toi, Jésus te dit, repens-toi, parfois quand on parle du péché, les gens pensent que 
c’est la fornication, l’adultère, le vol, non, ça ne s’arrête pas seulement là-bas, il y a des 
péchés plus graves ; c’est ça il te dit ici repens-toi, vous voyez il n’a pas listé le vol, l’adultère, 
tout ça ce sont des péchés, la Bible dit toute iniquité est un péché mais ici c’est encore 
plus dense, plus profond ; il dit ce que j’ai contre toi, ce n’est pas que tu avais volé, triché, 
insulté non, ce que j’ai contre toi c’est que tu as abandonné ton premier amour que tu as 
pour moi et vous savez quoi, c’est parce que tu as abandonné ton premier amour que les 
autres péchés viennent ; si l’amour de Dieu abonde dans ton cœur le vol, l’adultère, les 
insultes, les amertumes, la haine, et la convoitise, toutes ces choses quitteront. La raison 
pour laquelle ces choses abondent maintenant c’est que l’amour n’existe pas  et puisque 
la place est vide le diable commence par emmener des mauvaises pensées, de la convoi-
tise, de l’amertume parce que ton cœur est vide tu as remplacé l’amour, tu as chassé 
l’amour de Dieu dans ton cœur le premier amour et voici tu entres dans le monde pro-
gressivement et finalement tu deviens tout un païen portant le nom de Jésus, il y a plu-
sieurs chrétiens qui ne sont pas des chrétiens mais des païens qui portent le nom de Jé-
sus, la Bible a parlé d’eux mais pour toi ce matin Dieu est en train de t’appeler, il dit ce que 
j’ai contre toi c’est que tu as abandonné ton premier amour. Souviens-toi donc d’où tu es 
tombé, rappelles-toi qu’est-ce qui s’est passé, où est ton problème, il dit pratiques tes pre-
mières œuvres, c’est mon message pour toi ce matin, pratiques tes premières œuvres, 
vous voyez l’amour ce n’est pas seulement en parole, l’amour est toujours accompagné 
par des actes. Il y avait des œuvres que tu faisais qui déterminais l’amour que tu avais pour 
Christ maintenant quand il dit tu as abandonné ton premier amour ça veut dire que tu as 
abandonné tes premières œuvres ; peut-être avant chaque samedi tu allais en retraite, 
avant chaque soir tu es en prière, tu as des heures spécifique pour la prière maintenant 
tu ne le fais plus, il dit souviens-toi de là où tu es tombé et repens-toi, pratiques tes pre-
mières œuvres, c’est très simple retournes seulement à ta vie de prières, peut-être tu es 
dans la chorale maintenant tu as tout abandonné, et tu dis je ne veux plus de leur histoire, 
ce n’est pas leur histoire, tu es en train d’adorer Dieu, ce n’est pas la chorale, ce n’est pas 
le pasteur, ni les membres de votre groupe de femmes ou des hommes. C’est Dieu que 
tu es en train de servir il dit retournes rapidement vers le groupe, pratiques tes premières 
œuvres, il dit sinon, je viendrai à toi, et j'ôterai ton chandelier de sa place, pourquoi tu as 
abandonné le groupe des femmes, parce que non dans notre groupe, ces femmes-là il y 
a trop de problèmes, Jésus sait qu’il y a toujours des problèmes, il dit, il a donné pour l’un 
d’être apôtre et pour l’autre prophète, évangéliste, pasteur et enseignant pour l’édification 
du corps du Christ afin que nous tous nous parvenons à la perfection, ça veut dire que les 
gens qui sont dans l’église ne sont pas parfaits. Nous sommes en train d’amener tout le 
monde à la perfection par la prière, par la parole, ils ne sont pas parfaits, par ailleurs toi qui 
pense que les autres sont des problèmes, peut-être tu es le problème, le fait de supporter 
les autres montre l’amour que tu as pour Jésus. Si tu ne peux pas supporter les autres ça 
veut dire que ton amour premier est parti, retournes vite au groupe, dans la chorale, dans 
la communion des frères, à la réunion des jeunesses, il dit pratiques encore tes premières 
œuvres sinon, je viendrai à toi, et j'ôterai ton chandelier de sa place  moins que tu ne te 
repentes ; je viens parler à quelqu’un ce matin, Jésus revient bientôt et il essaie d’appeler 
tout le monde, de purifier, de laver son église, de rappeler tout le monde vous tous qui 
êtes loin, partis, éloignés de l’amour, de la présence, il dit repentez-vous et retournez, pra-
tiquez les premières œuvres. Je crois que ce matin tu vas prendre une décision, oui 
quelqu’un t’avait offensé, tu n’aimes pas trop ce qui se fait dans le groupe, peut-être tu as 
donné des suggestions qu’on n’a même pas considéré, écoutes tu es en train de servir 
Dieu et non les hommes. Il dit je sais que tu as de la persévérance, tu as beaucoup souffert 
à cause de mon nom, les gens t’ont critiqué à cause de moi, tu as donné beaucoup à cause 
de moi, tu as même éprouvé ceux qui disent qu’ils sont des apôtres et qu’ils ne le sont pas 
mais qui sont des méchants tu les connais très bien, tu as de la persévérance, tu travailles 
beaucoup mais le problème que tu as c’est que tu as abandonné ton premier amour, il dit 
c’est ça que j’ai contre toi, c’est terrible quand Jésus dit j’ai quelque chose contre toi, mieux 



vaut pour toi de te souvenir, retournes-toi et pratiques les premières œuvres, que celui 
qui a des oreilles entende ce qui l’esprit dit à son église. A celui qui vaincra je lui donnerai 
à manger de l’arbre de vie qui est dans le paradis de Dieu. 

 

Que Dieu vous bénisse. Et je vous retrouve la prochaine fois. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 
MESSAGE DU 24 FEVRIER 2023 

QUE TA ROBE SOIT BLANCHIE 

 

BIENS AIMES, ENFANTS DE DIEU JE VOUS SALUE ENCORE CE MATIN DANS LE PRECIEUX 
NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST.  

Je prie que la grâce de Dieu abonde encore dans la vie de tout un chacun de nous et que 
son message pour nous ce matin nous transforme comme toujours afin de nous préparer 
pour son retour, le retour de notre Seigneur Jésus-Christ. Je prie que le message te touche, 
te lave, dans le nom de Jésus, je prie que ce message te transforme et ce message t’aide 
à vivre pour notre Seigneur Jésus-Christ. Je prie que tu reçoives de la sagesse, de la 
transformation, de l’intelligence divine dans le précieux nom de notre Seigneur Jésus-
Christ. Sois béni ce matin en écoutant ces paroles au nom de Jésus nous avons prié. Amen. 

Ce matin nous allons encore écouter ce que l’esprit de Dieu veut nous dire. Les quelques 
jours passés nous avons lu dans le livre d’Apocalypse et le chapitre 1 : 3 nous dit 
« 3 Heureux celui qui lit et ceux qui entendent les paroles de la prophétie, et qui gardent 
les choses qui y sont écrites ! Car le temps est proche. »  Un verset très intéressant, il nous 
dit que tu seras heureux c’est-à-dire que la grâce, la présence de Dieu sera sur toi pour te 
délivrer de ce monde méchant. Il dit heureux celui qui lit et ceux qui entendent les paroles 
de la prophétie, alors ce matin je vais lire afin que tu écoutes et entendes les paroles de la 
prophétie que Dieu a donné ; garde les dans ton cœur car le temps est proche. Alléluia. 

Apocalypse 7 : 9-17 « 9 Après cela, je regardai, et voici, il y avait une grande foule, que 
personne ne pouvait compter, de toute nation, de toute tribu, de tout peuple, et de toute 
langue. Ils se tenaient devant le trône et devant l'agneau, revêtus de robes blanches, et 
des palmes dans leurs mains. 10 Et ils criaient d'une voix forte, en disant : Le salut est à notre 
Dieu qui est assis sur le trône, et à l'agneau. 11 Et tous les anges se tenaient autour du trône 
et des vieillards et des quatre êtres vivants ; et ils se prosternèrent sur leur face devant le 
trône, et ils adorèrent Dieu, 12 en disant : Amen ! La louange, la gloire, la sagesse, l'action 
de grâces, l'honneur, la puissance, et la force, soient à notre Dieu, aux siècles des siècles ! 
Amen ! 13 Et l'un des vieillards prit la parole et me dit : Ceux qui sont revêtus de robes 
blanches, qui sont-ils, et d'où sont-ils venus ? 14 Je lui dis : Mon seigneur, tu le sais. Et il me 
dit : Ce sont ceux qui viennent de la grande tribulation ; ils ont lavé leurs robes, et ils les 
ont blanchies dans le sang de l'agneau. 15 C'est pour cela qu'ils sont devant le trône de 
Dieu, et le servent jour et nuit dans son temple. Celui qui est assis sur le trône dressera sa 
tente sur eux ; 16 ils n'auront plus faim, ils n'auront plus soif, et le soleil ne les frappera point, 
ni aucune chaleur. 17 Car l'agneau qui est au milieu du trône les paîtra et les conduira aux 
sources des eaux de la vie, et Dieu essuiera toute larme de leurs yeux ». Amen. Alléluia. 

Ici nous sommes en train de regarder l’image des choses qui vont arriver dans peu de 
temps et si nous retournons un peu en arrière, il dit je regardai et voici une grande foule 



que personne ne pouvait compter, il y avait de trop de monde, personne ne peut le comp-
ter, une grande foule, juste imagine toute une grande foule que personne ne peut comp-
ter, imagine un peu la scène, ils se tiennent devant le trône de Dieu et il dit avec les anges 
tout autour et les vingt-quatre vieillards sont là-bas et les quatre êtres vivants sont là-bas, 
c’est magnifique et il dit cette foule là, tout le monde était habillé en robe blanche et des 
palmes dans leur main, toute une grande foule en robe blanche, une grande foule que 
personne ne peut compter. Jean dit l’un des vieillards prit la parole et dit ceux qui sont 
revêtus de robe blanche qui sont-ils et d’où sont-ils venus ? Jean dit mon seigneur je ne 
sais pas mais toi tu le sais et il répond ce sont ceux qui viennent de la grande tribulation, 
ils ont lavé leur robe et ils l’ont blanchie dans le sang de l’agneau, alléluia, alléluia. Par la 
suite il dit qu’ils n’auront plus faim, ils n’auront plus soif et le soleil ne les frappera point ni 
aucune chaleur car l'agneau qui est au milieu du trône les paîtra et les conduira aux 
sources des eaux de la vie, et Dieu essuiera toute larme de leurs yeux. Vous savez peu 
importe les difficultés de la vie présente, un jour viendra où Dieu essuiera toute larme de 
nos yeux, c’est pour cela que tu dois persévérer parce que ce ne sera pas ainsi pour toi 
pour l’éternité même si tu souffres dans cette vie, un jour viendra où Dieu lui-même es-
suiera toute larme de tes yeux, alléluia. Mais avant cela, il y a quelque chose, il dit d’où 
viennent ces gens, il dit qu’ils viennent de la grande tribulation, ils sont sortis de la grande 
tribulation. Aujourd’hui je n’aurai pas le temps pour faire tout un enseignement sur toutes 
ces choses mais c’est juste pour te dire, quand il parle de la tribulation ici, ça veut dire qu’il 
y a déjà eu l’enlèvement. C’est quoi l’enlèvement ? La Bible dit qu’un jour, lorsque la trom-
pette sonnera, il dit les morts en Christ ressusciteront en premier et nous qui sommes 
vivants, nous sommes enlevés pour rejoindre le Seigneur dans les airs et ainsi nous serons 
toujours avec le Seigneur. L’enlèvement c’est quand l’église sera enlevée, comment ? Un 
jour d’un seul coup tout chrétien qui vit pour Jésus, qui attend le retour de Jésus disparaî-
tra d’un seul coup de la terre, de la surface de la terre, c’est quelque chose à laquelle tu 
dois aspirer, tu dois attendre ce jour patiemment parce que la Bible dit qu’il reviendra 
pour ceux qui l’attendent et ce jour arrive et aussi j’aimerais dire que cela n’a pas de signe. 
Les signes possibles que nous pouvons dire sur l’enlèvement sont déjà là. L’enlèvement 
n’a pas de signe. Le second retour de Jésus a des signes mais l’enlèvement peut venir 
n’importe quand, n’importe quel moment, l’église de Dieu, l’église de Jésus-Christ sera 
enlevée, c’est après l’enlèvement qu’il y aura la tribulation, la grande tribulation. La Bible 
dit qu’il y aura toute une grande tribulation comme il n’y a jamais eu depuis que le monde 
est créé et tu ne veux pas attendre jusqu’à ce moment-là. Maintenant lorsque l’église sera 
enlevée, il y aura des chrétiens qui seront restés, ceux qui ne vivent pas pour Dieu, pour 
Christ, ceux qui n’ont pas une vie de chrétien, ils sont chrétiens mais leur vie ne reflète pas 
la vie chrétienne, ils vivent dans le péché, dans le désordre et ils n’attendent pas le retour 
de notre Seigneur Jésus-Christ, ils seront restés et lorsqu’ils auront que l’enlèvement dont 
nous parlons, Jésus revient bientôt, ils vont voir que c’est vrai parce que c’est arrivé devant 
eux, la Bible dit deux personnes marcheront et une va disparaître, l’autre va rester, vous 
voyez alors ils verront cela, on va montrer ces choses à la télé, ils vont voir alors ils vont 
prendre conscience mais lorsqu’ils vont rester, ils seront persécutés, une grande persécu-
tion que le monde n’a jamais eu par l’antéchrist. L’antéchrist va les assujettir, va les tuer, 
dans ce temps-là, il va falloir qu’ils acceptent mourir autrement c’est leur dernière chance, 
il n’y a aucun autre moyen. Si tu manques cette opportunité tu vas en enfer directement, 
dans l’étang de feu. Puisqu’ils vont prendre conscience maintenant, ils vont accepter vivre 
pour Jésus-Christ, ils vont accepter donner leur vie, on va tuer certains, lapider d’autres à 
cause du nom de Jésus-Christ. Mais la bonne nouvelle est qu’eux aussi seront sauvés alors 
c’est d’eux dont parle la Bible ici, il dit dans le verset 14 « il me dit : Ce sont ceux qui vien-
nent de la grande tribulation ; ils ont lavé leurs robes, et ils les ont blanchies dans le sang 
de l'agneau ». Ça veut dire qu’ils ont maintenant accepté de vivre pour Jésus-Christ, de 
donner leur vie à Jésus-Christ et donc ils sont morts à cause du nom de Jésus pour que le 
sang de Jésus les lave afin d’avoir la vie éternelle et c’est une bonne nouvelle parce que 
bien qu’ils ont manqué l’enlèvement ils sont aussi sauvés. Alors je prie que tu n’attendes 
pas jusqu’en ce moment parce que ce serait terrible, il y aura des gens qui ne pourront 
pas supporter et ils vont renier le Seigneur Jésus-Christ et ils vont perdre leur éternité en 



enfer définitivement alors ce n’est pas quelque chose à attendre, le mieux c’est de vivre 
maintenant pour Jésus-Christ afin que lorsque la trompette sonnera toi aussi tu sois en-
levé. Mais lisons encore, il dit ceux-là, c’est ceux qui viennent de la grande tribulation, ils 
ont lavé leur robe et ils les ont blanchies dans le sang de l’agneau alors tu n’as pas besoin 
d’attendre le jour ou la grande tribulation ce sera pour trois ans et demi, tu n’as pas besoin 
d’attendre cela pour faire blanchir ou laver ta robe dans le sang de l’agneau, tu peux le 
faire maintenant, la Bible dit que votre vêtement soit toujours blanc et que l’huile ne 
manque pas sur votre tête. Je te donne un exercice, va me chercher ce verset, lis-le encore 
et encore, que votre vêtement soit toujours blanc et que l’huile ne manque point sur votre 
tête. La blancheur ici est symbole de sainteté et l’huile est symbole de l’esprit ou de l’onc-
tion. Alors quand il dit que votre vêtement soit toujours blanc, il dit vis toujours dans la 
sainteté, que l’huile, l’esprit de Dieu ne manque pas dans ta vie ; sois toujours rempli de 
l’esprit de Dieu, que la grâce, l’onction de Dieu fonctionne toujours dans ta vie alors il dit 
que vos vêtements soient toujours blancs et que l’huile ne manque point sur ta tête. Au-
jourd’hui en m’écoutant, tu peux décider que ta robe soit blanche ; il dit ils ont lavé leur 
robe et ils l’ont blanchie dans le sang de l’agneau, ce qui veut dire que donne ta vie à 
Jésus-Christ, donnes-toi complètement, tu es chrétien mais il va falloir que tu donnes ta 
vie pour vivre pour le Christ afin qu’il te purifie chaque jour, la Bible dit que le saint se 
sanctifie davantage ça veut dire que chaque jour tu dois aller de grandeur en grandeur 
dans la sanctification par le sang de Jésus tu donnes ta vie à Jésus et que le sang de 
l’agneau te purifie chaque jour. Il dit, ils ont lavé leur robe et ils l’ont blanchie dans le sang 
de l’agneau, est-ce que le sang de Jésus purifie ta vie chaque jour ? Est-ce que tu donnes 
ta vie à Jésus-Christ chaque jour, est-ce que tu pratiques la sainteté, la Bible dit sans la 
sainteté nul ne verra le Seigneur alors aujourd’hui si tu entends ma voix, je veux te dire, 
sanctifies-toi afin d’attendre le retour de notre Seigneur Jésus-Christ. Un jour viendra, il 
dit, tu n’auras plus faim, peut-être tu traverses des difficultés, des problèmes, le diable 
t’attaque chaque jour, tu n’as personne à qui parler, tu as des problèmes dans ta vie, tu as 
perdu des gens chers, mais un jour viendra, il dit, tu n’auras plus faim, soif, le soleil ne te 
frappera plus ni aucune chaleur car Dieu lui-même te conduira vers des sources d’eau de 
la vie et il essuiera toute larme de tes yeux, je ne sais pas ce que tu traverses mais je sais 
qu’un jour viendra Dieu lui-même essuiera tes larmes mais avant que tu ne puisses arriver 
à ce niveau à ce jour. Il dit tu dois laver ta robe et tu dois la blanchir c’est-à-dire simplement 
que tu dois vivre une vie de sainteté pour le Seigneur afin lorsque la trompette sonnera 
toi aussi tu puisses partir avec lui. 
 

Que Dieu vous bénisse. Et je vous retrouve la prochaine fois. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 
 

MESSAGE DU 25 FEVRIER 2023 

IL FAUT QUE TU NAISSES DE NOUVEAU 

SHALOM BIEN AIMES EN CHRIST QUE LA MAIN DE DIEU SOIT ENCORE SUR VOUS CE 
MATIN DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST. 

Je prie ce matin que la parole de Dieu te donne encore de la connaissance, du savoir, de 
la vérité dans le nom de Jésus. Il dit vous connaitrai la vérité et la vérité vous affranchira. 
Alors je prie ce matin que la parole de Dieu, la vérité de Dieu t’affranchisse dans le précieux 
nom de notre Seigneur Jésus-Christ. Amen. 

Une question pour toi : est-ce que tu es né de nouveau ? C’est quoi être né de nouveau ? 
Est-ce que c’est important d’être né de nouveau ?  



Jésus a dit vous connaitrai la vérité et la vérité vous affranchira, vous voyez il y a quelque 
chose que nous appelons la vérité, c’est la chose réelle, la chose exacte. Tu peux croire en 
quelque chose ou supposer que quelque chose est vraie mais qui n’est pas vrai et là tu es 
dans de vrais problèmes parce que ce n’est pas la vérité. Supposons qu’on te donne une 
clé en te disant qu’elle ouvre une porte, tu dis que tu as la clé, si quelqu’un te pose la 
question est-ce que tu as la clé, tu vas dire puisque tu es en train de dire la vérité mais ce 
que tu ne sais pas c’est que ce n’est pas la vraie clé. Alors bien que tu penses que tu as la 
clé et que tu ne mens pas, c’est que tu as une clé dans ta main mais ce n’est pas la vraie 
clé. Alors il dit vous connaitrai la vérité et la vérité vous affranchira. 

Aujourd’hui nous allons du fait d’être né de nouveau. Qu’est-ce que cela veut dire ? D’où 
est-ce que nous sortons cette expression ? Quand on te demande es-tu chrétien, tu 
réponds oui. Comment est-ce que tu es devenu chrétien ? La réponse est souvent je suis 
née dans une famille chrétienne, depuis notre enfance on va à l’école et quelqu’un m’a 
invité à venir à l’église et ainsi donc je suis chrétien. On ne devient pas chrétien comme 
cela, tu vas à l’église ne veut pas dire que tu es chrétien, tu es né dans une famille 
chrétienne ne veut pas dire que tu es chrétien ; et j’envoie ce message ce matin pour que 
tout le monde puisse entrer dans la vie éternelle. La Bible dit dans Jean 3 : 16 « Dieu a tant 
aimé le monde qu’il a envoyé son fils unique afin que quiconque croit en lui ne périsse 
point mais qu’il ait la vie éternelle ». Alors pour avoir la vie éternelle, ce n’est pas que tu vas 
à l’église ou que tu es né dans une famille chrétienne, il va falloir faire quelque chose, croire 
premièrement au Seigneur Jésus-Christ et cela ne s’arrête pas là-bas, il y a autre chose 
que tu dois ajouter. 

Être né de nouveau ce n’est pas une expression que nous avons créé, c’est quoi être né de 
nouveau ? 

Premièrement dans Jean 3 : 1 « mais il y eut un homme d’entre les pharisiens, nommé 
Nicodème un chef des juifs, qui vint, lui, auprès de Jésus, de nuit, et lui dit : Rabbi (Maître), 
nous savons que tu es un docteur venu de Dieu ; car personne ne peut faire ces miracles 
que tu fais si Dieu n’est avec lui. Jésus lui répondit : en vérité, en vérité je te le dis si un 
homme ne naît de nouveau, il ne peut voir le royaume de Dieu ». Alléluia. C’est ici que 
nous avons l’expression naître de nouveau, c’est directement sorti de la bouche de Jésus. 
« Nicodème lui dit comment un homme peut-il naître quand il est vieux ? Peut-il rentrer 
dans le sein de sa mère et naître ? Jésus lui répondit : en vérité, en vérité je te le dis si un 
homme ne naît d’eau et d’esprit, il ne peut entrer dans le royaume de Dieu. Ce qui est né 
de la chair est chair, et ce qui est né de l’esprit est esprit. Ne t’étonne pas que j’aie dit : il 
faut que vous naissiez de nouveau ». Alléluia.  

Tu dois naître de nouveau, comment est-ce qu’on naît de nouveau ? Très simple nous 
n’allons pas compliquer la tâche, Jésus-Christ est mort pour toi, pour le monde entier, il a 
versé son sang et de l’eau. La Bible dit quand on a percé, le sang et l’eau étaient sortis, 
c’est un symbole de la naissance ; quand quelqu’un naît il y a le sang et l’eau qui sortent. 
Or sur la croix quand on a percé son côté, le sang et l’eau étaient sortis, c’est un symbole 
de la naissance spirituelle. Quand on faisait les sacrifices dans l’ancien testament après 
que le sang soit versé, on utilise de l’eau pour laver ça et le sang et l’eau mélangés coulent, 
la Bible dit qu’il est venu avec le sang et avec l’eau ;   

1Jean 5 : 6-8 « il dit c’est lui, Jésus-Christ, qui est venu avec de l’eau et du sang ; non avec 
l’eau seulement mais avec l’eau et avec le sang et c’est l’esprit qui rend témoignage parce 
que l’esprit est la vérité. Car il y en a trois qui rendent témoignage : l’esprit, l’eau et le sang, 
et les trois sont d’accord ».  

Alors Jésus-Christ est venu avec l’esprit, le sang et l’eau. Ces 3 choses symbolisent la 
naissance spirituelle et puisqu’il est mort pour toi, quand toi maintenant tu l’acceptes et 
que tu le confesses de ta bouche, tu es aussi né de nouveau. Être né de nouveau, c’est très 
simple ; c’est la chose la plus simple qu’un homme peut faire, tu crois dans ton cœur que 
Jésus-Christ est mort pour toi, pour tes péchés, qu’il est enterré, que Dieu l’a ressuscité 



d’entre les morts, qu’il est vivant aujourd’hui et quand tu le confesses de ta bouche, tu 
crois et tu confesses et tu es né de nouveau.  

Comment est-ce qu’on naît de nouveau, nous allons lire dans Romains 10 : 9 « si tu 
confesses de ta bouche le Seigneur Jésus et si tu crois dans ton cœur que Dieu l’a 
ressuscité des morts, tu seras sauvé ». Pour que quelqu’un soit né de nouveau comme je 
vous l’ai expliqué, il faut que la personne croit que Jésus est mort pour lui, qu’il est 
ressuscité d’entre les morts, et qu’il est vivant aujourd’hui, tu crois ça dans ton cœur et 
maintenant tu le déclares de ta bouche. J’avais fait un enseignement sur ça avant et nous 
avons parlé de la seigneurie de Jésus-Christ, et nous avons parlé de l’importance de la 
confession ; pourquoi il est très important de déclarer cela. Il y a certains qui disent, ils vont 
certes à l’église, tu lui demandes s’il croit en Jésus, il dit oui mais ne l’a jamais déclaré 
ouvertement, consciemment devant les hommes et devant Dieu que je crois que Jésus-
Christ est le Seigneur de ma vie ; tu dois le faire. J’ai donné l’exemple c’est comme un 
mariage, tu aimes l’homme et l’homme t’aime, mais au moment d’échanger les vœux, tu 
dois dire moi M X… je te prends toi Mme Y… en tant que…, tu dois faire la confession devant 
les hommes, tu dois le faire devant Dieu et devant les hommes, c’est très important. Alors 
ce n’est pas suffisant de penser que tu crois en Jésus-Christ, la Bible dit ici clairement si tu 
confesses de ta bouche le Seigneur Jésus, c’est-à-dire si tu confesses que Jésus-Christ est 
Seigneur et si tu crois dans ton cœur que Dieu l’a ressuscité des morts tu seras sauvé ; 
c’est très simple et c’est comme cela que tu es né de Dieu. Il dit dans le verset 10 « car 
c’est en croyant du cœur qu’on parvient au à la justice et c’est en confessant de la bouche 
qu’on parvient au salut ». Vous voyez il y a un principe ici, une règle, nous avons le principe 
d’être sauvé. Quand tu ne fais pas les choses de Dieu selon les voix de Dieu, tu es en train 
de perdre ton temps. Alors pour être né de Dieu, né de nouveau, pour avoir la vie éternelle, 
tu crois que je suis un pécheur, tu fais tout … et après tout ce que tu veux croire de lui, tu 
confesses maintenant en disant je déclare qu’à partir d’aujourd’hui Jésus-Christ est le 
Seigneur de ma vie. Quand tu fais ça la puissance du diable est automatiquement brisée 
sur ta vie, tu n’es plus esclave, maintenant tu es transporté du royaume des ténèbres vers 
le royaume de la lumière de Jésus-Christ. Il dit car c’est en croyant du cœur, c’est quand 
tu crois dans ton cœur que Jésus est mort pour toi que Dieu te rend juste, il dit car c’est 
en croyant du cœur qu’on parvient à la justice ; Dieu t’a rendu juste, ça veut dire qu’il sait 
que tu as accepté l’œuvre mais ça ne veut pas dire que tu es sauvé. Il dit c’est en 
confessant de la bouche que l’on parvient au salut. Alors après avoir cru, tu dois confesser. 
Plusieurs personnes sont dans l’église aujourd’hui, ils aiment Jésus mais ils ne sont pas 
nés de nouveau et dans Jean 3 que nous avons lu, Jésus dit en vérité, en vérité je vous le 
dit si un homme ne naît de nouveau, il ne peut voir le royaume de Dieu. Ça veut dire qu’il 
y a plusieurs personnes qui iront en enfer à cause de cette erreur spirituelle, ce n’est pas 
à cause de leur péché, ils n’ont jamais accepté dans leur cœur ni confessé de leur bouche 
que Jésus-Christ est Seigneur de leur vie ; c’est très important. Tu dois croire que Jésus-
Christ est le seul chemin, la seule voie, la seule personne qui sauve. La Bible dit il y a un 
seul Dieu et un seul médiateur entre Dieu et les hommes, c’est l’Homme Jésus. Ce n’est 
pas bouda, Mohamed, Marie, c’est Jésus-Christ et tu dois le croire qu’il est mort pour toi et 
tu dois le confesser de ta bouche qu’il est le Seigneur et le Sauveur de ta vie ; quand tu 
déclares ça, tu es sauvé. Je vais relire ça « si tu confesses de ta bouche… tu seras sauvé ». 
Le verset est très simple. Il t’explique la raison, verset 10 « car c’est en croyant du cœur 
qu’on parvient au à la justice et c’est en confessant de la bouche qu’on parvient au salut ». 

Ce matin tu vas faire cela si tu ne l’as jamais fait, et tu répètes ces paroles après moi, tout 
ce que nous venons de dire, c’est exactement ce que tu vas faire mais je vais juste t’aider 
avec les paroles, tu peux le faire avec tes propres paroles ou répètes juste ces paroles après 
moi et Dieu te donne en même temps la vie éternelle, tu seras sauvé en faisant 
exactement ce qui est écrit dans la Bible, dit « Père, je te remercie dans le nom de Jésus, 
merci parce que tu as envoyé Jésus-Christ qui est mort pour mes péchés. Je crois dans 
mon cœur que Jésus est mort pour moi, il est mort pour mes péchés, il a été enterré et 
Dieu l’a ressuscité d’entre les morts le 3ème jour et il est vivant aujourd’hui. J’accepte Jésus-
Christ dans ma vie et je confesse qu’à partir d’aujourd’hui Jésus-Christ est le Seigneur de 



ma vie. Je me confie totalement à lui, Jésus-Christ est le Seigneur et le Sauveur de ma vie. 
Je suis né de nouveau. Je suis un enfant de Dieu et j’ai la vie éternelle en moi à partir 
d’aujourd’hui. Merci Seigneur d’avoir sauvé mon âme dans le nom de Jésus. Amen.  

Voilà, félicitations, tu es né de nouveau, vous voyez les choses de Dieu sont très simples si 
seulement nous les faisons. Tu crois dans ton cœur et tu le déclares et ce principe 
s’applique aussi dans plusieurs choses, tu crois ton miracle, tu commences par le 
confesser, le miracle viendra, c’est comme cela, c’est un principe qui est à la base du salut 
donc c’est à la base de tout ce que nous faisons dans le christianisme. 

Je prie pour toi au nom de Jésus parce que tu as accepté Jésus-Christ, tu l’as cru dans ton 
cœur et que tu l’as confessé de ta bouche, je déclare la main de Dieu sur toi, que la 
puissance du diable soit brisée dans ta vie, à partir de maintenant que les démons d’enfer, 
les sorciers de votre famille, les puissances démoniaques s’arrêtent dans le nom de Jésus. 
Tu appartiens au Christ et à partir de maintenant sa gloire, sa puissance t’accompagnent 
n’importe où tu vas. Tu es la tête, tu ne seras jamais la queue. Va, marche maintenant dans 
la vie divine, dans la vie de Dieu qu’il vient de te donner et que tu viens de recevoir dans 
le nom de Jésus. 

 

Que Dieu vous bénisse. Et je vous retrouve la prochaine fois. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 
 

 

MESSAGE DU 26 FEVRIER 2023 

FORTIFIE-TOI DANS LE SEIGNEUR 

Au reste, fortifiez-vous dans le Seigneur et par sa force toute puissante, alléluia.  

BIENS AIMES EN CHRIST, QUE LA GRACE DE DIEU SOIT ENCORE AVEC VOUS CE MATIN 

Et je prie que la parole de Dieu vous touche vous transforme dans le nom de Dieu, que la 
parole de Dieu change votre vie, vous aide à dominer votre monde et à être toujours 
vainqueur, qua la main de l’ennemi soit brisée, que les fatigues se changent en force, que 
les découragements se changent en courage et en espoir dans le précieux de notre 
Seigneur Jésus-Christ. Vous irez en avant et non en arrière, vous réussirez, vous 
n’échouerez pas car Christ est votre vie. Au reste, fortifiez-vous dans le Seigneur et dans 
sa force toute puissante. 

Je viens de lire dans Ephésiens 6 : 10 qui dit « Au reste, fortifiez-vous dans le Seigneur et 
par sa force toute puissante ». Pourquoi la nécessité de ce verset, pourquoi est-il 
important d’être fortifié ? Vous voyez tout ce que nous faisons nous avons besoin de force, 
physiquement parlant nous avons besoin de force, même pour te tenir debout tu as 
besoin de la force ; lorsque tu es faible, lorsque tes forces t’abandonnent tu es à terre, tu 
ne peux même plus te relever alors tu ne peux rien faire même chose psychologiquement 
ou mentalement tu dois être fort et plus que tu dois être fort spirituellement. Lorsque la 
force te manque tu es mort parce que tu ne peux plus te défendre. 

Esaïe 37 : 1 « Lorsque le roi Ézéchias eut entendu cela, il déchira ses vêtements, se couvrit 
d'un sac, et alla dans la maison de l'Éternel. 2 Il envoya Éliakim, chef de la maison du roi, 
Shebna, le secrétaire, et les plus anciens des sacrificateurs, couverts de sacs, vers Ésaïe, le 
prophète, fils d'Amos. 3 Et ils lui dirent : Ainsi parle Ézéchias : Ce jour est un jour d'angoisse, 



de châtiment et d’opprobre ; car les enfants sont près de sortir du sein maternel, et il n'y 
a point de force pour l'enfantement ». 

Quelle misère, quelle situation déplorable vraiment c’est un jour d’angoisse et un jour châ-
timent. Est-ce que vous avez une fois vu une femme en travail, une femme qui est sur le 
point d’accoucher, elle est à terme, l’enfant est prêt pour sortir, souvent les médecins di-
sent à la femme de pousser et la femme doit pousser avec force parce que c’est un bébé 
l’enfant aussi se force mais sa force n’est pas suffisante alors la maman doit pousser et à 
ce stade quand la femme est faible si on ne fait pas quelque chose c’est la mort des  deux 
(la femme et l’enfant) c’est une situation critique alors dans cette condition la femme a 
besoin d’aide c’est pour cela parfois voir comme les médecins sont parfois arrogants et un 
peu méchants vers la femme soit ils tapent ou pincent la femme en lui disant de pousser 
, tout ce qu’ils sont en train de faire c’est de la fortifier, c’est de la forcer un peu à pouvoir 
pousser parce que si elle ne pousse pas elle sera morte et l’enfant aussi sera mort ou l’un 
d’entre eux sera mort. Alors la force est nécessaire pour accoucher mais ici nous ne vou-
lons pas parler de l’accouchement naturel d’un enfant mais nous voulons parler de l’ac-
couchement de ta destinée, de ton futur, de tes rêves. Parfois est-ce que cela t’ai une fois 
arrivé, tu travailles jusqu’à un moment donné où tu penses que c’est maintenant le succès 
et automatiquement un problème arrive ou bien tu manques de force ou le petit fonds 
dont tu as besoin pour y arriver manque ; il dit le temps est arrivé pour l’accouchement 
mais la femme n’a pas de la force pour enfanter, tu es presque arrivé à la fin de tes études 
mais cette année c’est comme tu as tout fait mais il n’y a pas l’argent pour l’inscription ni 
pour l’écolage, tu es presque arrivé à ce mariage et puis tu n’as plus les nouvelles de 
l’autre, les choses se sont basculées, il dit que le temps est arrivés, les enfants sont prêts 
pour sortir du sein maternel et il n’y a point de force pour l’enfantement alors l’enfant 
meurt, ton rêve, ta destinée meurt ou bien ça s’endort là-bas pendant des années. Alors 
ce dont tu as besoin, ce dont nous avons besoin pour achever la course, pour enfanter, 
pour entrer dans notre destinée, pour entrer dans la porte qui est ouverte pour nous c’est 
la force et je ne parle pas d’une force physique, je parle d’une force spirituelle alors dans 
Ephésiens 6 : 10 il dit « Au reste, fortifiez-vous dans le Seigneur et par sa force toute puis-
sante ». Vous voyez quand la Bible parle, par exemple quand Jésus te dit n’aie pas peur, il 
ne te dit pas de ne pas avoir peur mais en réalité il te transmet la force qui éteint la peur 
en toi c’est une parole de puissance ; il dit n’aie pas peur, crois seulement et ton enfant 
vivra automatiquement tu reçois la force alors ce n’est pas qu’il te parle simplement mais 
il est en train de t’injecter la force au-dessus de la peur. Alors si Paul nous dit ici au reste, 
fortifiez-vous ce que ça donne est que ça te transmet la force, c’est comme cela que fonc-
tionne la parole de Dieu. C’est pour cela que tu dois revoir la parole par la foi parce que du 
moment où il dit fortifies-toi quand tu reçois et tu dis oui je suis fortifié, tu reçois la force 
spirituelle automatiquement c’est pour cela que la prière est importante parce que c’est 
dans la prière que nous nous fortifions il dit au reste, fortifiez-vous dans le Seigneur et 
dans sa force toute puissante alors ta fortification ce n’est pas des encouragements des 
amis, des encouragements qui te disent que mon frère ça va aller, prends courage c’est 
bien mais ça n’a pas la force dont tu as besoin pour enfanter, ça peut t’encourager juste 
pour que tu aies un peu d’espoir mais à un moment donné tu as besoin d’une vraie force 
pour pouvoir enfanter dans ta destinée tu as besoin d’une vraie force, une force réelle pour 
pouvoir aller de l’avant alors ici il te dit fortifie-toi dans le Seigneur. La force dont tu as 
besoin cette force est dans le Seigneur ; il dit au reste, fortifiez-vous dans le Seigneur ça 
veut quoi, dépends du Seigneur crois au Seigneur, prie sans cesse ; il dit la prière fervente 
du juste a une grande efficacité, la version amplifiée dit ça a une puissance dynamique 
capable d’opérer des changements alors lorsque tu es en train de prier ce que tu es en 
train d’être fortifié c’est pour cela nous ne prions pas en l’air, tu pries selon la parole, tu 
utilises la parole de Dieu, quand tu déclares la parole de Dieu sur ta vie tu te fortifies ; et 
cette parole que je te déclare ce matin c’est quoi, fortifies-toi dans le Seigneur, il dit et par 
sa force toute puissante ; au reste, fortifiez-vous dans le Seigneur et par sa force toute 
puissante, ça veut dire que ce n’est pas ta propre force, ni tes capacités, ni ton intelligence, 
ni tes connaissances, ni ton habileté, il dit fortifiez-vous, un, dans le Seigneur et par sa force 



toute puissante. C’est pour cela que je parle de la prière, parce qu’il y a une force, nous 
avons vu hier qu’il y a un nom qui est au-dessus de tous les noms et qu’au nom de Jésus 
tous genoux fléchissent. Le nom de Jésus a une puissance, cette puissance est au-dessus 
de toutes puissances alors quand tu mentionnes le nom de Jésus tu te fortifies ; il dit for-
tifiez-vous dans le Seigneur, confies-toi à l’Eternel, peut-être que tu es sur le point de te 
marier et tout est sur le point de basculer, j’aimerais te dire ce matin que ce n’est pas le 
moment de pleurer, ce n’est pas le moment d’être décourager, ce n’est pas le moment 
d’aller en avant fortifies-toi dans le Seigneur et par sa force toute puissante il peut y toutes 
sortes d’arguments, de raisonnements, tu vas dire que c’est le monsieur ou la femme qui 
a fait ceci ou cela ;  tout ça ce sont des manigances du diable pour vous détruire, c’est pour 
cela il dit fortifies-toi dans le Seigneur et dans sa force toute puissante. Peut-être pour toi 
c’est dans ton commerce, tes affaires où tu es presque arrivé à ce contrat, tu es presque 
arrivé à gagner cet emploi, tu es presque arrivé à établir ça et du coup il y a un vent qui 
souffle, peut-être les membres de la famille sont malades, peut-être quelque chose arrive, 
tu commences par dépenser sans raison ou bien celui qui doit te donner le contrat com-
mence par te tourner en rond, des choses comme ça et tu commences par pleurer, non, 
ne pleures pas fortifies-toi dans le Seigneur et dans sa force toute puissante, peut-être tu 
es écolier, élève ou étudiant, et cette année tu penses que c’est la fin tu vas terminer, peut-
être tu es en formation et tu n’as plus les moyens nécessaires pour continuer je vais te 
dire ce matin ne te décourages pas fortifies-toi dans le Seigneur et dans sa force toute 
puissante. La force toute puissante de Dieu c’est cette force qui change l’impossibilité en 
possibilité, c’est cette force qui ressuscite les morts. Alors même si les choses sont mortes 
dans ta vie, même si les choses semblent mortes, décédées, fortifies-toi dans le Seigneur 
et dans sa force toute puissante parce que le même esprit qui a ressuscité Christ d’entre 
les morts donnera vie à tout ce qui semble mort dans ta vie, à tout ce qui semble être la 
peine, à tout ce qui semble ne pas marcher fortifies-toi dans le Seigneur, reçois la force et 
que l’esprit de vie vivifie tout ce qui est mort, terne, et ne marche plus dans ta vie ; que 
l’esprit de Dieu te donne la vie au nom de Jésus, amen. 

Au reste, fortifiez-vous dans le Seigneur et par sa force toute puissante, si vous comprenez 
l’expression qui est utilisée là-bas, il parle de la force résistante de Dieu, la force, les poten-
tialités de Dieu qui est capable de tout faire dans ta vie. Ce n’est ni par force ni par puis-
sance mais par mon esprit dit le Seigneur, alors toi ta responsabilité c’est de ne pas se 
décourager parce que vous voyez, la puissance de Dieu, les miracles de Dieu ce ne sont 
pas de la magie.  Il y a des choses, des formules que nous appliquons et quand tu n’ap-
pliques pas bien ça peut ne pas marcher. Est-ce que vous savez que Jésus n’a pas fait de 
miracle à Nazareth, dans son pays, la Bible dit à cause de leur incrédulité ; une des choses 
qui arrête la puissance de Dieu de fonctionner c’est l’incrédulité c’est-à-dire le manque de 
foi ; autre chose qui arrête la force ou bien la puissance de Dieu de fonctionner c’est la 
peur, peu importe comment Dieu est puissant quand tu as peur et que tu n’as de foi, tu 
vas voir que la puissance de Dieu ne marchera pas dans ta vie. C’est ce qui est arrivé à 
Pierre, il marchait sur l’eau par la puissance de Dieu mais du moment qu’il a vu les vents 
et les tempêtes, la Bible dit il eut peur et il a commencé par sombrer quand Jésus est 
venu, il l’attrapé et lui a dit pourquoi as-tu douté ? Comment est-ce qu’il a douté parce 
que la peur est entrée dans son cœur et automatiquement il a commencé par sombrer. 
Tu n’as pas besoin de t’inquiéter, il dit ne vous inquiétez de rien quand tu t’inquiètes ça 
veut dire que tu n’as foi en Dieu, je veux te dire ce matin confies-toi e l’Eternel de toutes 
tes forces, crois que Dieu est capable de changer ta situation et prie, il a dit vous m’invo-
querez et je vous répondrai, vous prierez et vous partirez et je vous exaucerai. Jérémie 29 : 
12 il dit « Vous m'invoquerez, et vous partirez ; vous me prierez, et je vous exaucerai ». Dieu 
te répondra, Dieu est avec toi, fortifies-toi seulement ne te décourages pas, n’abandonnes 
pas, ne dis pas c’est assez je vais quitter ce mariage, je ne veux plus de ce travail ; fortifies-
toi dans le Seigneur et dans sa force toute puissante, tu verras que Dieu agira dans ta vie, 
parce qu’il est fidèle, la Bible même lorsque nous sommes infidèles il demeure fidèle car 
il ne peut pas se renier lui-même. Je veux seulement te dire ce matin de te fortifier dans 
le Seigneur et quand tu déclares que je suis fort au nom de Jésus, tu es fort ; alors ce que 



tu vas faire c’est de prier et commencer par déclarer peu importe les situations que tu 
traverses, les difficultés, les problèmes pries avec ce verset il dit au reste, fortifiez-vous 
dans le Seigneur et par sa force toute puissante. Tu dis au nom de Jésus je suis fort, je me 
fortifie dans le Seigneur et dans force toute puissante, je suis fort au nom de Jésus, je suis 
fort dans le Seigneur, je suis fort dans sa force toute puissante. Tu ajoutes que l’esprit de 
Dieu me fortifie, l’esprit de Dieu me donne la vie, me pousse en avant, je suis fort par l’es-
prit de Dieu et quand tu te fortifies ainsi ça veut dire que tu es prêt pour enfanter, les 
forces qui te manquent pour enfanter ta destinée, ton futur, tes rêves, tu reçois les forces 
au nom de Jésus alors je prie pour toi reçois de la force pour avancer, pour aller de l’avant, 
reçois de la force pour gagner, pour réussir, pour vaincre, reçois de la force dans le nom 
de Jésus. fortifies-toi dans le Seigneur et par sa force toute puissante et tu verras que 
toutes montagnes toutes sortes puissances qui se lèvent contre toi seront brisées devant 
toi car la force de Dieu est avec toi ; il dit toutes montagnes devant Zorobabel seront apla-
nies, ce n’est ni par la force ni par puissance mais par mon esprit dit le Seigneur, que cela 
soit ta portion que toutes montagnes s’aplanissent, que les murs tombent devant toi, que 
les chemins s’ouvrent devant toi, que les portes s’ouvrent devant toi dans le précieux nom 
de notre Seigneur Jésus-Christ. Mais pour toi fortifies-toi dans le Seigneur et par sa force 
toute puissante. 

 
Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

MESSAGE DU 27 FEVRIER 2023 

REVETS-TOI DU SEIGNEUR JESUS 

SHALOM BIEN-AIMES EN CHRIST, QUE LA GRACE DE DIEU SOIT ENCORE AVEC VOUS. 

Je prie dans le nom de Jésus que la parole de Dieu vous touche, vous transforme, change 
votre vie, vous prépare et nous prépare pour la venue de notre Seigneur Jésus-Christ ; c’est 
la chose la plus importante alors que son esprit nous aide afin d’être pur, sanctifié, une 
église sans tâche pour le retour de notre Seigneur Jésus-Christ. Amen. 

Quel est ton désir dans la vie, le plus grand désir ? Aujourd’hui seulement un frère me 
disait que cette question a été posée à un chrétien, on lui a demandé quel le plus grand 
souhait que tu as dans la vie ? Alors je te retourne la question, quel est ton plus grand 
désir, souhait maintenant dans la vie ? Qu’est-ce que tu diras ? Je sais que différentes 
personnes auront différentes réponses et toutes ces réponses, je pense que c’est bon 
parce que tu as un désir et Dieu va l’accomplir ; mais ce frère a répondu mon plus grand 
désir est qu’un jour à la fin de mes jours on puisse me dire bon et fidèle serviteur entre 
dans la joie de ton maître. Je crois que ça doit être la quête de tout chrétien dans cette 
vie. Vous savez, comme de la blague comme le pensent certains, nous ne sommes pas de 
ce monde, ce n’est pas une blague mais une réalité et même avec une intelligence 
naturelle tu peux savoir que les gens ne vivent pas éternellement sur cette terre, il y a un 
temps pour naître et un temps pour mourir, ça veut dire que nous sommes des passagers 
sur la terre mais pour toi le chrétien tu as une cité céleste alors tu ne dois pas prendre la 
terre comme ta demeure finale et dépendant de tes décisions sur la terre tu iras dans 
cette cité ou tu rateras cette cité. Alors je viens ce matin pour exhorter quelqu’un, parce 
qu’il y a beaucoup de distractions ; la Bible dit rejetez tout fardeau et le péché qui nous 
enveloppe si facilement et courons dans la carrière qui nous est offerte. Il y a une carrière 
devant nous et nous devons courir avec persévérance. 

Hébreux 12 : 1 « nous donc aussi puisque nous sommes environnés d’une si grande nuée 
de témoins (il y a des anges, des gens qui nous voient) rejetons tout fardeau et le péché 



qui nous enveloppe si facilement et courons avec persévérance dans la carrière qui nous 
est ouverte ».  

Une grande carrière est ouverte devant nous pour avoir la vie éternelle. Nous l’avons lu la 
dernière fois, en ce jour Dieu-même essuiera les larmes, il n’y aura plus deuil, plus 
souffrance, plus cris, amertumes et Dieu-lui-même essuiera les larmes alors c’est une 
grande carrière, une opportunité pour nous de rentrer dedans même si la voie est étroite 
il va falloir tout faire pour rentrer dedans parce que c’est une carrière ouverte pour toi. Il 
dit rejetons tout fardeau et le péché qui nous enveloppe si facilement. Le péché nous 
enveloppe si facilement peut-être tu n’as pas planifié, tu ne sais pas qu’est-ce qui t’as pris 
ni pourquoi est-ce que tu as fait ça, la Bible dit jette les fardeaux, commences par le faire. 

Apocalypse 1 : 7 « voici il vient avec les nuées. Et tout œil le verra même ceux qui l’ont 
percé, et toutes les tribus de la terre se lamenteront à cause de lui. Oui. Amen ». 

Est-ce que tu sais que Jésus revient bientôt ? Il dit toutes tribus de la terre se lamenteront 
à cause de lui parce qu’ils ne l’ont pas reçu, ne l’ont pas accepté. Est-ce que toi tu vis pour 
lui aujourd’hui ? Si tu ne vis pas pour lui ça veut dire que toi tu te lamenteras au retour de 
Jésus mais si tu vis pour lui aujourd’hui toi tu es sauvé. Il dit, il vient avec les nuées, les 
nuées là-bas ne se réfèrent pas aux nuages parce qu’il n’a pas dit il vient sur les nuées 
mais il vient avec les nuées. Ça se réfèrent à toute une compagnie, une armée qui 
l’accompagne et tu peux être dans cette armée aussi si tu vis aujourd’hui pour lui. 

Lisons dans Romains 13 : 12 « la nuit est avancée, le jour approche (alléluia ; ça c’est Paul 
qui écrit. Pierre a dit nous avons perdu assez de temps dans le monde en accomplissant 
la volonté des païens ». Il dit nous avons perdu beaucoup de temps dans le monde. 
Aujourd’hui tu vis encore dans le monde et tu te dis tu as encore un peu de temps, je suis 
encore jeune ; il y a plusieurs personnes qui parlent comme ça mais c’est faux, tu n’as pas 
de temps, tu as perdu assez de temps et tu ne comprends pas combien d’opportunités, 
combien de fois tu as manqué ta destinée, combien tu as raté le plan de Dieu, tu as perdu 
beaucoup de temps, c’est comme quelqu’un qui est à l’école primaire et fait l’école 
buissonnière, parce que c’est un enfant mais au moment où il commencera par arriver au 
collège, au lycée, à l’université, il va commencer par regretter les années qu’il a perdu et il 
saura que si ce n’est pas que j’avais abandonné et fait beaucoup d’école buissonnière 
peut-être que je serai déjà dans la vie active en train de gagner ma vie mais il a perdu 
beaucoup et c’est impossible de retourner en arrière. C’est comme cela ; aujourd’hui tu 
perds beaucoup de temps dans le monde, la débauche, le péché, dans les inutiles, il dit 
nous avons perdu assez de temps dans le monde en accomplissant la volonté des païens 
maintenant retournons vers notre berger céleste.  

C’est la même chose que Paul est en train de dire ici je relis Romains 13 : 12 « la nuit est 
avancée (la vie du monde est avancée, c’est assez) ; le jour approche (c’est-à-dire Jésus 
revient bientôt), dépouillons-nous donc des œuvres des ténèbres et revêtons-nous des 
armes de la lumière ». Alléluia. Dépouillons-nous, nous avons cette responsabilité de le 
faire, le péché nous enveloppe si facilement, dépouillons-nous des œuvres des ténèbres 
et revêtons-nous des armes de la lumière ; verset 13 « marchons honnêtement comme 
en plein jour loin des excès et de l’ivrognerie et de la luxure, de l’impudicité, des querelles 
et des jalousies mais revêtez-vous du Seigneur Jésus-Christ et n’ayez pas soin de la chair 
pour en satisfaire les convoitises ». Alléluia.  

La nuit est avancée ; le jour approche, dépouillons-nous donc des œuvres des ténèbres et 
revêtons-nous des armes de la lumière ; je viens pour dire à quelqu’un, dépouilles-toi des 
œuvres des ténèbres et revêts-toi des armes de la lumière, vit pour Jésus-Christ 
commence par prier, par atteindre les veillées de prières, là où tu peux être fortifié jusqu’à 
être dégagé de cette vie pécheresse. Il dit marchons honnêtement, il y a plusieurs 
personnes aujourd’hui qui ne sont plus honnêtes bien qu’ils appellent le nom de Jésus, tu 
ne peux leur confier des choses ils vont te décevoir à cause de l’argent ou du gain ; si tu es 
comme ça tu dois abandonner cette vie et devenir un homme honnête ; il dit marchons 



honnêtement, tu es peut-être revendeuse, commerçant, homme d’affaire et tu caches 
certains montants du business, il y a beaucoup de chose que nous faisons, il dit marchons 
honnêtement, tu as des amis mais tu murmures derrière l’autre et tu fais le bien devant 
lui c’est de la malhonnêteté ; il dit marchons honnêtement. Comme en plein jour, comme 
si tout le monde te regarde, il dit nous avons une nuée de témoins qui nous voit, marchons 
honnêtement ; il dit, loin des excès, il y a des gens qui font des excès de manger, dans les 
affaires, quand tu fais une affaire c’est pour gagner de l’argent alors tu ne peux acheter 
quelque chose à dix mille francs et revendre ça à dix mille francs , ce n’est pas possible 
parce que tu es en train de faire les affaires pour gagner de l’argent alors tu as droit 
d’ajouter de l’argent pour le vendre soit à onze milles, douze milles ou quinze milles peut-
être, il y a des marchandises où tu peux même gagner le double mais il y a des gens qui 
font des excès et c’est de trop et quand ça devient comme ça Dieu est concerné, il est 
fâché, tu commences par tricher les gens parfois tu vas acheter quelque part et malgré le 
prix bas du produit et sachant qu’il est dans le besoin tu veux encore l’enfoncer, c’est de 
l’excès tu as acheté quelque chose pour vendre tu multiplies l’argent tu sais que la 
personne est dans le besoin il va nécessairement acheter alors tu triples l’argent pour ton 
gain, c’est de l’excès. Il dit loin des excès de mensonge, de haine, de la corruption, de la 
vanité, tout ce qui est excès, ça peut être même de la nourriture, il dit loin des excès, 
l’ivrognerie, un chrétien ne doit pas être ivre. Il y a beaucoup de chrétiens qui pose des 
questions à ce sujet, est-ce que c’est vraiment interdit dans la Bible de ne pas prendre de 
l’alcool ? La Bible a dit ne vous enivrez pas de vin, il n’a pas de ne pas prendre de vin. Nous 
avons beaucoup de chose, beaucoup de manifestation du vin. Jésus a changé l’eau en vin, 
tu n’as même pas besoin de cette réponse. Quand tu grandis dans la foi, en esprit, tu auras 
la réponse automatiquement, personne ne te le dira. C’est comme un pilote, tu ne peux 
pas lui demander s’il peut prendre du vin, il connait déjà la réponse, c’est un pilote, il ne 
prend pas du vin parce que tu ne prends pas du vin pour conduire les gens même toi-
même tu conduis ta voiture, ta moto, il ne faut pas que tu bois et que tu conduis toi-même 
la Bible t’appelle insensé d’abord parce que tu es en train de détruire ta vie, vous voyez 
alors c’est de la même manière quand tu poses des questions sur la prise ou non de 
l’alcool, tu es juste en train de rater ta vie parce que tu ne sais ce que tu fais, il dit loin des 
excès, de l’ivrognerie, de la luxure, il n’y a rien de mal d’être propre, élégant mais de l’excès 
du luxe que tu n’as pas besoin ; en tant que chrétien il y a de la modération dans tout ce 
que nous faisons, peu importe les choses que tu as-tu dois apprendre à être modéré dans 
tout ce que tu fais, en toute chose, la Bible dit soyez modeste en toute chose. Juste parce 
tu as et nous voulons que les gens sachent que Dieu a fait les choses pour nous, oui, mais 
toi-aussi tu dois être modéré. Marchons honnêtement comme en plein jour loin des excès 
et de l’ivrognerie et de la luxure, de l’impudicité, des querelles et des jalousies, de 
l’immoralité sexuelle (c’est le diable du siècle) et que Dieu délivre tout chacun dans nos 
pensées, nos cœurs, actions de ce mal qui affecte la jeunesse dans le monde, qui amène 
les jeunes dans le péché et donc en enfer, que Dieu te délivre. Il dit des querelles et des 
jalousies, aujourd’hui il y a des querelles un partout, dans les maisons, foyers, au travail, 
dans l’église ; il dit éloignons-nous de ces choses-là et aussi de la jalousie. Que la jalousie 
ne règne pas dans ton cœur, si ton frère ta sœur a quelque chose soit quelqu’un qui 
supporte et prie parce que Dieu peut le faire dans sa vie, Dieu le fera aussi dans ta vie mais 
quand tu es jaloux(se) de ce qui arrive dans la vie de ton prochain ça veut dire que toi-
même tu n’es pas prêt pour le recevoir parce que tu es contre ce qui lui arrive ; si tu es 
contre ce qui arrive dans la vie de ton frère comment quelque chose de bien peut t’arriver. 
Le verset 14 finalement dit mais revêtez-vous du Seigneur Jésus-Christ et n’ayez pas soin 
de la chair pour en satisfaire les convoitises. Mon frère, ma sœur revêts-toi de Jésus-Christ, 
comment ? En se revêtant de sa parole, c’est la raison pour laquelle nous partageons ces 
paroles chaque jour, revêts-toi chaque jour, appliques-les  encore et encore, pries avec ces 
paroles chaque jour, médites-les et tu verras un changement dans ta vie et tu seras prêt 
pour le Seigneur, il dit il vient sur les nuées et tout le monde le verra même ceux qui l’ont 
percés et toute les tribus de la terre se lamenteront à cause de lui mais je prie pour toi ce 
matin que lorsqu’il sera là toi tu seras prêt et tu seras préparé comme une épouse prête 
pour son mari c’est ça mon message pour toi ce matin alors continue la vie de prière, 



d’exhortation, chasteté, de la communion de l’esprit, que tu sois rempli de l’esprit de Dieu 
et de la parole de Dieu, qu’il te purifie, te garde dans le précieux nom de notre Seigneur 
Jésus-Christ. 

 

Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

MESSAGE DU 28 FEVRIER 2023 

DIEU PEUT TE PRESERVER DE TOUTE CHUTE 

SHALOM BIEN-AIMES EN CHRIST, QUE LA GRACE DE DIEU ABONDE DANS VOTRE VIE 
DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST. 

Je prie ce matin que la parole de Dieu pour toi soit esprit et vie ; c’est l’esprit qui donne 
vie, la chair elle ne sert à rien. Les paroles que je vous ai dites, sont esprit. Reçois l’esprit de 
Dieu ce matin, reçois la vie de Dieu ce matin au travers de sa parole dans le précieux nom 
de notre Seigneur Jésus-Christ. Que Dieu te restaure, te garde et te préserve de toute 
chute dans le nom de notre Seigneur Jésus-Christ. Amen. 

Aujourd’hui je veux nous parler de Dieu qui est capable de nous préserver ou de nous 
garder de toute chute. Est-ce que tu sais que Dieu est capable de te préserver et de te 
garder de toute chute et même de te restaurer ? Jésus dit comme Moise a élevé le bâton 
dans le désert, c’est de la même manière que le fils de l’homme sera élevé afin que 
quiconque croit en lui ne périsse mais ait la vie éternelle (Jean 3 : 14-15). Si tu regardes à 
Jésus, il est capable de te garder, de te préserver pour ne pas tomber. Et si tu tombes, il 
est capable de te restaurer, c’est une erreur, un mensonge du diable pour faire croire aux 
enfants de Dieu que là où ils sont tombés, ils ne peuvent plus se relever et qu’ils doivent 
demeurer là-bas mais je viens t’annoncer ce matin que non seulement Dieu peut te 
préserver mais Dieu peut aussi te relever et il te relèvera, alléluia. Ce matin je veux 
t’annoncer seulement que Dieu qui est capable de nous préserver ; vous voyez pour 
surmonter les tentations, les difficultés ne dépends pas de ta capacité, de ta propre justice 
ou ce que tu penses que tu peux faire ou ne pas faire ; crois-en celui qui peut te délivrer 
de la mort, du péché, des tentations. Si tu te dis que moi je ne peux pas faire ça, c’est vrai 
et de croire que tu as la capacité de résister mais cela ne suffit pas parce c’est seul Dieu, 
Jésus-Christ qui peut te délivrer. La Bible dit qu’il a vécue, il a été dans toute chose comme 
nous sans péché et il dit puisqu’il a été tenté, il est aussi capable de délivrer tous ceux qui 
croient en lui. Alléluia. 

Si nous lisons Genèse 20 nous nous rappelons de l’histoire de Abraham lorsqu’il avait dit 
à Abimelek que Sara était sa sœur et Abimelek avait donc pris Sara et Dieu a apparu à 
Abimelek et lui dit retourne la femme à son mari car c’est sa femme et Dieu a puni tous 
les habitants du pays d’Abimelek parce qu’il avait pris Sara la femme de Abraham. Et 
quand Abimelek a pris la femme de Abraham Dieu a apparu à Abimelek dans un songe 
et Dieu lui dit tu vas mourir à cause de la femme que tu as enlevée car elle a un mari. Dieu 
a apparu à l’homme, et lui tu vas mourir maintenant Abimelek ne sait pas approcher de 
Sara et répond à Dieu Seigneur feras-tu périr une nation juste ne m’a-t-il pas dit que c’est 
ma sœur et elle-même ne m’a-t-elle pas dit que c’est mon frère, j’ai agi avec un cœur pur 
et avec des mains innocentes. Alors Abimelek commence par donner sa raison en disant 
qu’il m’a menti que c’est ma sœur et elle aussi a dit que c’est mon frère, moi je ne savais 
qu’elle avait un mari ou que c’était sa femme. Et voici le verset 6 qui nous intéresse « Dieu 
lui dit en songe, je sais que tu as agi avec un cœur pur c’est pour cela aussi t’ai-je empêché 
de pécher contre moi, c’est pourquoi je n’ai pas permis que tu la touchasses ». Alors Dieu 
a empêché Abimelek de toucher Sara, c’est Dieu qui l’a empêché ça veut dire qu’il est 
capable de t’empêcher de commettre un péché ; c’est là qui nous intéresse aujourd’hui. 



Dieu est capable de t’empêcher afin que tu ne pèches pas contre lui. Je prie pour toi ce 
matin que Dieu t’empêche de tomber dans les tentations, de pécher contre lui, passe par 
des moyens possibles pour te ramener à la raison lorsque tu es tenté, le diable te ment, 
les gens t’ont menti et que tu vas dans le mauvais endroit ou tu empruntes le mauvais 
chemin, que Dieu apparaisse sur ton chemin d’une manière ou d’une autre, qu’il envoie 
quelqu’un afin que tu sois empêché de péché contre lui. Amen. 

Jude 1 :24 « or à celui qui peut vous préserver de toute chute et vous faire paraître devant 
sa gloire irrépréhensible et dans l’allégresse à Dieu lui seul notre sauveur par Jésus-Christ 
notre seigneur soit gloire, majesté, force, puissance et avant tous les temps et maintenant 
et dans les tous les siècles. Amen ». 

Dieu peut te préserver de chuter, tu as juste quelque chose à faire pour marcher dedans 
parce que Dieu est capable de te préserver de la mort, la mort spirituelle, des tentations, 
de toutes chutes alléluia.  

Lisons dans Apocalypse 3 :10 c’est ici que nous allons apprendre les principes ; « Jésus dit 
parce que tu as gardé la parole de la persévérance en moi, je te garderai aussi à l’heure de 
la tentation qui va venir sur le monde entier pour éprouver les habitants de la terre ». Ça 
veut dire que lorsque la tentation s’abat sur le monde entier, Jésus dit que je peux te 
préserver, je vais te garder, te préserver de cette tentation parce que tu as gardé ma 
parole ; c’est ça le principe dont tu as besoin pour que Dieu te préserve de toutes chute. 
Tu dois garder sa parole. Rappelez-vous au commencement était la parole, la parole était 
avec Dieu et la parole était Dieu ; la parole de Dieu alors quand tu as la parole de Dieu en 
toi, la parole te préserve, te garde et donc Dieu te préserve de toute chute. Abimelek a dit 
j’ai agi avec un cœur pur et avec une main sainte, c’est dans la Bible, il a dit qui montera 
à la montagne sainte, celui qui a le cœur et une main sainte donc la parole de Dieu était 
dans Abimelek, ce n’est pas qu’il a voulu pécher. Un vrai chrétien ne veut jamais pécher 
même si tu sais avant de faire les choses que tu fais, quelque part au-dedans de toi tu ne 
veux quand même pas vivre ainsi mais tu ne sais pas pourquoi tu le fais. La solution c’est 
que tu commences par emmagasiner la parole, apprendre, méditer sur la parole de Dieu, 
par te dire que je ne le ferai plus, te dire que la parole de Dieu demeure en toi 
abondamment, recevoir plus de la parole.  

Il dit parce que tu gardes ma parole moi aussi je vais te garder la tentation qui viendra sur 
le monde entier. Les tentations viendront sur le monde entier, le diable est là, c’est son 
rôle et il va tenter les gens mais il dit quand tu gardes la parole de Dieu, il te préservera.  

Jude 1 :24 « or à celui qui peut vous préserver de toute chute et vous faire paraître devant 
sa gloire irrépréhensible et dans l’allégresse à Dieu lui seul notre sauveur par Jésus-Christ 
notre seigneur soit gloire, majesté, force, puissance et avant tous les temps et maintenant 
et dans les tous les siècles. Amen ». 

Il est capable de te préserver de tout péchés, chute, iniquité, tentation ; de faire paraître 
irrépréhensible devant sa gloire dans l’allégresse. Ce que tu as besoin de faire est de croire 
en sa parole, croire en lui c’est ce que nous avons lui premièrement dans Jean 3 : 14-15 
« de la manière que Moise a élevé le bâton dans le désert, c’est de la même manière que 
le fils de l’homme sera élevé afin que quiconque croit en lui ne périsse mais ait la vie 
éternelle ». Donc pour que tu ne périsses pas, pour que tu ne sois pas mordu par le péché, 
serpent ou si tu es déjà mordu par le serpent il dit la seule manière de vivre c’est de croire 
en celui qui est crucifié pour toi, celui qui a été élevé comme le serpent qui a été élevé. Tu 
n’as pas besoin d’être troubler ou de te lamenter ou d’avoir peur, non ; tu as seulement 
besoin de croire en celui qui peut te préserver. Alors tu dis Seigneur je crois en ta 
délivrance, en la main puissante, au sacrifice, au sang de Jésus qui peut me préserver, me 
laver, et qui peut me restaurer. Il dit parce que tu gardes cette parole de la foi en lui aussi 
te préservera pendant l’heure de la tentation qui viendra ou qui est sur le monde entier. 
Alors je prie pour toi que le Seigneur te garde, te délivre, te préserve au nom de Jésus. 
Qu’il te garde des heures de tentations, te préserve de toute chute, peu importe les chutes 



que l’ennemi essaie de placer devant toi, tout trou que l’ennemi essaie de creuser devant 
toi afin que tu chutes ou tombes je prie dans le nom de Jésus parce que tu es un enfant 
de Dieu au-dedans de toi tu veux servir Dieu, tu aimes Dieu, je prie que la justice de Dieu 
travaille pour toi, te défende, que le sang de Jésus te lave et que Dieu te préserve de toute 
chute dans le nom de Jésus. Or à celui qui peut vous préserver de toute chute et vous faire 
paraître devant sa gloire irrépréhensible et dans l’allégresse à Dieu lui seul notre sauveur 
par Jésus-Christ notre seigneur soit gloire, majesté, force, puissance et avant tous les 
temps et maintenant et dans les tous les siècles. Amen.  

Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois. 

 

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 

 


